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^ún afirmó el decano del Colegio de Abogados de Ciudad Real durante la festividad de Santa Teresa

’ La Abogacía no permitirá el 
4 control sobre sns colegios
da sin A
«e sel 

la»! decano del Colegio de 
^bogadO'S Federico Caste- 

““fc, afírmó ayer, en el dis- 
^P ®urso que pronunció con 
'° Ipoí/Vo de la festividad de 

1 tojtoía Teresa, que “la Abo- 
lo intima «» ^^ ^ permitir que 
ontoije mediatice o se intente 
is^n^^ntrolar los Colegios Pro- 
rlos ^sionales”,

ejerafi Federico Castejón destacó 
incheJnsu discurso que la indepen- 
s, de»ncia de la Abogacía “no es 

iegociable en ningún momen- 
) y circunstancia, y sólo desde . 
a independencia, defendida 
or los Colegios Profesionales, 
staremos en un país justo y 
n un verdadero Estado de 
terecho”. El decano también 
icordó la inauguración de la 
^eva sede del Colegio, “que 
Vivirá de ayuda y complemen- 

a los despachos de los abo
rdos”. (Pág. 5)
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illa llevado a la sección 
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a UGT a solicitar la 
tóón de Javier Aibar, 

Turismo y comercio, 
opciones para la 

conversión de Valdepeñas

<T
>

Muro económico de Val- 
M y las alternativas para 
r'^'^ersión del municipio, 
Rcipal fuente de Íngre- 
rAgricultura, fue el tema 

de la visita que 
f W a la localidad el 

de Industria y Turis- 
PMnta, José Luis Ros. 

resaltó el nacimiento 
P y medio de 44 peque- 
t panas empresas en la 

■jCon una inversión de 
“"^s y la creación de

director provincial de Trabajo, 
mientras que la sección sin
dical de Comisiones Obreras 
se mostró dispuesta a aceptar 
la última oferta de la empresa.

A UGT le ha sorprendido 
que la empresa no haya acep
tado la mediación de Trabajo 
aduciendo que la oferta hecha 
a los trabajadores es la máxima 
que se puede hacer.

(Pág. 11)

150 puestos de trabajo, confir
mó la creación de una oficina 
de turismo y la promoción de 
esta actividad en la comarca. 
También dijo que la Consejería 
ofrecerá ayudas a los comer
ciantes para acondicionar las 
instalaciones. Además, firmará 
un convenio con el Ayunta
miento para rehabilitar algunas 
calles peatonales, con el objeto, 
de crear un entorno más agra
dable de cara al comercio.

(Pág. 14)

Uno de los abogados distinguidos recibe la Medalla de Honor del Colegio. rueda
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“El beso de Judas”, de Solana. RUEDA

Uii mes con Solana, 
en el Provincial

La exposición de pintura de 
José Gutiérrez Solana fue inau
gurada ayer en el Museo Pro
vincial. La muestra recoge seis 
óleos y una colección de agua
fuertes y litografías. En algunos

Tres abogados, uno 
a título póstumo, 
recibieron ayer la 
Medalla de Oro del 
Colegio de 
Abogados de Ciudad 
Real

El vocal del CGPJ, 
José Antonio 
Zarzalejo, afirmó 
que la carencia de 
Juzgados es común 
en muchos pueblos 
de España 

de sus cuadros se advierte ade
más de la dureza,' la ternura. 
Solana tenía una manera muy 
singular de reflejar el espíritu 
de la gente del pueblo.

(Pág.9)
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F además

Expo’92.

(Pág. 22)

La oposición 
duda del 
superávit de la 
Exposición 
Universal

Delors: “La 
cumbre de 
Birmingham debe 
restablecer la 
confianza en 
Europa” (Pág. 26)

La delincuencia 
disminuyó un 6% 
en los nueve 
primeros meses 
del año (Pág. 24)

CC.OO aceptaría 
pactos si cambia 
la política 
económica

(Pág. 23)

El ‘caso Filesa’ 
provoca 
polémica entre 
jueces, fiscales 
Ministerio

y

De la Quadra Salcedo, 
ayer que no es adecuado 

dijo 
que

un juez critique a un fiscal, en 
referencia a la recriminación 
hecha por el juez instructor del 
‘caso Filesa’ al fiscal encargado 
del mismo, a quien achacó falta 
de objetividad. El fiscal general 
del Estado, E. Hernández, dijo 
que el fiscal del caso a quien 
el juez recriminó falta de obje
tividad, ha actuado con entera 
autonomía y no “instruido” por
él. (Pág. 20)

LOTERIA PRIMITIVA
(Pág. 8)
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i Firma invitada

Guerra^ Filesa y los partidos
ANTONIO PAPELX

1 “caso Filesa”, al contrario de lo que 
parece creer el Tribunal Supremo que 
conoce el asunto, tiene mayor tras

cendencia en el campo de la política que en 
el de las responsabilidades personales (aún 
cuando, lógicamente, la justicia haya de inves
tigar a las personas y no a las instituciones). 
Con toda evidencia, de los indicios detectados 
se deduce un sistema de financiación irregular 
de un partido político, el socialista. Los impli
cados en este escándalo —el diputado del 
PSOE Carlos Navarro y el senador de este 
mismo partido Josep María Sala i Grisó-serían 
así meros ejecutores de una operación urdida 
presumiblemente por el “aparato”, y con la 
que no se habrían enriquecido personalmente.

Así las cosas, lo natural sería que todos 
los partidos políticos -la opinión pública con
sidera probable que ninguno de ellos esté en 
condiciones de arrojar la primera piedra al 
adversario-decidieran resolver la irresulta cues
tión de su sostenimiento financiero. Un asunto 
que plantea dos problemas distintos: lo elevado 
de sus gastos y el sistema de recaudación de 
los fondos precisos tanto' para el funciona
miento corriente como para las campañas elec
torales.

En lugar de aoptar esta actitud consciente 
y responsable, que la ciudadanía, cada vez 
más crítica con el funcionamiento de los par
tidos -de forma que se consigue justo lo con
trario de lo que se pretendía: la potenciación 
de los partidos como ingredientes esenciales 
de la democracia-, el “caso Filesa” ha sido 
adulterado politicamente con el recurso al Tri
bunal de Cuentas, probablemente incapaz de 
aportar luz al Parlamento por sus limitadas 
competencias legales, y con determinadas 
maiobras que no han hecho sino echar más

leña al fuego.
Pero si el informe elevado por el Tribunal 

de Cuentas al Parlamento, claramente insu
ficiente y aprobado gracias al voto de calidad 
del Presidente de aquella institución, ha sido 
ya en sí un grave error que merma la cre
dibilidad del órgano encargado de la fisca
lización de las cuentas públicas, la actitud iró
nica de Alfonso Guerra ha terminado de 
enfangar el problema, como suele ser habitual 
cada vez que el vicesecretario general del 
PSOE abre la boca. Guerra ha puesto en duda 
la integridad democrática de quienes han cri
ticado al Tribunal de Cuentas -se supone que 
habrá incluido en este dicterio a los seis miem
bros del Tribunal que discreparon del informe 
finalmente aprobado-y ha tratado de esparcir 
el estiércol a todo el arco parlamentario: con 
un desparpajo digno de mejores causas. Guerra 
ha afirmado que si hubieran sido Izquierda 
Unida y el Partido Popular los investigados, 
“no serían errores lo que saldrían a relucir; 
seria algo muchísimo mas grave”.

Ante semejante arrebato del ex vicepresi
dente del Gobierno, hay que decir, primero, 
que quienes pueden no ver reconocida su inte
gridad democrática son los que amparan las 
irregularidades financieras, en los partidos o 
en cualquier otra parte del sector público -to
dos sabemos de lo que estamos hablando—; 
y, segundo, que si Guerra tiene certeza de 
irregularidades de este tipo en otras fuerzas 
políticas es ante el juzgado de guardia donde 
debe hacer estas comprometedoras declara
ciones.

Si queda en la política española un rastro 
de sentido común no puede ser aplazable un 
gran pacto relativo a la financiación de los 
partidos. En este país no arraigará la con
ciencia fiscal en tanto sigan siendo frecuentes 
estos escándalos. ’
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facturas millonarias.

Facturas que traen de cabeza a un buen número 
de españoles caídos en semejante tentación.

Una tentación que resulta mortal para las depau
peradas economías de la gran mayoría de los usuarios 
del “903’.

La desprotección del usuario frente a los cantos 
de sirena de ciertos spots televisivos es total y 
absoluta.

La publicidad, determinada publicidad, termina 
poniéndose en contra del consumidor.

Que se lo pregunten si no a los afectados del 
“903’.

Lo que comienza con una llamada para satisfacer 
la curiosidad, termina en un hábito que sale tanto 
o más caro que cualquier drogodependencia.

Con la particularidad de que, de no poner coto, 
las llamadas eróticas terminarán convirtiéndose en 
una enfermedad.

A las ludopatías existentes habrá de añadirse la 
“eroticopatía” o la “teleroticopatía” propia de quie-

Guerra ha 
puesto en 
duda la 
integridad 
democrática 
de quienes han 
criticado al 
Tribunal de 
Cuentas y ha 
tratado de 
esparcir el 
estiércol a 
todo el arco 
parlamentario
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e parece muy bien que limiten los anuncios 
de los llamados teléfonos eróticos. Esos 
que empiezan por “903’” y terminan en

ión 
Esj

vil 
de
ns

Exclusiva de publicidad nacional; 
NOVOMEDIA, S.A.

Director general:
José Manuel Rodrigo

Madrid: Pablo Melgar y Miguel. 
Laseca. Recoletos, 15. Telf: 577564L 
56419 09; Barcelona: Ramón Domít 
Beethoven, 15. Telf: 20112 66; Valencia: 
tiago Sánchez Beato. Embajador Vid 
Telf: 351 10 65

La tentación, al teléfono
CARMEN FERRERAS

La publicidad, determinada 
publicidad, termina poniéndose en 
contra del consumidor. Que se lo 
pregunten si no a los afectados del 
“903”

nes no pueden pasar sin ese rato de charla en 
lo cotidiano.

Don Cándido y adláteres deberían ser más rigu
rosos en según qué contrataciones y convenios.

Al igual que el Gobierno patrio y los Gobiernos 
autonómicos.

Si urge una ley que proteja a los consumidores 
en ese sentido, pues que se reúnan, la discutan.

la promulguen y a ver qué pasa luego.
Mire usted, invertir esas cantidades, que ¡mi 

algunos españoles, en cultura me parece estu 
sería la forma ideal de situamos a la altura 
europeo medio,

Pero hacer lo propio, o sea, invertir en guaira 
y en calenturas que no se van ni con la iia 
de grandes cantidades de ácido acetilsalicílico (i 
aspirina), me parece deplorable. |

Qué dice al respecto la Conferencia EpisJ 
O se inhiben en este tema. - 1

No creo. Sus Ilustrísimas suelen ser cornil 
en estos asuntos y otros de más envergadural 
de ellos tomaba cartas en el asunto. 1

Todo menos dejar a los adictos abandona! 
su suerte. Ni Gobierno, ni epíscopos. 1

Que uno de los dos sea el primero. Una servil 
confía grandemente en el querido y admirado 01 
de Mondoñedo-El Ferrol. Su Ilustrísima sí quei 
dar en la diana. |

Pues ánimo. Monseñor, porque al paso 
mogollón de españoles, terminarán en la ru®l 
tardando mucho. En la ruina y en pecado 
Y todo porque la tentación está al teléfono, j

k si 
nón 
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pe 
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íterí 
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Duelos y quebrantos
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La soledad sonora

Vivir o durar
ALEJANDRO COLAS

La mitad de los jubilados espa
ñoles cobra menos de cincuenta 
mil pesetas al mes. ¿Qué pueden 
pensar de este tiempo final del 
partido y de la prórroga?
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Mi ignorancia económica

l

\ urante estos días la prensa
1 comenta ampliamente las

í invia 
:stupa 
altura

medidas que ha habido que 
ar, como consecuencia de la 
ión económica por la que atra- 
España.
ni, sin embargo, en este momen- 
: vienen a la memoria toda una 
de noticias que la prensa ha 
lansmitiendo a lo largo de este

en la Administración han pasado de 
unos mil y poco más directivos, a 
más de seis mil en estos diez últimos 
años. Relacionando una noticia con 
otra podemos llegar a la conclusión 
de que no por mucho directivo se 
gestiona mejor. Me temo que sería 
el momento de recordar los principios
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(supuesto resumo; España es 
^ón europea con más bares por 
^les; España es la primera 
¡n europea en horas de trabajo 
¡11o; España es la primera en 
los en accidentes de tráfico; 
h es la primera en días festivos

España es la primera, entre 
las naciones, en dinero gastado 
teas y otros juegos de azar, 
fo no todos son primeros pues
to un estudio realizado entre 
Fs, España ha tenido la pun
ta más baja en la gestión y admi- 
Pón del Estado. Parece impo- 
Muo esa encuesta sea cierta, 
F también la prensa nos ha 
Rilo que los cargos de dirección

de Peter, con 
pasada hemos 
vez.

Pues bien,

Ip que la generación 
sonreído más de una

después de recordar
todas esas noticias, de saber a que 
límites ha llegado el gasto público 
en este país con una burocracia des
mesurada, a mi ignorancia económica 
no le extraña que nuestra situación 
económica nos lleve a los peores 
puestos en esta Europa unida, que 
ya nada más empezar se empieza a 
agrupar en dos velocidades.

El presidente ha reconocido que 
hemos vivido por encima de nuestras 
posibilidades. Y por supuesto basta 
conocer el montante de la deuda 
pública, para darse cuenta que el pri
mero que ha vivido por encima de 
sus posibilidades ha sido el Estado.

Para volver a recuperar la posición

de partida no bastarán medidas eco
nómicas, si pensamos en esas noticias 
que enumeraba al principio nos 
damos cuenta que la recuperación 
exigirá un cambio de talante, de modo 
de vida. El destituido director de la 
Exposición de Sevilla, declaraba a 
ABC que todo el interés de los que 
le rodeaban, y al final lo echaron, 
era transmitir una impresión de fiesta. 
No había otro mensaje, Y el ministro 
de Economía comentaba, hace tiem
po ya, que en este país se podía uno 
hacer rico en pocos días. También 
pobres por lo que se ha visto.

Dicen que nos vamos a recuperar 
el año que viene. Para que esto ocurra 
habrá que cambiar, repito, ese estilo 
de vida que reflejan las noticias que 
he referido a lo largo de este artículo.

Por muy poco que uno sepa, no 
ignora que todo eso es lo contrario 
de lo que hacen los países que están 
al frente del mundo, los que pueden 
ver con tranquilidad estas denomi
nadas “turbulencias”, por quienes 
hacen cada vez más literatura de la 
política.

as personas mayores suelen decir eso de 
“en mis tiempos”, con un cierto deje 
melancólico y hasta romántico, si me apu

ráis, pero olvidan que todos los tiempos son 
nuestros mientras estemos vivos.

No hay que confundir “nuestros tiernpos” con 
nuestra mocedad o nuestra juventud. Esa iden
tificación sólo es exacta en el caso de los malo
grados, o sea, de los que murieron antes de 
tiempo, y se dejaron la vida “casi en flor cortada”.

Lo que 'ocurre es que, por lo general, los 
tiempos se dividen en malos y peores, y la vejez 
no es de los malos.

La mitad de los jubilados españoles cobra 
menos de cincuenta, mil pesetas al mes. ¿Qué 
pueden pensar de este tiempo final del partido 
y de la prórroga?

En el año 2000, que como ya dije en otro 
artículo, publicado recientemente en LA TRI
BUNA, está al caer como fruta madura del invi
sible árbol del tiempo, habrá en España ocho 
millones de personas con más de sesenta años. 
Quizá sesenta no sean muchos, pero no dejan 
de ser tres veces veinte.

Las esperanzas de vida se sitúan en muchos 
más, pero no hay que confundir estar viviendo, 
con estar durando. Con el dinero que cobran 
nuestros pensionistas, ninguno, podría vivir en 
una pensión de mala muerte. No hubiesen tenido 
ni para hospedarse una noche en un hotel sevi
llano durante la pasada Expo.

Bueno, pues hace unos días, la derecha más 
dura y cavernícola española, es decir el gran 
capital, encamado por la CEOE, y por boca 
de su presidente, el inefable don José María 
Cuevas, no se le ocurre otra solución para salir 
de la crisis económica en que estamos inmersos 
los españoles, que congelar los salarios de los 
pensionistas y jubilados.

Claro, el señor Cuevas se aprovecha de que 
los viejos no se manifiestan, ni bloquean carre
teras, ni enarbolan pancartas, ni gustan fomar 
parte de piquetes “informativos”.

Les han engañado tantas veces, les han hecho 
tantas promesas desde que eran chicos, que han 
cambiado la protesta por la sumisión.

El digno caballero don Jorge Manrique, que 
por cierto no hubiera sido tan buen poeta de 
no ser tan buen hijo, nos advirtió que: “todo 
se torna graveza cuando llegad arrabal de senec
tud”.

Lo grave no es que llegue la hora final, sino 
que el sueldo no llegue a fin de mes.

Las pensiones que cobran la inmensa mayoría 
de los jubilados españoles, son una modalidad 
muy sofisticada, eso sí, de la eutanasia. Pero 
es muy raro que alguien de la cara por los 
viejos. Yo sí. Será por compañerismo.
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rácticamente hemos dado 
carpetazo al año 1992, 
quedando en pie, si así 

se puede considerar, Madrid 
como Capital Europea de la 
Cultura, que terminará el día 
treinta y uno de diciernbre, pre
cisamente el' mismo en el que 
Santiago de Compostela se eri
ge en Capital Espiritual para 
'os católicos, al comenzar, con 
la apertura de la Puerta Santa, 
el Año Santo Compostelano, 
que aún queríendounirlo”~al 
“Xacobeo-93”, me da la impre
sión van a caminar por rutas 
distintas, lo que en principio es 
acertado con el fin de no mez
clar conceptos.

Y ahora qué”, nos pregun- ; 
tamos todos. Efectivamente, y 
como ya se dijo, “valió la pena”, 
aun cuando la resaca de los 
acontecimientos deje tras de sí 
toda una serie de cuestiones a 
cual más importante, con la 
esperanza de “Cartuja-93”, para 
aprovechar gran parte de las 
instalaciones de “Expo-92”, que 
lo mismo que lo hecho en Bar
celona, para los Juegos Olím
picos, redundará en beneficio 
de las ciudades y de sus habi
tantes, principalmente, y de 
aquellos que por unas u otras 
razones las visiten. Pero la pre
gunta sigue sin contestar.

Indudablemente hicimos un 
“lavado de cara” en profundi
dad, que contribuyó a que el 
concepto que de nosotros se 
tenía, se modificara sustancial
mente. Ya no somos un país- 
de jolgorio, siesta y tortilla de 
patata, lo que no es poco avan
ce. Pero aquí, entre nosotros, 
los meses y los días que restan 
para dar el puntillazo a 1992, 
se van a convertir en tedio sopo
rífero, del que nos sacará, no 
a todos, la Lotería de Navidad, 
o cuando no, en un constante 
sobresalto ante las perspectivas 
económicas que se nos vienen 
repitiendo una y otra vez, y que 
en los meses pasados estuvieron 
enmarcadas entre las mascotas 
“Coby” y “Curro”, a las que 
se unió, cómo adelanto, “Pe
legrín”. Las mascotas jugaron 
su papel, y al último aún le 
queda “cuerda”, que en cierta

Y ahora qué
RAFAEL YZQUIERDO PERRIN

Efectivamente v
como ya se dijo, 
“valió ia pena”, 35 j 
cuando la resaca ( 
los acontecimiem * 
deje tras de sí toi «
una sene de

■ cuestiones a cual’ 
importante, con

* esperanza de 
“Cartuja-93”
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manera vinieron a colorear los 
negros nubarrones que tenemos 
encima, pese a la sequía.

En estos dos meses y medio 
que restan, todo va a volver a 
la normalidad, a un acostum
brado discurrir de dimes y dire
tes sobre los más variados 
temas, que por otro lado son 
sobradamente conocidos, des
perdigándose las excursiones y 
salidas de fin de semana a los 
puntos más dispares, mientras 
Sevilla recobra su calma, lo mis
mo que hiciera Barcelona. 
Ambas, naturalmente, con la 
mirada puesta en la nostalgia 
y en sus notables cambios, para 
cada cual preguntarse: Bueno, 
y ahora ¿qué? Pues mire usted, 
de momento, ahora nada. Aho
ra todo eso pasará a la historia, 
ya está en ella, se recordará 
por años sin fin, habiéndoselo 
puesto difícil a los que vengan 
detrás, y el resto a disfrutarlo,

que para eso se movieron 
increíbles metros cúbicos de 
tierras y se construyó todo lo 
que se ve y se alcanza.

Entre los recuerdos de las 
medallas conseguidas, y la bri
llantez constatada de la “Ex
po-92’, mientras Madrid agota 
la responsabilidad adquirida, se 
prepara el Año Santo Jacobeo, 
que atraerá a no pocos visitan
tes, hay todo un secreto. No 
basta, a mi juicio, el alarde, con 
estar bien, sino que interesa el 
que se • entienda, tanto para 
algunos sectores de dentro, 
como para la gran familia del 
exterior, que por si les pueden 
quedar dudas o temores, dis
ponemos de la capacidad de 
adaptación, de empuje, de tra
bajo y potencial más que sufi
cientes. Que si fuimos compe
tentes, diríase asombrosos, para 
remozar una ciudad como Bar
celona e instalar en Sevilla una

magna exposición, y ello para 
unos cuantos meses, ya me 
dirán hasta dónde podremos lle
gar con todo aquello que nos 
situé a buen nivel industrial y 
económico, cuando menos, que 
lo otro se nos dará por aña
didura. Ni se sabe, pero a buen 
seguro bastante lejos y sin per
demos en el camino. No. Todo 
aquello de la pandereta, de los 
toros, del botijo, de la siesta, 
y algunas otras cosas más, no 
fue más que un montaje falso 
que se nos hizo alguna vez y 
que perduró, equivocadamente, 
para regocijo de turistas en 
vacaciones y épocas de ocio.

Desdé ahora mismo, y sin 
perder la alegría innata, que no 
está reñida con nada, quedó 
patente y suficientemente 
demostrado, que no somos 
mancos ni lerdos, en todo eso 
que otros países alardean, en 
tecnología, progreso, organiza-

ción, modernidad v
Miren por donde, podea liei 
sopas con honda a mási es
y de dos, y nosotros pa di 
que nos tenían que venir cni 
ñar, cuando podemos ¿ en 
ciones magistrales si nos ¡ga
ponemos y sin presumir..' 
que olvidar, que muches 
visitantes que acudiera 
a Barcelona como a Ser

ch 
el

La
quedaron boquiabiertos.' -
decimos nosotros sino
prensa, la radio y la le! 'Í*® 
de más allá de nuestri ”^^
teras, así lo comunicara 
lectores, oyentes y espec 
Por algo será.

La pregunta inicial, k 
que podrían quedar. I 
historia humana, ya lici 
respuesta consecuente.» 
claro, no es bueno el® 
en los laureles, como® 
el perder el ritmo. I

M érece la pena estudiar 
el fenómeno preocu
pante de las novata

das violentas en los institutos 
de Bachillerato y de Formación 
Profesional. Y que se forme una 
conciencia colectiva de rechazo 
a tales prácticas violentas. Por
que es preciso restar a las nova
tadas su hálito de inocente prác
tica cuando, como es el caso, 
han dejado de ser inocentes y 
muestran el lado más desagra
dable de los comportamientos 
grupales: la inconsciente irres
ponsabilidad de quien se refugia 
en la acción de un grupo para 
violentar las normas que rigen 
la conducta y las relaciones 
humanas. Por ingenuas pelícu
las de “Tú a Boston y yo a 
California”, o las de Pili y Mili 
o por las lecturas de las novelas 
ambientadas en el colegio de 
Torres de Malory, que hicieron 
las delicias de adolescentes, la 
novatada tiene ese hálito inge
nuo, simpático, de quienes 
hacen pasar al “pipiolo” por los 
ritos de iniciación y las pruebas 
que todo grupo exige a los 
extraños para admitirlos en su 
seno. Es la cuota que el grupo 
hace pagar a sus miembros: la 
divisa de su incorporación o 
reconocimiento. Resulta, por 

tanto, una práctica que tiene 
fundamentos en la psicología 
colectiva que rige las conductas 
de los grupos o comunidades 
y no endría por qué ser en sí 
misma reprochable. La violen
cia empezó en las novatadas de 
la “mili' cuando se hacía pasar 
al nuevo recluta por prácticas 
vejatorias que sólo unos cuan
tos, o cuando se han producido 
daños físicos irreparables, han 
denunciado. La escasez de 
denuncias tiene que ver con la 
aceptación tácita de un código 
que admite una cierta toleran
cia social y de los mandos por 
lo que se consideran ancestrales 
tradiciones. Pero claro está, la 
violencia soterrada que se vive 
en los cuarteles, la humillación 
constante a que los soldados se 
ven sometidos, su doblegamien- 
to ante órdenes absurdas y un 
sentido irracional de la disci
plina, todo eso genera una vio
lencia latente que explota en 
las novatadas. Pero los mucha
chos del BUP no viven ese 
encierro, ni viven sometidos a

Novatadas
JOSE MARIA POZUELO

esa disciplina férrea e irracio
nal. ¿Qué motivo hay para que 
crezca el tono y la variedad de 
sus prácticas de humillación del 
novato? Se me ocurre que hay 
motivos de naturaleza psicoló
gica: el grupo de adolescentes 
se comporta violentamente por
que de ese modo, y en la impu
nidad que les da la cobertura 
anónima del propio grupo, rea
firman su personalidad some
tida a mil complejos de iden- 
tidad y de ineguridades propias especie, ahora son películas de
de la adolescencia. Está además 
el lucimiento antes las chi- 
cas/chicos, el ser capaces de 
hacer la gracia más desgraciada 
o mostrarse tan poco femenina 
que se es igual al chico, cóm
plice de su práctica. Es un movi
miento que, al generarse en las 
relaciones que definen un grupo 
de riguosas señales de admi- 
sión/exclusión, y en una edad 
en que la socialización es vital, 
resulta difícilmente reprimible. 
Hay otros motivos de la cre
ciente violencia de las novata
das. Si las películas y libros

«caí 
jan

antes citados establecían mode
los de conducta, también los 
establecen las películas actuales. 
El cine, la ficción televisiva y 
los grupos musicales son el prin
cipal suministrador de modelos 
de imitación colectiva. Lo fue 
siempre. Se llevó el pelo largo 
porque los Beatles lo llevaban, 
o las patillas a lo Elvis, y los 
mayores imitaron la brillantina 
en el pelo a lo Valentino. Ahora 
es Terminator y héroes de su

see 
km

barriadas neoyorquinas donde 
todo es violencia y donde los 
adolescentes liberan sus repre
siones y contenida agresividad. 
Pero aprenden actitudes, len
guaje, imitan lo que entienden 
es la hombría, el atractivo, lo 
admirado por ellas y por ellos. 
Está aflorando en Occidente 
una creciente violencia juvenil 
que es irracional, primitiva, y 
que es grupal. Las novatadas 
crecen de tono porque se 
nutren de la violencia creciente 
de esos modelos de la ficción 
importados de Estados Unidos.

La única solución eseii¡ 
mejor, cultural. Nosonl 
cías los que tienen a s 
la mayor parte de la i® 
que incluso puede sen 
aliciente para que lasw 
se conviertan en unjuej 
clandestino y con el e? 
una rebeldía. Claro estí 
se puede permitir la » 
contra nadie y hay que^ 
Pero la verdadera solí 
cultura y ello signifi^H 
de una atmósfera, de 
ciencia de rechazo co^ 
la violencia, de una ejH 
pacifista. Porque la vM 
las aulas acabará noí^ 
profesores o los m 
policía la repriman. SR 
la repriman los propH 
centes, que sean lo^l 
ros los que rechacen J

osj 
íntr 
cap 
que 
de 

1 ca; 
i er 

cia. De ese modo sc «Wi de 
bajando en el centrofOejo 
sistema que rige la^Ock 
esa edad: la sociaJ^Bpde 
una broma desagra^Wod:
lenta, en vez de conU”W>ac 
ahora a la socializa^®®ie 
grupo, dificulta o c 
socialización, el ado^W^íor 
la volverá a comd^^'B*® q 
tirá porque el grup^'^Ohs 
dicta a esa edad í ■’^da 
seguir. H

C
 

hO



Viernes, 16 de
Octubre de 1992CIUDAD REAL

El Colegio de Abogados de Ciudad Real celebró ayer la festividad de su patrona, Santa Teresa

Castejón: “La Abogacía no va a permitir que 
se intente controlar los Colegios Profesionales

El decano del Colegio hizo en su discurso una defensa de la independencia de la Abogacía

cual
'onU

iáccano d^i Colegio de Abogados de Ciudad Real, 
[¿erico Castejón, afírmó ayer, en el discurso que pro- 

con motivo de la festividad de Santa Teresa, 
“¡a Abogacía no va a permitir que se mediatice 

kente controlar los Colegios Profesionales, al socaire 
hosofías politizables”

i^
J

r Francisco Javier PEÑA

FI Colegio de Abogados de
Real celebró ayer la 

Eidad de su patrona, Santa 
La, con varios actos, entre 
[que sobresalió una misa 
L iglesia de las Carmelitas 
b imposición de Medallas 
Lonor del Colegio a José 
Lehde Juan Moreno, en 
■ersona de su viuda María 
Lado Lérida García, Feli- 
lEspinosa Camacho y 
fentín Casajuana Encina, 
leste acto, además de abo
lís colegiados. Junta de 
lierno del Colegio, y fami- 

de los que recibieron 
E distinciones, estuvieron 
lentes el vocal del Consejo 
lera! del Poder Judicial 
«gado para Castilla-La 
■cha, José Antonio Zarza- 
leí presidente del Tribunal 
Krior de Justicia de Cas
ita Mancha, José Rodrí- 
e. el fiscal-jefe de este Tri-

Andrés López Mora, el 
■dente de la Audiencia 
■intial, Julián Pérez-Tem- 
|o, y otros jueces, fiscales.

procuradores y secretarios de 
Ciudad Real. Las autoridades 
judiciales de la región y j3ro- 
vinciá,' en las palabras que 
pronunciaron, felicitaron al 
Colegio de Abogados por esta 
festividad y por la inaugura
ción de su nuéva sede, y a 
los colegiados distinguidos con 
la Medalla de Honor.

Defensa de los Colegios

^ y | 
poded 

1 más! 
ros d
; veniii 
mosd 
si nosi 
sumir.! 
nuch» 
idier«

iertoij 
sino
la leí 

luestra 
nicara 
espeta

El decano del Colegio de 
Abogados de Ciudad Real, 
Federico Castejón, hizo en su 
discurso una defensa de los 
Colegios Profesionales y de la 
independencia de la Abogacía. 
Castejón recordó en primer 
lugar unas palabras del pre
sidente del CGPJ, Pascual 
Sala, que afirmaba que la 
independencia de la Judica
tura pasaba por la indepen
dencia y libertad de la Abo
gacía.

En este sentido, Castejón 
señaló que la independencia 
“no es negociable en ningún 
momento y circunstancia, y 
sólo desde esa independencia.

Autoridades judiciales de la región y de la provincia, con el decano del Colegio, en la misa celebrada ayer. rueda

1

1

defendida por los Colegios 
Profesionales, estaremos en 
un país justo y en un verda
dero Estado de Derecho”.

Castejón también hizo una 
clara distinción entre la afi
liación, que implica acata
miento de la disciplina y de 
un programa, y la colegiación, 
“que es la institucionalización 
de la independencia”.

El decano del Colegio de 
Ciudad Real, por otra parte, 
recordó la inauguración de la 
nueva sede, que servirá de 
ayuda y complemento a los 
despachos de los abogados 
para facilitar su preparación 
técnica y el desarrollo de su 
labor.

Por último, Federico Cas
tejón destacó dos principios

seguidos por los abogados, 
consistentes en la defensa del 
pobre, “que seguimos practi
cando a pesar de la Ley de 
Presupuestos”, y la dicotomía 
entre legalidad y Justicia. En 
este sentido, dijo que los abo
gados, con la comprensión de 
los jueces, habían practicado 
más la Justicia que la lega
lidad.

dal. id 
‘dar. j 
ya lid 
ente,í 
3 eld 
ornod

Según señaló el vocal para Castilla-La Mancha del Consejo General del Poder Judicial, José Antonio Zarzalejo

La carencia de Juzgados de lo Penal es un
problema común en toda la geografía española

es edil
) soni
n a!1 
latd 
; setí 
las id 
njud 
el ed

delegado para Castilla-La Mancha del Consejo Gene- 
J Poder Judicial, José Antonio Zarzalejo, dijo ayer 
Wnisterío de Justicia es el que tiene la última palabra 
ya creación de un Juzgado de lo Penal en Puertollano, 
pc/ón de los abogados del turno de ofício. Añadió 
R problema general en toda España.

F.J.P.

o estOAmonio Zarzalejo con- 
• la Ir

¿1

^^e la solución a la

ificaí 
dec 

o cí 
na ¿^

' de Juzgados de lo 
® muchos pueblos de 
se enfrenta con el “eter- 
’iema de los presupues-

10 01

!, si” 
opi<d 
losd 
«n d 

íoid

1’manifestó el vocal del 
F Juzgados de lo Penal 
pran por regla general 
p^pitales de provincia, 
pe hay un importante 

e localidades grandes, 
paso de Puertollano o 

región, que no 
[ de estos Juzgados.

apuntó dos posi- 
M®nes, que serían la 
t J an Juzgado Penal 
L^de's donde la esta- 
f aconsejase, o bien, los 
r. lentos de los Juzga- 
H eapital a estas locá
is la periodicidad y 

trabajo requi- 
L^®luciones, añadió, 
r a acercar la Jus-

ticia al justiciable, no son exclu
yentes. Sobre el caso concreto 
de Puertollano, señaló que 
habría que hacer un estudio 
sobre el volumen de casos pena
les que proceden de allí. José 
Antonio Zarzalejo señaló que 
trasladaría al Ministerio de Jus
ticia, “que es el que tiene la 
última palabra”, la inquietud de 
los abogados de Puertollano.

Situación en la región

Por otra parte, José Antonio 
Zarzalejo destacó la buena 
situación general de la Justicia 
en la región, “aunque no dejan 
de existir algunos puntos fla
cos”. En este sentido, destacó 
el mal común de la gran can
tidad de asuntos por resolver. 
También hizo referencia a la 
gran movilidad del personal, 
que incide negativamente en la 
rapidez, y a las plazas vacantes.

El vocal del CGPJ dijo que 
actualmente la Justicia estaba 
en una situación de transición.

J.A. Zarzalejo entregó a María del Prado Lérida la Medalla de Honor del Colegio concedida a su marido, Jose Miguel de Juan.

1 
I

hasta que se desarrolle comple
tamente la Ley de Demarcación 
y Planta, que por ejemplo con
templa la creación de 51)0 plazas 
de jueces. Zarzalejo señaló que 
no sabía en qué medida afec

tarían los recortes presupues
tarios, “aunque parece ser que 
el de Justicia será uno de los 
ministerios menos afectados”.

Por último, José Antonio 
Zarzalejo hizo referencia al

anteproyecto de ley de Colegios 
Profesionales, del que dijo que 
no limitaría la libertad de los 
abogados; “No es el espíritu de 
la ley, ni tampoco sería acon
sejable”.
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Griñán, ministro de Sanidad

La leunión tendrá lugar en Ciudad Real, los próximos días

Junta y Sanidad realizarán 
diseño del futuro hospital

Encuentro del PSOE provincial con el ministro de Sanidad

La comisión mixta Junta de Comunidades y Ministerio 
de Sanidad se reunirán, los próximos días, en Ciudad 
Real para analizar el diseño funcional del futuro hospital 
cuya construcción está comprometida tras los acuerdos 
fírmados por el ministro de Sanidad y el presidente del 
ejecutivo autónomo, José Bono.

LT

El presidente de las Cortes 
castellano- manchegas, José 
María Barreda, y los diputados

nacionales, Rafael López Mar
tín de la Vega y Javier Martín 
del Burgo, mantuvieron el miér
coles una reunión con el minis
tro de Sanidad, José Antonio

9
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ULTIMO DIA 
DE INGRESO: 
22 DE 
DICIEMBRE

2

IMPUESTO MUNICIPIOS
ACTIVIDADES
ECONOMICAS

Si en el último cuatrimestre/91 presentó 
declaración de alta en el I.A.E., tributa por 
CUOTA MUNICIPAL, y su municipio figura 
en la relación, le interesa conocer esta 
información:

A) PLAZO Y LUGAR DE NOTIFICACION:

Del 16 a 30 de noviembre de 1992, ambos 
inclusive.

La notificación y entrega de la oportuna 
liquidación se realizará por PERSONACION 
de los interesados o sus representantes en 
las Oficinas que Indicamos en el anexo.

Para evitar desplazamientos, el Servicio 
Provincial de Recaudación enviará las liqui
daciones por CORREO ORDINARIO a los 
interesados. No obstante, si usted no la 
recibe antes del día 25 de noviembre deberá 
recogería en la Oficina que indicamos en 
el presente anuncio.

El 30 de noviembre de 1992 todas las 
liquidaciones se entenderán notificadas aun
que los interesados no las hubieran reco
gido o recibido.

B) PLAZO Y LUGAR DE INGRESO

putación

El ingreso deberá efectuarse en cualquie
ra de las Entidades de depósito consig
nadas en la notificación-liquidación, previa 
presentación de la misma hasta el día 22 
de DICIEMBRE de 1992.

La falta de ingreso del I.A.E. dentro del 
plazo voluntario indicado dará lugar a su 
exacción por la vía administrativa de apre
mio.

SERVICIO PROVINCIAL 
DE RECAUDACION 
Y GESTION TRIBUTARIA

Alcoba de los Montes.
Alcolea de Cva.
Almagro.
Anchuras.
Arroba de los Montes 
Ballesteros de Cva. 
Bolaños do Cva.
Calzada de Cva.
Cañada do Cva.
Carrión do Cva.
Ciudad Real.
Cortijos, Los 
Fernancaballoro. 
Fontanarejo.
Granátula de Cva.
Horcajo do los Montes. 
Luciana.
Malagón.
Miguelturra.
Navalpino.
Navas de Estena.' 
Picón.
Piedrabuena.
Poblete 
Porzuna. 
Pozuelo do Cva. 
Puebla de don Rodrigo.
Retuerta del Bullaque
Robledo. El
Torralba do Cva.
Valenzuela de Cva.
Villar del Pozo.

Oficina de Daimiel,_ C/ Santa 
con vuelta a C/ Prim, 27 (Tfn 
85 32 82)
Arenas de'San Juan 
Daimiel
Fuonto el Fresno. 
Las labores
Villarrubia de los Ojos.

Membrilla.
San Carlos del Valle.
L.a Solana.
Villarta do San Juan.

Alcázar de San Juan. 
Campo do Criptana. 
Puerto LápIco.

Ruidera 
Tomelloso 
Pedro Muñoz

Gregorio, 1; entreplanta, edificio 
"Tauro” (Tfno. 43 11 OO)
Abónojar.
Agudo.
Alanillo.
Aldea del Roy
Almadén
Almadenejos
Almodóvar del Campo
Argamasilla de Cva.
Brazatortas.
Cabezarados.
Cabezarrubias del Puerto
Caracuel
Corral do Cva.
Chillón.
Fuencallonto. ’
Guadalmez.-
Mestanza.
Pozuelos do Cva. Los
Puertollano.
Saceruela.
San Lorenzo de Cva.
Solana del Pino.
Valdemanco de Esteras
Villamayor do Cva.
Villanueva do San Carlos.

Balbuena, 19 (Tfno. 32 52 62)
Almuradiel
Castelar de Santiago.
Moral de Cva.
Santa Cruz de Mudela
Torrenueva
Valdepeñas
Viso del Marqués

Albaladejo 
Alcubillas 
Alhambra. 
Almedina 
Carrizosa 
Cózar 
Fuenllana. 
Montiel
Puebla del Príncipe
Santa Cruz de los Cáñamos 
Torrinches
Torre do Juan Abad. 
Villahermosa
Villamanrique
Villanueva do la Fuonto 
Villanueva do los Infantes

Griñán, donde hiJ 
repaso general de los 3 
afectan a Castilla- L j 
en general, y a la pJ 
Ciudad Real, en partid

Esta reünión tuvo! 
el preciso momento J 
estaban discutiendo J 
puestos Generales 
y resultó “muy 
según la nota de preJ 
por el Gabinete de pJ 
PSOE en Ciudad Real j

La misma nota indJ 
próximas fechas, lal 
Mixta Junta de ConiJ 
Ministerio de Sanidail 
nirá en Ciudad RealJ 
de realizar el diseño J 
del futuro hospital, J 
trucción está compj 
después de los acuej 
dos entre el presidente! 
tilla- La Mancha, José! 
el ministro de Sania 
Añtonio Griñán. 1

Hospital de A/dAz

En el transcurso d 
nión, el minsitro de 
confirmó la puesta ea 
en el primer semestrea 
mo año 1993, del lía 
Alcázar de San Juan,! 
el secretario de Pla 
Santiago Mendioroz,! 
por otro lado, la sala 
curso, en los próxiraa 
las obras de reformad 
pitales de ValdepeñaJ 
zanares. I

En este sentido,! 
Mendioroz anunció li| 
visita a estas dos ■1 
para estudiar sobre J 
la mejor manera del 
la prestación sanitaiiil 
tra provincia. I

Itur 
}an< 
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Ha
1 se 
¡su 
hd

101 
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Noveno cui 
municipal i 
dibujo y pi 
para niños 
capital

El Ayuntamiento^ 
Real, desde su Úfl 
Juventud e Infancia.' 
IX Curso de DibujJ 
para niños con £(^ 
prendidas entre 1®‘| 
años.

La inscripción)''^ 
viene realizando CM 
jalía de Juventud 
situada en la'C^ 
n® 51, 2® planta/ 
17 41, de 10al4hot!

Las clases s^ ‘ 
como el pasado J 
Museo Munido

le d 
H 
ble 
kiK 
pee 
be

sibil 
in

PC

AN!

López Villaseñor, , 
viernes en horanO'Jy--^- 
horas.

Más de un cení 
y niñas, divididos^’ 
pos, podrán asis^'J 
semana y a p^ 
octubre a este 
entra en su o”'

M.C.D.2022
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elena recibe cada vez menos uva La cooperativa vive una de las peores situaciones financieras de su historia
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Coma Antonio Mompó dijo que esta cooperativa ha recibido más ayudas que otras durante los últimos años
anidad,

"Ía Delegación de Agricultura no ha recibidoliseño
ital, 01
compi 

acuerdi 
sidente 
la, José

ingún plan de viabilidad de La Daimieleña
Sanidi

EI presidente de ¡a cooperativa, Jesús Galiana, no sabe si se realizará este plan

^^^^ id Mompó, delegado provincial de Agri- 
a, declaró a LA TRIBUNA que hasta 

tirso (i a no ha sido recibido en este organismo
ro de j plan de viabilidad que pudiera solu- 
estaa .^ q¡-¡sís de la cooperativa La Dai- 
nestrei

mieleña. Mompó apuntó que la salida a la 
grave situación fínanciera (debe a la Caja 
Rural 204 millones de pesetas), aparte de 
ayudas de diferentes organismos, debe salir 
de la misma empresa y de sus socios.

del 1» 
Juan.

e Plat
Pelayo MARTIN

ioroz,i Delegación provincial de
1a salü lura de la Junta caste- 
róxinm iMhega no ha recibido
jrmai a solicitud de ayuda por
lepeña ^ La Daimieleña, para 

da crisis que vive actual-
ntido 
nció 
dos

según informó a este 
su máximo responsable
lad Real, Antonio Mom-

obre í 
ra dei 
initaris

mencionada delegación 
ecibido aún ningún plan 
silidad de dicha coope- 
Wompó destacó que des-

curs
ai 
H

1 si La Dairhieleña iba 
ar un plan de viabilidad, 

B desconozco el asunto 
■mdidad”.

lOS

llegado provincial de 
mantuvo una reu-

®e:6 unos meses, con el 
"'s de la mencionada 
^'a para estudiar y dar 
Í>ble solución a la mala 

financiera, aunque

matizó que desconoce las ges
tiones que está llevando a cabo 
La Daimieleña en la actualidad, 
“eso sí creo que debe existir 
un esfuerzo de los socios para 
que una tan importante coo
perativa salga adelante”. Si esto 
se produjera, añadió, contaría 
con todo el apoyo de la Dele
gación y de la Consejería de 
Agricultura.

La posible solución pasa 
como ya manifestaron a este 
periódico varias fuentes, pasa 
por el cierre de una parte de- 
la cooperativa, “si está sobre- 
dimensionada habrá que darle 
una solución de futuro, que 
puede ser la modernización de 
la bodega y adecuar la produc
ción a los nuevos parámetros”.

Resaltó que las medidas 
deben tomarse ya, “pues van 
a ser muchas, aunque deben ser 
estudiadas detenidamente”.

Mompó agregó que La Dai

mieleña debe hacer un vino de 
calidad y volvió a incidir en la 
disciplina de los socios hacia 
su cooperativa.

Mayores ayudas

Por otro lado, Antonio Mom
pó señaló que la cooperativa 
La Daimieleña ha recibido 
importantes ayudas de la Con
sejería para realizar inversiones, 
“comparado con ayudas a otras 
cooperativas aquélla ha recibido 
cantidades más importantes que 
otras en la provincia”.

Puestos en contacto con el 
presidente de loa cooperativa, 
Jesús Galiana, éste comentó 
que so nabía si iba a ser rea
lizado un plan de viabilidad y 
manifestó que no iba a hablar 
más de esta problemática, “ya 
que según los estatutos de la 
cooperativa no pueden ser 
públicas las resoluciones y 
acuerdos adoptados en la Junta

lió Mompó, delegado provincial de Agricultura

enWl 
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Las Modelos pasarán trujes de baño, calle y fíestaEn el desfile podrán verse las últimas creaciones en Prét a porte

La colección se pasará a las ocho de la tarde en el centro comercial Pan de Azúcar

El calor y confort del punto, mañana 
en el desfile de moda Prét a porter

En ¡a pasarela, siete modelos exhibirán las últimas creaciones de jóvenes diseñadores

Creación^ 
vanguardk

En la pasarela í 
presentes una seo 
creaciones vangia 
de “Fulex”, día 
canarios, de Angelí ’- 
gui y de Charo A: 
Estos presentan —

La empresa ciudarrealeña Tirma Textil celebrará mañana 
un desfile de moda de Prét a porter, punto y baño en 
el centro comercial Pan de Azúcar de la capital. En la 
pasarela, siete modelos exhibirán vistosas, elegantes y alegres 
prendas de vestir, realizadas por diseñadores de vanguardia.

Pilar MUÑOZ

Tirma Textil ha organizado 
un desfile de moda de Prét a 
porter, ropa de baño y punto, 
que tendrá lugar mañana, sába
do, en el centro comercial Pan 
de Azúcar de la capital.

Emilio Tristán Martín, 
Julián París y Javier Ramírez, 
director, subdirector y apode
rado, respectivamente, de la 
empresa Tirma Textil manifes
taron a LA TRIBUNA que.

el objetivo principal de celebrar 
este desfile es dar a conocer 
y acercar la moda, que se exhi
be en las pasarelas Cibeles y 
Gaudí, a los ciudarrealeños. 
Asimismo, señalaron que la 
moda de Prét a porte está al 
alcance de casi todo el mundo, 
y pretenden que estas prendas 
sean asequibles a todo los 
públicos, aunque reconocieron 
que algunas de ellas se enca
recen debido a la calidad de 
los tejidos.

La empresa Tirma Textil, 
que está formada por un grupo 
de jóvenes de Ciudad Real, ftie 
creada hace tres años y desde 
su comienzo los responsables 
de ésta, se ha preocupado de 
que la moda llegue a nuestra 
ciudad, ya que opinan que “los 
ciudarrealeños, en general vis
ten muy bien, siempre han 
estado interesados por las nue
vas tendencias de la moda”.

El objetivo principal 
de este desfile es dar 
a conocer y acercar la 
moda, que se exhibe 
en las pasarelas 
Cibeles y Gaudí, a los 
ciudarrealeños

magia, la belleza, d 
y la fantasía de pos

modelos que puei ®^*
asequibles para casi ía¡
los públicos. Mud ca¡ 
ellos, han sido cread 1^(1 
una doble fuñera 
pondiendo a la dotl 
que la mujer de ho 
para el trabajo)
nocturnas.

La moda de España

Los promotores de esta fir
ma intentarán que mañana el 
público que acuda a presenciar 
el desfile pueda, de alguna 
manera, ver parte de la moda 
que se hace en España, París

y Roma, y quien sabe si este 
desfile en años a sucesivos pue
da llegar a rivalizar, en la medi
da que le sea posible, con los 
desfiles de Alta Costura de 
París y Roma.

Reducto de élite donde habi
ta la fantasía y el esplendor, 
así como el fasto y el boato.

En la pasarela: pe 
mos ver como siete 2 n: 
los exhibirán tflde
baño, de punto y á m
Podremos ver la eS¡ ade 
del negro, así cora leni 
das de sedas con am
paciones colorista 
están ejecutada

m, 
a ui

materiales de p «lo
calidad. afía
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Iscaras”, una de las obras más representativas del pintor RUEDA Uno de los aguafuertes, que pueden contemplarse en el Museo Provincial RUEDA

La exposición, formada por óleos, aguafuertes y litografías, fue inaugurada ayer en el Museo Provincial 

os ciudarrealeños podran disfrutar durante un 
mes de la obra de un pintor atípico, Solana

)n« i 
rdia
larela: 
na set 1 
vangiu i 

diseái i
Angeli 
laroAi En algunos de sus cuadros se advierte además de la dureza, la ternura, así como el sentir del pueblo
sentaii

üM ^^^^^^^^ ^^ pintura del artista madrí- 
5 pued ^^^ Gutiérrez Solaría fue inaugurada 
ira cas f¡rde de ayer en el Museo Provincial

Mw (¿fitai Esta muestra antológica, per- 
ocrea .flfe a la colección de la Fundación 
funcits

Cultural Mapire Vida, ha sido organizada 
por la Junta de Comunidades de Castilla-La 
Mancha en colaboración con la citada Fun
dación. La exposición recoge seis óleos y una 
colección de aguafuertes y litografías.

la dod 
dehoj Pilar MUÑOZ

sarcia 
o sielí

cuadros que podrán con- 
K en el Museo son una 
i muy representativa de

¡n tra de Solana, pintor que
itoyá muy prolífico pero si

madurez, en la que se advierte 
un dibujo muy elaborado. Asi
mismo, la colección de agua
fuertes y litografías que se pue
den contemplar en el Museo 
supone el completo final a esta

aqui, se debe a que existe un 
interés no sólo por parte de 
las instituciones privadas sino 
también de las públicas”.

Señaló que, la colección de 
Solana la adquirieron hace dos'

ría efe ador variado, ya que
’.i coa lentó y trabajó en dife-
s coa ampos de expresión.
Corista magnífica muestra la 
utada D un total de seis óleos
de elección de aguafuertes 

alias. Llama la atención
___ I conocida como “Las 

is”, que es el último lien-
— lindo por la Fundación 

y cronológicamente 
de los pintados de

el 
la

las máscaras. En esta
’staca el colorido y el 
■nplio de la pincelada, 
’ién cabe destacar el 
titulado “El beso de 
t¡tie es el cuadro más 
^ la colección adqui- 
' la Fundación Cultural 
’ Obra de absoluta

interesante muestra.
Previo al acto de inaugura

ción de la exposición de Solana, 
el delegado de Cultura, Javier 
Naharro, manifestó a los 
medios de comunicación que 
esta muestra podrá contemplar
se también en los museos pro
vinciales de Albacete, Cuenca, 
Toledo y Guadalajara. Respecto 
a la obra de Solana, señaló que, 
el pintor plasmó la sociedad en 
la que vivió. También indicó 
que fue un pintor bastante com
pleto, gran litógrafo y grabador. 
En cuento a las aguafuertes dijo 
“son una auténtica maravilla”.

Por su parte, Víctor Martín, 
director de la Fundación Cul
tural Mapfre Vida, puso de 
manifiesto que, “si Solana está

años, en París, en una subasta, 
realizada por los herederos del 
propietario, por 345 millones de 
pesetas. Actualmente, indicó 
que está valorada en 480 millo
nes.

En cuanto a las obras que 
forman dicha colección, indicó 
que son muy representativas del 
pintor.

Señaló que, “El Osario” fue 
premio nacional, y respecto a 
“Las máscaras”, comentó que, 
definen claramente los aspectos 
que a Solana le interesaba 
plasmar.

Indicó que, el pintor tenía 
una manera muy singular de 
reflejar a la gente, ya que inten
taba captar el espirítu que anida 
en las gentes de nuestros pue
blos. Autorretrato de José Gutiérrez Solana RUEDA

jap 
pía 
jetii
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UPA, contra la propuesta dd

Blas Camacho sostiene que sobra agua suficiente en la cabecera del Duero para realizar el trasvase.

1 •̂
5'

M

'4 
I

UPA rechazí 
proyecto de 
ayudas a la j 
jubilación 
anticipada

Sólo Indalecio Prieto habló de llevar agua del Tajo y el Guadiana a Alicante, según el diputado del PP

Blas Camacho niega que el trasvase 
del Duero sea una idea socialista

El político popular se muestra confíado sobre el futuro de su propuesta

El diputado nacional del PP Blas Camacho negó que 
el proyecto para trasvasar agua desde del Duero hasta 
los embalses de Entrepeñas y Buendía, en Guadalajara, 
desde donde sería conducida hasta el Tajo-Segura y 
luego al Guadiana y al Gigüela, sea una idea socialista.

Carlos MUÑOZ DE LUNA

Según manifestó el diputa
do a LA TRIBUNA, el pro
yecto es “auténtico y original” 
suyo y replicó al secretario 
general del PSOE de Casti
lla-La Mancha, Juan Pedro 
Hernández Moltó, que mani
festó recientemente en Ciudad 
Real que la idea del trasvase 
era una hipótesis que mane
jaba el Gobierno y que Blas 
Camacho sólo tenía “buena 
información” sobre él. El 
diputado popular asegura, en 
cambio, que el PSOE no tiene 
nada que ver en el asunto y

Rogelio Borrás: “El cierre de la
Prisión es una barbaridad”

LT

El presidente de la Comisión 
Nacional para el Estudio de la 
Problemática Penitenciaria y 
ex-senador socialista por Ciu
dad Real, Rogelio Borrás, cali
ficó de “barbaridad” el cierre 
de la Prisión Provincial de Ciu
dad Real, previsto por el Minis
terio de Justicia.

Rogelio Borrás agregó que 
“no estamos en tiempo de tirar 
el dinero por la ventana, por 
lo que sería una lástima que 
derribaran el actual edificio de 

que el único precedente socia
lista que existe se remonta a . 
la época de Indalecio Prieto, 
cuando se estudió el proyecto 
de trasvasar agua del Tajo y 
el Guadiana a Alicante para 
crear una importante zona de 
regadío. Salvo esa idea de 
hace medio siglo, Blas Cama
cho afirma que nadie del 
PSOE ha vuelto a hablar de 
ningún proyecto semejante.

Reunión con Loyola de 
Palacio

Por otro lado, Blas Cama- 
cho'se mostró tranquilo sobre 

la Prisión, cuando han invertido 
cientos de millones en los últi
mos años para remodelarlo”.

El presidente de la Comisión 
para el Estudio de la Proble
mática Penitenciaria, que se 
ocupa de generar actividades en 
las cárceles para la reinserción 
social de los internos, puntua
lizó que “no me parece mal que 
trasladen la cárcel de Ciudad 
Real fuera del casco urbano, 
pero el edificio actual se debe
ría ocupar con talleres de for
mación profesional o con presos 
preventivos”. 

el futuro de su proyecto de 
trasvase y adelantó que hoy 
mantendrá una reunión con 
Loyola de Palacio, responsa
ble de la comisión del PP que 
estudia los temas de agua y 
medioambiente. A juicio del 
parlamentario tomellosero, el 
Partido Popular ve con buenos 
ojos la iniciativa, a pesar de 
las precauciones que está 
tomando para no provocar 
enfrentamientos con la Junta 
de Castilla-León, gobernada 
por los populares.

El proyecto de trasvase ha 
sido apoyado por todo el Par
tido Popular en Ciudad Real 
y el pleno de la Diputación 
aprobó la iniciativa el pasado 
día 7. Asimismo, la organiza
ción agraria ASAJA expresó 
el miércoles su adhesión al 
trasvase, por considerado una 
medida posible y necesaria 

Borrás aseguró saber

"O

buena tinta” que la macrocárcel 
prevista para Guadalajara se 
construirá en esta provincia, al 
ser preguntado sobre la hipo
tética instalación de esta prisión 
en Ciudad Real.

Por su parte, el director de 
la Prisión Provincial, Jesús del 
Rey, declaró que todavía no le 
han notificado Ja fecha de cierre 
de este centro, por lo que será 
difícil que esto se produzca 
antes del 1 de noviembre, como 
habían anunciado los represen
tantes ministeriales.

para la agricultura de la 
provincia.

Actitud del partido

La propia interprovincial 
del partido aprobó una 
moción en la que se pedía 
oficialmente el trasvase, que 
debería haber sido presentada 
en los municipios de la pro
vincia para conseguir un 
mayor respaldo. Sin embargo, 
la posibilidad de suscitar 
enfrentamientos con los cas
tellano-leoneses hizo que la 
dirección del partido decidiera 
retirarías hasta que se consiga 
una solución global al proble
ma en todas las comunidades, 
tal y como señaló en la capital 
el presidente regional del PP, 
José Manuel Molina, la pasa
da semana.

Borrás critica el cierre.

La Unión de PequeJ 
cultores (UPA) ha d 
su rechazo al conten] 
Propuesta de Jubila^ 
cipada, presentada i 
mente por el Minisj 
Agricultura, “por enid 
pone numerosas tra» 
pequeños agricultora 
para acogerse a lasj™ 
como para accederá» 
liberadas”. |

UPA estima que a 
tativas creadas en ton 
programa por el proá 
terio, tras la aprobal 
reforma de la PAC. sel 
cadas por el borradotj 
se presenta a la negocil 
las organizaciones asi

Este texto, según 
conteniendo aspect«| 
no mejora en lo eseiwl 
ma actualmente viw 
otros aspectos negainl 
can la previsión de J 
de Unidades de 
Económica para losa 
que quieren ceder a 
y acogerse a la jubiia 
bién destacan que ■ 
incorporación de M 
agricultura, ya quetel 
mínimo de un año® 
lares de una explotaaB

Otras críticas 
basan en que el pa 
culta que puedan # 
estas ayudas a aque# 
tarios que tengan # 
importante de sus j 
arrendamiento, y 
que no prevé la 
que se acojan a 
los agricultores 
entre los 55 y losúOO 
mente, destacan 
nizaciones básicas'» 
manecen estancadas» 
tía actual, “claramW 
ciente”.

Para la UP^.» 
de jubilación antic™ 
de limitarse a b^W 
tructuración de lasW 
nes, sino que de ■ 
cuenta las reperc™ 
tivas de la reforn'^» 
para muchos peq™ 
tores españoles. >

UPA esperas^ 
blemente este bob^^ 
sivas reuniones W 
un acuerdo satisfaz ■ 
asunto. I

M.C.D.2022
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j^cj^egativa de la empresa minera a aceptar la mediación de Trabajo

OGT anuncia la convocatoria 
He movilizaciones en Encasur

CC.OO aún no ha hecho pública su postura sobre Ía huelga

peatí^^ ^^ ^^ dirección de la empresa 
Encasur a aceptar la mediación de

colectivo llevó a UGT a solicitar la media
ción de Javier Aibar, director provincial 
de Trabajo, mientras que la sección sindicalhi^dón Provincial de Trabajo ha Ile

nia sección sindical de UGT a anun- - de Comisiones Obreras se mostró dispuesta 
Ha convocatoria de movilizaciones. El a aceptar la 
Leo en la negociación del convenio

última oferta de la ^empresa.

Ana BARCENILLA Grupo Endesa

convocatoria de moviliza- 
'“^sta dd^ será llevada a cabo por 

t¡ón sindical de UGT y
Ilíi7«|co®i*^ ^® Empresa, que 
*®'^i)niado por una mayoría de

de 
la

dos de UGT, Ocho, frente

n 
la

tres delegados de Comi- 
i Obreras, y presumible- 
. no estará apoyada por 
siones Obreras, aunque 
indicato aún no ha hecho 
a su postura ante la huelga. 
[jGT le ha sorprendido que 
presa no haya aceptado la 
ición de Trabajo: “el pre-

Peque» ^^ 1^ empresa, José 
'* 1 Jiménez Arana, manifes-ha ras 

:onteas 
ubite 
tada

Minii 
ir eme 
is trab 
culton 
lasjd 

dera!

Albar que no aceptaban la 
iión porque la via de nego- 
* está agotada y los ofre- 
■tos que nos hacían eran 
Sanios que podrían hacer, 
Sosotros no lo entendemos 
■consideran que esta intran- 

de la empresa fuerza la 
Sación laboral.

Encasur pertenece al grupo 
ENDESA y tiene dos explota
ciones mineras: una en Peñarro
ya (Córdoba) y otra en Puer
tollano, en la que trabajan dos
cientas ochenta y tres personas. 
Según las denuncias de UGT el 
centro de Puertollano es el que 
genera los beneficios y enjuga 
las pérdidas del de Peñarroya y 
sin embargo los convenios colec
tivos de los dos centros no están 
equiparados, suponiendo un 
agravio comparativo para los tra- 
bajdores de Puertollano, según 
dijo Coronado: “pertenecemos a 
una empresa que tiene dos cen
tros pero se nos exige mucho 
más a los de Puertollano. Rei
vindicamos para nosotros los 
beneficios de que disfrutan los 
compañeros de Peñarroya, que
remos que acaben los agravios 
entre los dos centros”. La prin
cipal discrepancia en la nego
ciación del convenio se encuen
tra en la jornada de trabajo, que

en Puertollano es de lunes a 
sábado con descanso de un sába
do de cada tres mientras que 
en Peñarroya es de lunes a vier
nes; ya estamos hartos, queremos
la 
a

jomada de trabajo de lunes 
viernes a partir del 93”.

Intransigencia de Encasur

El secretario general de la 
Unión Provincial de UGT, Juan 
Marín, dijo que el sindicato no 
ha radicalizado sus posiciones 
porque siempre ha sido parti
daria del consenso, pero que en 
el caso de Encasur' la intransi
gencia de la empresa es la que 
fuerza a la conflictividad laboral. 
El secretario provincial de la 
UGT dijo que parece ser que 
en la provincia de Ciudad Real 
cuando los trabajadores quieren 
solicitar algo tienen que recurrir 
a la movilización, y puso como 
otro ejemplo el caso de Mayasa. 
Marín hizo un llamamiento a 
Comisiones Obreras: “se nos lle
na la boca de unidad de acción

queJ 
en ton
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negJ 
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Sección sindical de UGT de Encasur. CANDI Jr.

pero hay que practicaría, hay que 
hacerla realidad y donde se lleva 
a la práctica es en los centros 
d^ trabajo, no donde sindical
mente interese” y un llamamien
to al Gobierno Civil “ojo con 
esta movilización, porque es 
dura, difícil y va a ser coflictiva”.

Por su parte, Esteban Fernán
dez, secretario general de la 
Unión comarcal de Puertollano 
destacó la ineficacia de la direc
ción del centro de Encasur en 
Puertollan al no defender los 
intereses de sus trabajadores “si 
el director de Encasur sólo sabe 
hablar de producción, de bene
ficios y no sabe extrapolar estos 
aspectos al conjunto de sus tra
bajadores; que se marche que

aquí, no hace falta.
Este señor, con su negligencia 

no ha sabido estar a la altura 
de las circunstancias y es nega
tivo para los intereses de los tra- 
bajadore”. La salida al conflicto 
es la homologación “en lo bueno 
y en lo malo” con Peñarroya, 
que los dos centros tengan la 
misma política, según dijo Fer
nández “si esperan que Puerto
llano sea tan conflictivo como 
Peñarroya, a conflictivo no nos 
gana a nadie.

Si la empresa quisiera evitar 
la conflictividad hubiera accedi
do a negociar, según el dirigente 
comarcal, que señaló que si se 
llega a la huelga, la responsable 
será la empresa.

Le damos línea directa
PUERTOLLANO - CIUDAD REAL - MADRID
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*^^1 18 de Octubre tiene una linea especial que le pone en Madrid en menos de una hora desde Ciudad Real y en 1 h. 15 min. desde 
Plhno. 16 trenes diarios. Abonos mensuales y precios más económicos*. Para que pueda ir y venir de negocios, de compras o a lo que usted quiera.

¿L

Ciudad Real - Madrid (ida y vuelta) 3.000 ptas.
Puertollano - Madrid (ida y vuelta) 3.500 ptas.
Puertollano - Ciudad ReaJ (ida y vuelta) 500 ptas.
Infórmese en RENFE y Agencias de Viajes. ALTA VELOCIDAD ESPAÑOLA
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Imagen de una de las últimas manifestaciones vecinales sobre el tema de la variante.
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CANDI Gabriel Rodado, presidente local del PP. CANDI .Ir.

al “cambio de opinión'’ de Alfonso Olmo acerca del de la N-420

PP: “Al concejal de Urbanismo no le 
han faltado motivos para dimitir”

1

Errores en el matadero.

Los errores 
matadero va 
costar 10 
millones, se 
el PP

Para Gabriel RodadOf la paralización de la variante se debe a motivos electoralistas

El presidente local del Partido Popular, Gabriel Rodado, 
comentó en rueda de prensa que al concejal de Urba
nismo, Alfonso Olmo, no le han faltado nunca motivos 
para dimitir. Esta afirmación viene a cuento del “cambio 
de opinión” del edil respecto al proyecto de la N-420.

Ana BARCENILLA

Rodado opinaba así sobre 
la circunstancia de que el mis
mo concejal de Urbanismo 
haya sido el que en anteriores 
legislaturas dio el visto bueno 
al proyecto de la variante de 
la N-420 y ahora dice lo con
trario al aprobar la paraliza
ción de las obras, por errores 
en el proyecto original: “no 
es la primera vez que el pre
sidente de la comisión de 
urbanismo comete estas mete
duras de pata; acciones como 
ésta ha cometido ya muchas, 
motivos para pedir su dimisión 
también los ha tenido y así 
se lo hemos manifestado al 
alcalde, pero el concejal de 
Urbanismo simplemente obe
dece y dice sí señor a las órde
nes de arriba”.

Durante una rueda de pren
sa celebrada el miércoles por

El secretario confederal de Relaciones Internacionales estuvo en Puertollano

UGT inicia una campaña 
informativa sobre Maastricht

Setenta representantes 
comarcales y cuadros de UGT 
en la provincia participaron 
ayer en Puertollano en una jor
nada sobre las “Repercusiones 
de la Unión Europea”, de la 
que fue conferenciante Manuel 
Bonmati, secretario Confederal 
de Relaciones Internacionales 
de UGT.

Esta fue la primera actua
ción de la campaña informativa 
que llevará a cabo la UGT en 
la provincia de Ciudad Real 
para difundir su postura ante 

la tarde, Rodado señaló que 
son motivos electoralistas los 
que han llevado al PSOE a 
paralizar las obras de la 
variante de la N-420 y aunque 
se desperdicien muchos millo
nes “son dos grandes barria
das, casi 14.000 personas con 
un potencial de votos de 
izquierda, y hay que darles 
gusto “aunque admitió que las 
obras eran “una barbaridad”. 
En opinión del presidente de 
la Junta Local del PP, es 
demencial que los técnicos no 
hubiesen previsto en un prin
cipio que ese Puente de San 
Agustín no impedía el paso 
del tren AVE por debajo, 
error por el que se construyó 
el nuevo puente que ahora hay 
que derribar. Al comentarse 
al dirigente popular que en 
la polémica sobre el puente 
de San Agustín sólo han sal
tado a la palestra después de

el Tratado de Maastricht.

Contribuir al debate nacional

El sindicato quiere contri
buir al debate nacional sobre 
la Unión Europea y distribuirá 
un libro en el que se expondrá 
de forma comparativa el sig
nificado de Maastricht.

En rueda de prensa Bonmati 
expuso que la UGT propugna 
un sí crítico al Tratado de 
Maastricht. Sí porque el tra
tado supone un salto cualita
tivo hacia adelante, sí porque 
la unión europea es estratégica 
para afrontar los grandes retos 

que los vecinos, capitalizados 
por Izquierda Unida, han con
seguido la paralización de las 
obras. Rodado señaló que han 
trabajado en las ponencia.s de 
Urbanismo haciendo pregun
tas y que no fue hasta la sema
na pasada cundo el alcalde les 
informó oficialmente sobre la 
petición al MOPT de la 
ampliación del Puente de San 
Agustín; “Nos han estado 
ocultando todo lo relativo a 
este proyecto, no hemos teni
do nunca conocimiento de lo 
que se iba a hacer ahí, porque 
nunca nos dieron la informa
ción que pedíamos sobre 
cómo iba a quedar el Puente; 
no salimos ahora a criticar 
porque sea época preelectoral, 
salimos a la vista de las con
secuencias que ha tenido ese 
proyecto o complot del Minis
terio con la Comisión de 
Gobierno”. Después de las 
recientes declaraciones del 
ministro de Industria, Claudio 
Aranzadi, sobre que el Estado 
no va a hacer ninguna apor
tación más dé dinero público 
para solucionar el problema 
de Fesa Enfersa, Manuel 

que hay por delante según dijo 
el responsable sindical “pero es 
un sí crítico porque el Tratado 
está totalmente desequilibrado 
con hipertrofia en lo que se 
refiere al sistema monetario, e 
indefinición en lo político, 
social, fiscal, en la política de 
cohesión o en la democratiza
ción”.

El sindicato dirigirá esta 
semana un memorándum a los 
grupos parlamentarios del 
Congreso señalando las cues
tiones que consideran necesa
rias para el Tratado de la 
Unión Europea.

Valle señaló que la Adminis
tración tiene que hacerse res
ponsable de una mala venta 
“tiene una gran cuota de res
ponsabilidad en el problema, 
por haber hecho una venta a 
especuladores, y su mayor 
error ha sido dejar que se 
metan en el mismo saco las 
empresas rentables como la 
nuestra y las no rentables”. 
El PP, dijo Valle, está a favor 
de cualquier solución que 
garantice el futuro de la fac
toría y de todos los emplea
dos: “la Administración tiene 
que hacerse responsable de las 
consecuencias de una mala 
venta. Si no es posible salvar 
el conjunto habrá que intentar 
salvar la nuestra, que es com
petitiva y tiene el mercado 
garantizado”. La rueda de 
prensa del PP tenía por objeto 
informar sobre la instrucción 
de la Junta Electoral para rec
tificar los errores producidos 
en el Censo Electoral dando 
la razón a las reclamaciones 
del PP que solicitó una revi
sión del censo ante las ano
malías que se habían des
cubierto.

La instalación dee 
frío para las cámaras! 
del Matadero Comarc 
estaban incluidos en el 
supondrán una inve 
entre 8 y 10 millos 
denunció el concejal 
Manuel Valle, quita 
balance de lodos lose: 
el equipo municipal» 
cometido en las obras 
dero: “El proyector: 
minidepuradora para 
las grasas del tratan' 
mal y eliminarías, ir 
las, antes de que lasa 
ran a la depuradora; 
El Ayuntamiento pre: 
nar esta depuradora; 
to original y derivar: 
a mejorar cámaras:; 
Después se encargó l 
original independies 
el sistema de desbaí 
aguas es imprescir 
que funcione el ms 
hace la obra del ma 
acta de recepción p: 
firma el 31 de age 
A partir de ese me 
un año de garantíap 
de redactar con pren 
yecto de la minidepu 
que cuando estuviera 
el matadero también 
ra la depuradora y P 
cionar, no se haceí 
dica este proyecto® 
el periodo de garante 
dero y se termina í> 
91, es decir 17 nt®. 
de quedar listo elmiL 
su funcionamiento I 
Popular se dirigió 
entonces para qooj 
con la empresa W 
matadero para que® 
periodo de garantí» 
por la posibilión^» 
hubiesen averiados

Manuel Bonmatí y E. Fernández. candi

LU

al estar tanto tW 
El alcalde hizo la? 
le contestaron 
prorrogar la gafaní 
pasaba entonces «H 
la marcha con 17 □ 
so y surge el pf^n 
surgido. Hay un ^ 
cepción porque e 
ne cinco cámafa-'' 
una de ellas es ^ 
su equipo de 
cuatro tienen ua 
de frío, de forraa*!,. 
se quedan inútil'^ 
cámaras”.
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a NUESTROS LECTORES 
’tARTICIPANTES EN EL SORTEO

■ HAN GANADO CON

La Tribuna
'™ 1 ------— de Ciudad Real---------------------

1 val DIEZ ENTRADAS PARA ASISTIR AL PARTIDO:
sJ CASERIO VIGON - CAM-JUVENTUD ALCALA

1 (Domingo, 18 de Octubre -12,00 Horas)
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«ANADORES:
JULIO AGUDO TORRES......................... 6.224.933
ENRIQUE AREVALO CUADRA................5.530.406
JOSE FRANCISCO DIAZ DONATE........ 5.649.230
JESUS IMEDIO PEREA............................4.987.358
LUIS TELLO BARREDA............................5.609.085

■JULIO AGUDO TORRES ...tf.................... 6.224.923
SANTIAGO RICO CASTILLEJO............ 50.398.433

' ANTONIO TERCERO CALLE..................5.644.576
*■*''* BELEN MANCEBO BADILLO.......... 52.380.210
’ JOSE IGNACIO GARZON GONZALEZ..5.595.576

CASERIO VIGON, 
EN LA DIVISION DE HONOR

CUENTA CONTIGO

Los agraciados con el premio deberán pasarse por 
las oficinas de LA TRIBUNA DE CIUDAD REAL, hoy 
viernes, 16 de 10 a 2 y de 5 a 8 o mañana sábado, 
17 de 10 a 13 horas, presentando el D.N.L

TRIBUNA CON EL CASERIO VIGON
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Presente y futuro de Valdepeñas
,ií

José Luis Ros, consejero de Industria y Turismo. El consejero habló, en Valdepeñas, de la reconversión económica del municipio.

Las alternativas para la reconversión de la economía del municipio y el análisis del suelo industrial, algunos de los temas abords» •

José Luis Ros trató del futuro económico det 
■ros 

Valdepeñas con el alcalde y empresarios localí 
 lita

El consejero confírmó la inminente creación de una ofícina de turismo ubicada en la Plaza de España

EI futuro económico de Valdepeñas fue el tema funda
mental en la apretada agenda de trabajo del consejero 
de Industria y Turismo, Jose Luis Ros, que mantuvo ayer 
una reunión con el alcalde de la localidad, Salvador Galán 
y una entrevista con los empresarios locales.

Elisa LADERAS

Alternativas para la reconver
sión de la economía del muni
cipio cuya principal fuente de 
ingresos es la agricultura y'aná- 
lisis del suelo industrial, fueron 
algunos de los temas abordados 
durante la visita del titular de 
este departamento quien se refi
rió a la presentación en poco 
más de un año y medio, de 
cuarenta y cuatro expedientes 
de pequeñas y medianas empre
sas en el municipio que han 
supuesto una inversión aproxi
mada de quinientos millones de 
pesetas y la creación de ciento 
cincuenta puestos de trabajo.

El consejero confirmó la 
inminente creación de una ofi
cina de turismo ubicada en la 
plaza de España y la elabora
ción de folletos específicos para 
la promoción turística de la 
localidad que se completarían 
con el uso del Molino de Gre
gorio Prieto si se alcanzara un 
acuerdo con los artesanos de 
Valdepeñas e incluso de la 
comarca para que promocionen 
en este lugar sus trabajos.

En cuanto a actuaciones 
turísticas se refiere, Ros se refi
rió al paraje del Peral incluido 
en el programa de aldeas de 
la Diputación Provincial, lo que 
permite el acceso de más fondos 
para crear infraestructuras, y 
agregó que estaban estudiando 
el nivel de rentabilidad que ten
dría una instalación que por una 
parte incluyera la rehabilitación 
del edificio de los baños que 
cifró en torno a tos doce millo
nes de pesetas junto con la 
construcción de un hotel con 
cincuenta habitaciones por 
valor de ciento cincuenta y seis 
millones de pesetas.

Para el titular de Industria 
y Turismo, es preferible sin 

embargo, que sean los empre
sarios quienes aborden la cons
trucción del hotel y que sea la 
Consejería la que aporte los 
fondos necesarios para llegar al 
umbral de rentabilidad de la 
instalación. Si este supuesto no 
llegara a producirse -afirmó 
Ros-, no se descartaría que el 
Ayuntamiento y la Consejería 
conjuntamente lo construyeran, 
no por salvar los Baños sino 
para convertir el complejo en 
una fuente de ingresos y dina
mismo económico para la loca
lidad.

El consejero indicó que se 
firmará un convenio con el 
Ayuntamiento para rehabilitar 
algunas calles peatonales por 
valor de veinte millones de 
pesetas con objeto de crear un 
entorno más agradable de cara 
al comercio.

Aunque el comercio está 
derivando hacia grandes super
ficies, el responsable de Indus
tria afirmó que el gobierno 
regional no es promotor de la 
misma y que hasta ahora no 
había habido subvención para 
ellas e insistió en que en una 
sociedad de libre mercado, un 
empresario puede plantear en 
un suelo calificado para tal fin, 
la construcción de grandes 
áreas sin que el gobierno regio
nal pueda impedirlo y reconoció 
que estas grandes superficies, 
directa o indirectamente, pro
ducen un debilitamiento del 
pequeño comercio. Por tal 
motivo, las actuaciones de la 
Junta se dirigían fundamental
mente al trabajo con los peque
ños comerciantes de cara a su 
especialización y cubrir aquellas 
lagunas que las grandes areas 
en torno a la calidad en deter
minados productos no pueden.

El consejero señaló asimis
mo, que mantendrá un nuevo
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Salvador Galán trató con Ros el presente y futuro de Valdepeñas.

El consejero de Industria y Turismo, José Luis 
Ros, indicó que se firmará un convenio con 
el Ayuntamiento para rehabilitar algunas calles 
peatonales con objeto de crear un entorno 
más agradable de cara al comercio.

contacto con los comerciantes 
para ofrecer algunas ayudas y 
dinero blando para acondicio
nar sus instalaciones y poder 
hacer un uso más completo y 
explotar mejor el centro comer
cial de VALCENTRO, aunque 
declinó el tipo de actuaciones 
que podrán llevarse a cabo por
que dijo “es obligación de los 
que gobiernan no entrar como 
elefantes en cacharrería, sino 
utilizar el diálogo y ser persua
sivos ya que los comportamien
tos coercitivos no son la mejor 
forma de actuar.

En otro orden de cosas, el 

consejero de Industria y Turis
mo se refirió al pacto industrial 
firmado prácticamente por 
todos los agentes del que dijo 
es un plan para la región a cua
tro años nada filosófico sino 
concreto donde se contemplan 
líneas de actuación en veintitrés 
programas diferentes con su 
financiación correspondiente.

El 40% de estos programas 
-indicó-, son completamente 
nuevos y se presentarán en 
Toledo el próximo 28 de octu
bre con la posible presencia del 
ministro de Industria.

hi 
___________ ____ -lile 

Crecimiento^^'^ 
del 1,4

Para el hl^^^^^Besk 
departamento, 
seguir desarrollaa®[]^ 
industria de C^Weite 
Mancha por encini®¡|g 
media nacional) «¡.¡q 
que para el pró^B a; 
según un estudio Ito, 
do por más de un® 
tena de universíd2®^( 
país, los niveles 
cimiento en o^’wmn 
P.I.B. se refiere «0 
derá én siete ef^wo 
des autónomas y ei^Ovo' 
llas que ascletwa 1 
sobrepará el 0,7't 
que en Castilla-ly®' 
cha este misn’f^R^I 
refleja que el . 
del PIB se situa^WJ’
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'^¡Q indicó el miércoles Anastasio López que recibió a 16 diputados mexicanos

‘^La Expo y los JJ.OO, fruto 
del gran esfuerzo del PSOE”

¡;¡ alcalde les animó a no dejarse colonizar por la cultura de EE.UU

MO López afírmó el miércoles que la Expo y los 
()0. ha servido para mostrar la realidad moderna de 

y el gran esfuerzo realizado por el PSOE.

Domin VILLAREJO Los diputados mexicanos

ques que se está generando o 
consolidando en el mundo. Sin 
embargo no gusta a los ciuda
danos de aquel país como se 
está borrando de los libros de .

consideraron positivo el tratado , texto la política agresiva que lle-
Ina delegación compuesta 
dieciséis diputados del esta
fe Guanajuato, en México, 
ó el pasado miércoles Alcá- 
de San Juan, dentro de la 
a que realizan durante estos

de libre comercio con Estados 
Unidos y Canadá por cuanto 
hoy por hoy -dijeron-, México 
no puede quedar al margen de 
esa pohtica comercial de blo

vó a cabo el país estadouniden
se en durante el siglo pasado 
por la que la república mexi
cana perdió una parte impor
tante de su territorio.

a 
-os

nuestro país.
motivos de esta visita no

^ on dados a conocer aunque 
¡eran ser en reciprocidad a 
el alcalde alcazareño, Anas-

ordad López, al país centroa-

le
icano.
j la localidad manchega 
on recibidos por el alcalde, 
stasio López Ramírez junto 
tos miembros de la corpo- 

Íin municipal.
nastasio López destacó en 
tarso de bienvenida la 
litalidad mexicana con los
ñoles que tras la guerra 

___ debieron abandonar nues- 
___ país, entre quienes citó al 

tico socialista Indalecio 
lo, junto a los muchos anó- 
K que tuvieron que emigrar 
ais azteca.
il V Centenario, con sus 
Itos millonarios y multitu- 
rios, como la Exposición 
lersal de Sevilla o los lúe- 
Olímpicos de Barcelona, 

on también parte del dis- 
D de López Ramírez, que 
¡que con ello nuestro país 
uerido mostrar la realidad, 
emidad y desarrollo de 
ña y el enorme esfuerzo 
zado durante los últimos 
iwr “mi partido, el Partido 
¡lista”.

cuerdo de libre comercio

Kpecto al acuerdo de libre 
¡rcio firmado entre México, 
los Unidos y Canadá, el 

V elogió la iniciativa y ani- 
■ los mexicanos a aprove- 
V por los beneficios eco- 
»os que ello les puede 

pero recordándoles sus 
B hispanas y la necesidad 

no se dejen colonizar 
cultura de los Estados

lar i

olW 
Casi'í 

ncin”

ów 
dioíí 
S UIÜ

su parte, el portavoz de 
¡®Í8ión de diputados gua- 
ftenses, Agustín Marmole- 
pidente del Congreso por 
pido Revolucionario Ins- 

más conocido como 
Ró entre los objetivos de 
F d conocimiento de las 
Rones democráticas espa- 
r ^í como su funciona- 
to.

les * 
cuaq

coíi

I í 1

idolejo dijo sentirse sor- 
^™o por las manifestacio- 

*^ que determinados 
f"0s españoles pedían per- 

n ^’^Panoamericanos 
^Descubrimiento. Mani- 
1J? ^’^^’ según el dipu- 
L ® se han hecho en 
r ya que en México, el 
U”’”® ha vivido con 
P"e interés.

Anastasio López, alcalde de Alcázar de San Juan.
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lENELCURSO
ADQUIERA ACTUALIDAD ECONOMICA Y LLEVESE 
UN CURSO DE INGLES PARA PROFESIONALES
Esta semana usted recibirá, con Actualidad Económica, %,
la segunda entrega del BUSINESS MOVES.
Un curso de inglés práctico para profesionales, desarrollado por el presti
gioso King’s College.
Ahora usted podrá estudiar o repasar su inglés mientras conduce o practica 
footing, ya que este método sólo requiere un apoyo teórico mínimo. 
El curso consta de diez cassettes, un portacassettes, libro de texto y un diccionario 
inglés-español español-inglés con más de 5.000 términos.

Reserve hoy mismo sus ejemplares de Actualidad Económica.

ACTUALIDAD

CONSEJEROS CON 
"CACHET" DE DIVOS

B2022
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Pleno municipal extraordinario

El Ayuntamiento de La Solana aprobó la firma con la Junta de un programa para prevenir la drogodependencia.

1

3^

IR

' La Corporación municipal aprobó la firma de un convenio para la.instalación del servicio de “Telealarma” de Cruz Roja

El Ayuntamiento suscribirá con la Junta un 
programa de prevención de las drogodependencia

Tendrá un carácter comarcal y el objetivo de promover hábitos saludables entre la población infantil y Juvenil

El Ayuntamiento de La Solana celebró un pleno extraor- 
dinariOf en el que fue aprobada la firma de dos convenios, 
uno para la implantación del servicio de “Telealarma” 
de Cruz Roja y otro para un programa de prevención 
infantil contra las drogodependencias.

A. GARCIA CERVIGON

Para el portavoz del Grupo 
Popular, Francisco Nieto, esos 
puntos referidos a convenios, 
uno con la Cruz Roja y otro 
con la Junta de Comunidades, 
fueron la columna vertebral de 
ese pleno extraordinario. El 
promovido por la Asamblea 
Provincial de Cruz Roja, refe
rido a la implantación del ser
vicio de “Telealarma”, con un 
importante servicio asistencial 
dirigido a aquellas personas que 
viven solas, está sufragado en 
su mayor parte por el Ayun
tamiento y sus costes no son 
muy significativos, instalación, 
pasos telefónicos y honorarios 
para la coordinadora de este 
servicio, que va a ser una edu
cadora familiar del Ayunta
miento. Hubo unanimidad en 
su aprobación por parte de los 
dos grupos.

El siguiente punto del orden 
del día trataba del programa de 
prevención inespecífica de toxi
comanías, estudiado días pasa
dos en Tomelloso, ciudad que 
va a ser cabecera de comarca 
en el Plan Regional contra la 
Droga. En opinión del portavoz 
del grupo popular, “el programa 
abarca a unos ciento tres mil 
doscientos habitantes de la 
comarca de Tomelloso, y está 
dividido en varios subprogra
mas, como cultura y salud, 
música, teatro, deporte, natu
raleza y salud. Está subvencio
nado al casi cincuenta por cien
to por los ayuntamientos que 
se adscriban y la Junta de 
Comunidades a través de unos 
convenios que se firmarán 
próximamente.

Respecto al segmento de la 
población al que va dirigido el 
citado programa, Francisco 
Nieto manifestaba que “tiene 
un objetivo principal, que es 
promover hábitos saludables 

entre la población infantil de 
diez a catorce años; y las acti
vidades se desarrollarán fuera 
del horario escolar”.

“Votamos a favor de suscribir 
este programa -refiere el por
tavoz de los popularespero 
sabemos que no va a atajar el 
gran problema que tiene la 
localidad con la droga. La prue
ba es que estamos a la cabeza 
de poblaciones de la provincia 
con más alto índice de mor
tandad producido por esta lacra, 
de nuestro tiempo. Nosotros 
apuntamos la necesidad de 
tomar al mismo tiempo medidas 
policiales y de colaboración ciu
dadana, así como la de los 
medios de comunicación para 
que mediante la insercción de 
anuncios, la colaboración de 
todos pueda denunciarse y en 
su caso denunciarse en la comi
saría de Policía o en el Cuartel 
de la Guardia Civil, aquellos 
lugares en los que se sepa a 
ciencia cierta que se está tra
ficando con droga”.

Respecto al último punto de 
la orden del día, “respuesta de 
la Alcaldía a ruegos y preguntas 
formuladas en la pasada sesión 
plenaria”, se nos contestó por 
parte del alcalde en su mayoría, 
pero no pudimos replicar a sus 
respuestas por ser un pleno 
extraordinario. No hubo debate, 
dijo el portavoz popular, y que
remos sacar en otro pleno las 
incognitas que han surgido”.

Respecto al coste de algunas 
actividades, fuimos informados 
con cifras globales -refiere por 
último Francisco Nieto-: “El 
presupuesto de las señales de 
tráfico que se han instalado últi
mamente ha tenido un coste de 
millón y medio aproximada
mente; la fiesta del Castillo 
valió doscientas mil pesetas, y 
el presupuesto de gastos en la 
Feria pasada arroja un montan
te hasta ahora de más de doce 
millones de pesetas”.

Juan Regodón, presidente provincial de Cruz Roja.

El programa ^^telealarma”
firmado eii el día de ayer

A.G.C.

En una de las dependencias 
municipales era firmado ayer 
por la tarde, el programa del 
servicio de “telealarma” como 
ya adelantó este diario. El acto 
protocolario de firmas corrió a 
cargo del alcalde de La Solana, 
Nemesio Lara y del presidente 
provincial de Cruz Roja, el doc
tor Juan Regodón. También 
asistieron el secretario provin
cial de esta institución, Leoca
dio Salmerón, la directora de 
Actividades y Servicios, Magda
lena Zúñiga, y el presidente de 
la Asamblea Local, Gregorio 
Uriel Tercero.

El programa “telealarma”, 
dirigido preferentemente a per
sonas mayores, dará cobertura 

a quince ancianos y ancianas 
de la localidad en estas circuns
tancias y goza, dentro de todos 
los servicios en el campo social 
de la Cruz Roja, de una gran 
aceptación por la emotividad 
que encierra su función.

Con la incorporación de este 
sistema. La Solana se une a 
otras ciudades que ya lo tenían 
implantado, como Ciudad Real, 
Alcázar de San Juan, Tomello
so, Socuéllamos y Daimiel, y 
pronto lo harán Puertollano, 
Valdepeñas y Almodóvar del 
Campo.

Desde hace algo más de dos 
años, el programa está incor
porado a nuestra provincia, 
“con gran aceptación”, en pala
bras de Juan Regodón, que se 
mostró muy satisfecho “porque

fuimos una de las seis® 
provincias de toda 
incorporarlo y con la O 
de 250 personas, 
también de las 
cifras globales”.

El presidente pro'w 
Cruz Roja califica el®W 
programa de la sigw^® 
ra: “Las alarmas ser®® 
das en nuestra central® 
dad Real, bien poruna.fi 
de ayuda sanitaria. 
mación de todo tipo O 
mente por querer maO, 
conversación testimoO- 
vez. puede comunieatO^ 
avería y el propio Oj 
control de terminul^^Bí 
chequea témpora^ B 
tiene alguna avería ■ B
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caso de antemano, invirtiese 
una parte de esos millones 
en investigar el futuro del 
mercurio, bien podría decirse

del mercurio y que podría 
haberse evitado con acciones 
gubernamentales adecuadas, 
ha hecho que cierren prác-

quedáron totalmente destruidas 
las dos naves que conformaban 
el establo.
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Extinguido a las tres de la 
tarde-
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p^ solicita la creación de un programa de investigación para este mineral

Almadén: El PP, preocupado 
por el futuro del mercurio

“Se acuerdan de la localidad sólo para implantar incineradoras

Dentro del Programa 
^3cional de Investigación, 
senadores del Partido 
popular solicitan la crea
ción de algún programa de 
investigación con el fín de 
estudiar y averiguar el 
presente y el futuro del 
¡aercurio de Almadén y su 
comarca.

El profesor y senador del 
Partido Popular, Felipe Calvo 
Calvo, realizó una propuesta 
por medio de María Teresa 
Esteban y Francisco Gil-Or
tega Rincón a la Comisión 
Mixta de Investigación Cien
tífica y Tecnológica a la cual 
pertenecen los tres, en el sen
tido de crear algún programa 
de investigación con el fin de 
estudiar y averiguar el pre
sente y el futuro del mercurio 
de Almadén y su comarca. 
Esta propuesta se enmarca 
dentro del Programa Nacio
nal dé Investigación (PNI).

España ha sido una poten
cia en la explotación de esa 
riqueza no merecida y que tan 
poco ha sabido beneficiar, 
según señala el PP en una 
nota de prensa remitida a este 
diario. Hoy día, el mercurio 
pasa por serios problemas y, 
sin embargo, el actual gobier
no socialista nada hace por 
prestarle una ayuda eficaz, 
fomentando programas de 
investigación específicos des
tinados a buscar nuevas apli
caciones de este metal.

La campaña que se creó 
referente a la contaminación

proáí 
el si** 
-uiea" 
serán' 
ntral- 
•Ull3f

El incendio causó daños por más de tres miUoñé^

Arden dos naves del establo 
de una finca en Agudo

“El destino del mercurio es el destino de las gentes de Almadén”, dice el PP.

'A más de tres millones de 
pesetas ascienden los daños 
ocasionados por un incendio 
que se declaró el pasado miér
coles en una finca sita en el 
término municipal de Agudo.

Unas dos mil doscientas dos
cientas pacas de berza, cuarenta 
y ocho kilos de pienso, cuarenta 
y cinco kilos de paja, mil kilos 
de abono y setenta y cinco kilos 
de gasoil, fueron pasto de las 
llamas a consecuencia de un 
espectacular incendio que se 
originó en la finca “Mata bru
jas”. El fuego se inició alrede
dor de las siete y cuarto de 
la mañana del pasado miérco
les, en el establo de dicha finca 
y a consecuencia del mismo

En los trabajos de extinción 
participaron operativos de 
Emergencia Ciudad Real del 
Parque móvil de la localidad de 
Almadén, quienes se traslada
ron rapidamente al lugar de los 
hechos, quedando extingnído el 
fuego a las tres de la tarde del 
mismo día, sin que hubiera que 
lamentar daños personales, aun
que los materiales fueron 
importantes ya que ascienden 
a unos 3.730.000 de pesetas. Las 
causas que provocaron el incen
dio se desconocen.

Actos sobre servicios sociales 
y juventud en Manzanares

ticamente todas las puertas al . que estaría invirtiendo en el
único metal líquido a tempe
ratura ambiente. El destino 
del mercurio es el destino de 
las gentes de la comarca de 
Almadén, reza el comunicado 
de prensa popular.

Si el gobierno socialista, 
indica el PP, que tanto gasta 
en otros programas inútiles, 
vanales e inadecuados de los 
que puede adelantarse el fra-

futuro de una comarca, y de 
unos hijos cuyos antecesores 
han dado durante .generacio
nes parte de su vida por una 
riqueza nacional, y que .toda
vía siguen aportando trabajo 
y esperanzas para que quienes 
dirigen los destinos del país 
se acuerden de ellos, no sola
mente para implantar incine
radoras de residuos.

Cpn motivo del desarrollo 
del programa “Juventud y Ser
vicios Sociales”, financiado por 
la Consejería de Bienestar 
Social de la Junta de Comu-- 
nidades de Castilla-La Mancha, 
se están desarrollando en esta 
localidad una serie de activi
dades para conseguir los obje
tivos de este proyecto. Con el 
mismo se pretende difundir 
entre los jóvenes el contenido 
de los servicios sociales con el 
fin de contribuir a la mejora 
del ambiente social y favorecer 
.la comunicación y convivencia.

Para ello ha sido contratado 
un animador socio-cultural para 
el desarrollo de las actividades 
que contribuyan al logro de los 
objetivos planteados en el pro
grama. Las actividades a 
desarrollar son tres.

' En primer lugar, el proyecto 
de difusión de los servicios 
sociales entre los jóvenes tiene 
como objetivo poner en marcha 
una campaña publicitaria, 
mediante unos carteles y unos 
trípticos informativos Sóbrc el 
contenido de los servicios socia
les. El cartel pretende ser una 
llamada de atención y poste
riormente en el tríptico qué son 
los servicios sociales. Posterior
mente, se realiza una campaña 
de sensibilización y conciencia
ción en los institutos de la loca
lidad. Con el proyecto de cali
dad de vida se trata de ofertar 
una serie de cursos sobre temas 
que les concimen, como el de 
educación para la paz y el de 
hábitos de vida saludable.

Por último, con el proyecto 
de voluntariado social, para 
tiempo libre de la 3® edad y 
ayuda a minusválidos y 3- edad.

En directo. En excbsiwi día 17 a las 2 de la mañana

Escucha a Bob Dylan por Cadena 

Cien. Y escucha también a Eric Clapton, 
George Harrison, Willie Nelson, Axl 
Rose, Neil Young y muchos más. En un 
concierto histórico. Vía satélite desde 
Nueva York. En exclusiva para España,

a través de Cadena Cien. En directo el 
sábado a las 2 de la mañana. En diferido 
el sábado a las 10 de la noche.

Celebra el 30- Aniversario de Bob Dylan 
como cantante, con nosotros. Por Cien. 

MUSICA CIEN POR CIEN.

CADENA
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e Movilizaciones en el sector público -^
Denunció la bajada del poder adquisitivo de los funcionarios mientras los altos cargos y “enchufados” han triplicado su si^

CSI-CSIF anuncia en solitario un mes y 
medio de protestas entre el personal públiv

Después de una etapa informativa el 5 de noviembre habrá una concentración en Madrid y el 3 de diciembre un paro generé V

CSI-CSIF ha convocado en solitario diversas movili
zaciones a nivel nacional entre el personal público ante 
la congelación salarial anunciada por el Gobierno “quien 
de nuevo ha hecho caer sobré los mismos el peso de 
un défícit del que sólo él es responsable, mientras nuestro 
el poder adquisitivo ha bajado ya en un 10% y el sueldo 
de los altos cargos y enchufados se ha triplicado”

I.M.

El sindicato independiente 
CSI-CSIF ha convocado en 
solitario un conjunto de movi
lizaciones a nivel .nacional en 
protesta por la congelación de 
sueldos previsto por el Gobier
no para el personal público, 
unas 35.000 personas en toda 
la región.

Juan Garrido, secretario 
general de CSI-CSIF acusó 
ayer en rueda de prensa al 
Gobierno de hacer caer sólo 
en los bolsillos de los traba
jadores públicos un déficit eco
nómico del que sólo él es res
ponsable dada su política poco 
realista de derroches y de 
grandes acontecimientos.

Garrido, que calificó la 
anunciada congelación de los 
sueldos de los funcionarios de 
auténtica bajada, denunció, la 
pérdida del 10% del poder 
adquisitivo que vienen sufrien
do de unos años acá los tra
bajadores públicos, mientras 
que por el contrario el sueldo 
de los “altos cargos y enchu
fados se ha visto triplicado”.

“Frente a un incremento del

8% de los Presupuestos Gene
rales, a importantes partidas 
para las elecciones y el man
tenimiento de otros gastos, 
sólo se restringen los salarios 
de los trabajadores públicos, 
lo cual no se puede tolerar 
pues lo único que denota es 
una auténtica caradura por 
parte de los responsables polí
ticos”, matizó Juan Garrido.

“La Administración funcio
na por los funcionarios a pesar 
de los políticos y haber tenido 
que soportar la entrada de un 
auténtico ejército de enchufa
do y la multipliación del núme
ro de asesores, quienes pasan 
por encima del que ha entrado 
por oposición”.

Por todas estas situaciones 
y ante las medidas restrictivas 
salariales anuncidas y que para 
CSI-CSIF sólo se aplica a las 
personas que cobran de los 
Presupuestos, este sindicato va 
a iniciar en solitario una serie 
de movilizaciones compuestas 
de varias fases.

Una primera fase a desarro
llarse hasta el 5 de noviembre 
y en la que habrá desde asam
bleas informativas y perma-
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CSIF acusó al Gobierno y no a los funcionarios de ser el único responsable del déficit actual.

nentes hasta recogida de fir
mas y encierros a nivel nacio
nal de cara a informar a la 
opinión pública sobre lo que 
está ocurriendo y su actitud 
ante el conflicto.

“Todo ello tiene como 
denominador en común el 
hecho de que van a ser los 
propios responsables del sin
dicato los que van a prota
gonizarías, es decir, unas 6.000 
personas, al tiempo que se va 

a pedir a los afectados que 
no se movilicen”.

CSI-CSIF, que criticó el 
reciente cambio de actitud de 
UGT y CC.OO. y su pasividad 
ante este problemas, anunció 
para el 5 de noviembre una 
concentración en Madrid de 
todos los delegados y liberados 
de la Confederación.

“Si durante este tiempo el 
Gobierno no cambia de acti
tud- comentó Juan Garrido-

y no entra en vías de ni .g 
ciación, el día 3 de dicier de 
habrá una huelga general js 
un día que paralizará la A; 
nistración en España y el "" 
tor público”.

En Albacete, son numen 
los colectivos públicos qii 
ven afectado por la con: 
ción de los sueldos a; |^ 
local, autonómico o estaií 
los que se añade el peis IgJ 
sanitario y educativo.

Aur

■ Albacete se suma a las protestas nacionales de Galerías
Ayer se envió un escrito al gobernador civil para solicitar su intervención

CC.OO. convoca en Albacete 
movilizaciones en Galerías
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I.M.

CC.OO. ha convocado a los 
trabajadores de Galerías Precia
dos de Albacete a secundar las 
diversas movilizaciones que se 
van a realizar a nivel nacional 
y entre las que no se descarta 
una posible huelga, ante la 
situación de incertidumbre en 
que se encuentran los 8.000 tra
bajadores de este centro comer
cial en toda España, 75 de ellos 
de Albacete después de que su 
actual propietaria la inmobilia
ria inglesa, Mountleigh, decre
tase la suspensión de pagos.

Estas medidas, que comen
zaron ayer en toda España con 
concentraciones de los delega
dos sindicales frente a los 
Gobiernos Civiles y que en 
Albacete se sustituyó con la 
entrega de un escrito al gober
nador civil, en el que se insta 
a Virginio Fuentes a que trans
mita al Gobierno la necesidad 
de intervenir en el proceso de 
venta de Galerías dada su res
ponsabilidad desde la expropia
ción de Rumasa y se le solicita

una reunión, continuarán con 
entrevistas con los distintos gru
pos políticos y otras medidas 
todavía sin determinar.

Según informó ayer en rueda 
de prensa, Francisca Morcillo 
de CC.OO. este sindicato, ante 
la difícil situación en que se 
encuentra este centro pues nin
guna empresa se quiere hacer 
cargo de su compra al haber 
una auditoría de por medio, 
solicitará la intervención del 
Patronato Nacional y del 
Gobierno, propietario del 2% 
de sus beneficios.

“No obstante, es lamentable 
ver córno el Gobierno ni se ha 
preocupado de qué es lo que 
estaba pasando en Galerías, de 
por qué no .había beneficios 
cuando tiene intereses de por 
medio, ni ha intervenido cuan
do se ha levantado una suspen
sión de pagos que afecta a 8.000 
puestos de trabajos, 7.000 de 
ellos fijos”.

Vista esta pasividad tanto del 
Gobierno como del Patronato 
Nacional, este sindicato mayo
ritario en Galerías, no descarta

una convocatoria de huelga, 
“pues queremos la venta total 
del centro y no una parcelada 
que supondría poco a poco la 
desaparición de este centro 
como tal y de los puestos de 
trabajo, ya que todo esto ya no 
es sólo un problema de empresa 
y trabajador, sino de todos, del 
Gobierno y de 8.000 familias 
que están pendientes de que
darse en la calle”, matizó Fran
cisca Morcillo.

En este sentido, Francisca 
Morcillo, señaló la incertidum
bre que se vive pues aunque 
haya compradores ni las cuentas 
están claras ni la auditoría sale, 
“así por ejemplo en Madrid ya 
se ha presentado una opción 
de compra, ahora bien, el pro
blema vendría si las CC.AA. 
intervienen en la adquisición de 
Galerías en las grandes ciuda
des, pues entonces qué va a 
pasar con los pequeños centros 
como el de Albacete, el único 
que existe en la región y en 
el que sólo trabajan 75 perso
nas”, matizó Francisca Mor
cillo.
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CC.OO. pide la intervención del Gobierno ante la pérdida de 8.0^1
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Referido a los que han abandonado la producción de lech^

£1 Ministerio comienza a pagar
1 la indemnización a ganaderos

IC^TTcJE' reclama a España por incumplimiento de la normativa comunitaria

Lonja Agropecuaria 
para La Mancha

Semána n° 42 - Cotizaciones del día 15-10-92 
PRECIOS INDICATIVOS ALBACETE

OVINO

leraJ
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fl fdioisterio de Agricultura, Pesca y Ali- tario Defínitivo de la producción láctea, 
aentadón, va a comenzar a pagár á partír Por otro lado, miembros del equipo de 
¡(¡próximo día 20 la primera .anualidad Pedro Solbes y de la Comisión Europea 
¿e ¡a indemnización a los ganaderos que negocian durante estos dáis la forma de 
Jan abaadonado la producción de leche, 
(Ogiéndose a la Orden Ministerial de 30 
(diciembre de 1991, por la que se ins- 
(üiaentaba el Plan de Abandono Volun-

pagar los 25.000 millones de pesetas que 
la CE reclama a España por incumplimien
to de la normativa comunitaria en el sector 
lácteo.

Corderos y cabritos hasta 10,5 kg.........
Corderos de 10,5 a 15 kg..........................
Corderos de 15,1 a 19 kg..........................
Corderos de 19,1 a 23 kg.........................
Corderos de 23,1 a 25,4 kg......................
Corderos de 25,5 a 28 kg (CORDERO I).
Corderos de 28,1 a 34 kg (CORDERO II)
Corderos de más de 34 kg......................
Oveja Extra....................................................
Oveja Primera...............................................
Oveja Segunda.............................................. 
Industrial..........................................................
Lana..................................................................

Ptas./Rg. Diferencia
. 675-685
. 565-575
. 465-475
. 420-430
. 385-395
. 370-380
. 325-335
. 285-295

César LUMBRERAS

La cuantía de la indemniza- 
jón anual es de 9,35 pesetas 
m kilo para la modalidad A 
{pago en siete años y de 11,56 
ítas por kilo para la moda- 

d de pago en cinco anua- 
iades. En total se abonarán 
(ca e 6.000 millnes de pesetas, 
¡la orden citada se establece 
e el pago se efectuará en el 
¡mo trimestre de cada año, • 
r lo que, al realizarse en este 
¡s de octubre, se cumplirá el 
120 con antelación. A este 
m se acogieron 17.851 gana
ras, con una cantidad aban- 
aada de 656.778 toneladas.

LUIS»

de ü:

s pagos se distribuirán de la 
jiiente forma;
-En la modalidad A el núme-

dicien de ganaderos es de 9.085 con
jener;' 
á la Ai 
a y el

as ventas directas de 66.905

toneladas y 382.227 toneladas de 
ventas a industrias lo que da 
una cantidad total de 449.132 
toneladas lo que supone 4.198 
millones de pesetas en pagos.

- En la modalidad B el núme
ro de ganaderos es de 8.766 con 
unas ventas directas de 21.092 
toneladas y 186.553 toneladas de 
vetnas a industrias, lo que repre
senta 207.645 toneladas en total 
y 2.400 millones de pesetas. 

• Además el Servicio Nacional 
de Productos Agrarios (SEN- 
PA)'esfá realizando las corres
pondientes inspecciones para 
detectar eventuales incumpli
mientos del compromiso del 
abandono definitivo de la acti
vidad. El incumplimiento daría 
lugar a la devolución de las can
tidades percibidas indebidamen
te con sus intereses, junto a las 
sanciones correspondientes.

Mientras tanto, durante estos 
días están teniendo lugar con
tactos entre responsables del 
Ministerio de Agricultura y de 
la Comisión Europea para bus
car una solución al pago de cer
ca de 25.000 millones de pesetas 
que se reclaman desde Bruselas 
al Gobierno de Madrid por los 
incumplimientos de la norma
tiva comunitaria en el s ector 
lácteo durante 1989. Esta recla
mación es consecuencia de la 
revisión de las cuentas corres
pondientes a ese año en el que 
se han detectado infracciones en 
otros sectores por valor de cerca 
de 4.000 millones de pesetas. 
En principio España no tendrá 
que pagar esas cantidades direc
tamente sino que se detraerán 
de los envíos que realiza men
sualmente el FEOGA a nuestro 
país.

CEREALES
Cebada Beka para cervecería...................  
Cebadas para cervecería (Maltería).......  
Cebadas-pienso de más de 62 Kg/hl......  
Cebadas-pienso de menos de 62 Kg/hl.......... 
Trigos duros..........................................................
Trigos blandos;
De fuerza (Rinconada, Yécora, Cajeme, etc.).......  
Extensibles:
Chamorro...........................................................
Aragón............ ....................................................
Panificables (Astral, Capítol, Sevillano) 

. Forrajeros (Pané, Anza, etc.)....................
Avena....................................................................
Centeno............................................................... 
Triticales.............................................................  
Maíz secadero.:................................................

LEGUMINOSAS
Pipas girasol (9,2,44)......................
Lenteias............................................
Heno de Alfalfa............................... _i____ i.................................................
PORCINO
Selecto..............................................
Normal..............................................
Graso.................................................
Lechón de 15 kg (pesetas/unidad)

I aportante
”J esequilibrio en 
»is vinos de
) estai
■1 pw lesa

Aunque las últimas previsio- 
i señalan que la producción 
vino en la CEE será menos 
indante de la prevista, él 
equilibrio seguirá siendo 
y importante en el sector 
los vinos de mesa. Incluidos 
los los vinos, la producción 
^unitaria se elevaría a 194,6 
Iones de hectolitros de los 
f 115 son de vino de mesa, 
decir, anteriormente (200 
Iones, de ellos 125 de vino 
mesa). Para preservar el 
lililo del mercado de los 
los de mesa, se aplicarán 

la rnodalidades de des
iones.

23-24
22
21
28

27,50-28

28
28 
25-25,50
24 
23-23,50
23
22

18-20

15-16

160
155
150
3.400

-10
-10
-10
- 300

ASAJA, contra las subidas 
de precio en carburantes

CONEJOS
Conejo joven de 1,800 a 2,200 kg
Conejo desvieje...............................

260-280
70

+ 10

Información de precios. Teléfono; (967) 215910 (Contestador)

La Asociación Agraria-Jóve- 
nes Agricultores (ASAJA) ha 
criticado una vez más la actua
ción del Gobierno hacía el sec
tor agrario que, con las últimas 
subidas del precio de los car
burantes, “impide una vez más 
tener un sector agrario com
petitivo”. En una nota hecha 
pública por la citada organi
zación agraria se indica que 
“dede el pasado 13 de octure 
han entrado en vigor los nue
vos precios fijados para los car
burantes y mientras que la 
gasolina mantiene su precio 
actual, el gasóleo agrícola, una 
vez más, continúa subiendo y 
tiene un precio de 76,20 pese
tas por litro”.

De acuerdo con los datos

manejados por ASAJA esta 
subida representa con respecto 
a octubre del año pasado un 
incremento del 7%, lo que 
supone en valor real, una carga 
añadida para el sector agrario 
de más de 6.000 millones de 
pesetas respecto a 1991. Sin 
embargo, si al precio real del 
gasóleo B le computamos la 
devolución del impuesto espe
cial de este combustible, la 
subida efectiva se dispara aún 
más, ascendiendo hasta el 
8,5%. ASAJA califica de total
mente que el precio se fija sis
temáticamente con indepen
dencia del precio del crudo o 
la paridad del dólar, y única
mente con un afán recauda
torio y de un aumento de las 
caras impositivas”.

2̂
 ̂

W izza

C/ DOCTOR CHOCANO, 14 
VILLARRUBIA DE LOS OJOS 

TELEFONO: 89 85 88

Una Tierra para tocios

I

iiwcrman
’^ONDACIÓN PARA EL TERCER MUNDO

I^QQer de Llúria, 15 - 08010 Barcelona, 
'el. (93) 301 29 36.

Erradicar la pobreza es esencial para 

preservar el medio ambiente. Así actúa 
INTERMÓN en sus programas de 

desarrollo para el Tercer Mundo. 
Trabajemos juntos. 

Colabora con INTERMÓN.

022



Viernes, 16 de
Octubre de 1992 NACIONAL

1!

r W
 

13
.

‘Caso Filesa'
El ministro de Justicia, Tomás de la Quadra 
Salcedo, dijo ayer que no es adecuado que un 
Juez critique a un fiscal, en referencia a la recri
minación hecha por el Juez instructor del ^caso 
Filesa’ al fiscal encargado del mismo, a quien

achacó falta de objetividad en la investigación. Hernández no quiso entrar en valoracion^^
Por su parte, el fiscal general del Estado, Eligió las afirmaciones hechas por el magistradas
Hernández, dijo que el fiscal del caso a quien 
el Juez recriminó falta de objetividad, ha actuado 
con entera autonomía y no “instruido” por él.

no Barbero en un auto en el que ordena 
minadas diligencias, “para no crear un ce 
institucional”.

El ministro de Justicia, Tomás de la Quadra, manifestó que no es adecuado que un juez critique a un fiscal.

El ministro de Justicia, Tomás de la Quadra, aseguró que no es adecuado que un juez critique a un fiscal

El ‘caso Filesa’ provoca enfrentamientos y 
polémica entre jueces, fiscales y Ministerio
Asociaciones de fiscales conectan las “sospechas” sobre la imparcialidad del ministerio público con la actuación del Gobieroo

MADRID. (Efe).- El auto 
del magistrado Marino Barbero, 
encargado del caso Filesa, en 
el que recriminaba la posición 
del fiscal en este asunto, suscitó 
ayer reacciones enfrentadas 
entre el Ministerio de Justicia, 
los fiscales del Supremo, las 
asociaciones fiscales y judicia
les, el fiscal general y el Poder 
Judicial.

El auto del magistrado de la 
sala segunda del Tribunal 
Supremo hecho público antea
yer acusaba al fiscal de “falta 
de objetividad” y de no atender 
el “interés social” al haberse 
opuesto a la práctica de deter
minadas pruebas y haber soli
citado el archivo de la causa.

La primera reacción contra
ria a este auto ha sido la del 
ministro de Justicia, Tomás 
Quadra-Salcedo, quien asegura 
que no es adecuado que un juez 
critique a un fiscal.

”Lo bueno para el buen 
orden -añadió el responsable de 
Justicia-, es que cada uno se 
mantenga en su terreno, ya que 
si el fiscal no está conforme 
con lo que dice el juez, tiene 
el método del recurso que le 
da la ley y si el juez no está 
conforme con lo que le pide 
el fiscal siempre tiene el método 
de no hacerle caso”.

Críticas al Gobierno

También las-asociaciones de 
fiscales han entrado en esta 
polémica, aunque sus críticas 
han ido más dirigidas contra el 
fiscal general del Estado, Eligió 
Hernández, y el Gobierno que 
contra el auto del magistrado.

Ambas asociaciones señala
ron que las “sospechas” exis
tentes en la sociedad sobre la 
imparcialidad del ministerio 
público hay que conectarías con 
la actuación del Gobierno con 
los fiscales y las palabras de 
Eligió Hernández en la apertura 
del año judicial en las que ase
guró que el fiscal debe velar 
por la dignidad de los políticos.

Por su parte, la Junta de fis
cales del Tribunal Supremo ha 
decidido recurrir el auto de 
Marino Barbero porque las 
manifestaciones vertidas por él 
son “improcedentes”.

Mientras, Eligió Hernández 
se ha defendido de las acusa
ciones contra la imparcialidad 
de los fiscales y ha asegurado 
que él no ha dado instrucción 
alguna en este caso.

El fiscal general señaló que 
no quería “crear un conflicto 
institucional”, pero explicó que 
quienes aseguran que el fiscal 
del caso, Antonio Salinas, ha 
actuado obedeciendo sus órde
nes deberían saber que existen 
instrumentos en la ley para opo
nerse a las mismas.

El vocal del Poder Judicial, Andrés de la Oliva, aseguró que Antonio 
Salinas ha actuado obedeciendo órdenes de Eligió Hernández y comen
tó que el que éste haya sido nombrado por el Gobierno no debe 
confundirse con el deber que tiene de “inspirarse en criterios legales”

También ha terciado en este 
enfrentamiento el vocal del 
Consejo General del Poder 
Judicial, Andrés de la Oliva, 
quien aseguró que Antonio 
Salinas ha actuado en la causa 
obedeciendo órdenes de Eligió 
Hernández y comentó que el 
que éste haya sido nombrado 
por el Gobierno no debe con
fundirse con el deber que tiene 
de “inspirarse en criterios lega
les” y no partidistas.

De la Oliva, que defendió la 
legitimidad del juez para expre
sar indicaciones sobre la actua
ción procesal de las partes, en 
las que está incluido el fiscal, 
también tuvo una recriminación 
para el ministro de Justicia á 
quien dijo que no debe “en
juiciar lo que dice un juez”.

Uno de los pocos responsa
bles de la Justicia que no ha 
querido hacer declaraciones ha 
sido el presidente del Consejo 
General del Poder Judicial y del 
Tribunal Supremo, Pascual

Sala, quien ha declinado hacer 
valoración alguna de este con
flicto.

Las asociaciones de jueces, 
por su parte, han defendió la 
actuación de Marino Barbero 
y han criticado duramente la 
intervención de Tomás Qua
dra-Salcedo, de quien han ase
gurado que ”desconoce” lo que 
es una resolución judicial.

Además, la Asociación Pro
fesional de la Magistratura 
coincide con las asociaciones de 
fiscales en culpar a Eligió Her
nández de la “imagen sospe
chosa” del ministerio público.

Finalmente el magistrado del 
Tribunal Supremo encargado 
del caso Filesa, Marino Barbe
ro, ha pedido a 65 empresas 
la documentación sobre su rela
ción con Filesa, Malesa y Time 
Export y les ha advertido que 
de no hacerlo podrían cometer 
un delito de obstrucción a la 
Justicia.

En una providencia hecha

pública ayer Marino Barbero 
recuerda a estas empresas que 
ya los días 14 y 19 de septiembre 
les solicitó la documentación 
referida, por lo que ahora les 
pone en conocimiento su obli
gación de entregaría.

El magistrado de la Sala 
Segunda del alto tribunal indica 
que si transcurrido el plazo de 
cinco días, a partir de la noti
ficación de la providencia, no 
entregan la documentación “se 
consideraría como obstrucción 
a la Justicia, pudiendo ser pro
cesados como autores de un 
delito de desobediencia”.

Marino Barbero investiga la 
financiación irregular del PSOE 
tras la denuncia presentada por 
Van Schouwen, quien denunció 
que personas relacionadas .con 
este partido controlaban las 
empresas Malesa, Filesa y Time 
Sport, las cuales cobraban dine
ro a otras entidades por la rea
lización de informes que nunca 
llegaron a llevarse a cabo.

^^Trato de j 

favor'’
La dirección del 

elabora un estudio; 
parativo de la actu2 
de los fiscales que 
intervénido en los 
rentes presuntos c 
corrupción política 
demostrar que ha h 
trato de favor en los 
en que se han visto 
cados miembros 
PSOE. El secrei 
general del PP- Ff®* 
Alvarez Cascos, ma 
tó en una comida co- 
grupo de periodistas 
el PP recaba actual® 
inforipación sobrt 
comportamiento de 
fiscales en asuntos^ 
el caso Guerra. 
Banca Catalana. Ha 
chea o Naseiro, 
otros, para demosit 
las actuaciones de In
calías han benefiat* 
los socialistas.

Alvarez Cascos 
que el estudio * 
tiempo, pero quc^ 
público antes de los 
mos comicios sea
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El ministro Virgilio Zapatero sostiene que ya existen suficientes mecanismos de control en el Parlamento

La oposición pide una comisión que 
aclare resultados y gestión de la Expo

Zapatero dio a conocer el balance provisional de la muestra que califícó de éxito en lo económico

Los grupos parlamentarios de la oposición pidieron 
ayer en el Congreso de los Diputados la creación de 
una comisión parlamentaria para que investigue los 
resultados y la gestión de la Exposición Universal de 
Sevilla. Por su parte, el ministro para las Relaciones 
con las Cortes, Virgilio Zapatero, afírmó en su com-

parecencia que ya hay sufícientes mecanismos de control 
recogidos en el reglamento del Congreso; manifestó que 
‘^las comparecencias, preguntas e informes del Tribunal 
de Cuentas son instrumentos válidos para realizar cual
quier tipo de investigación” y añadió que está pendiente 
el informe de la Intervención General del Estado. F 

F 
pí 

lUh

MADRID. (Fax-Press).- 
Virgilio Zapatero dio a cono
cer en la Cámara del balance 
provisional sobre el cumpli
miento de los objetivos de la 
Exposición y calificó de éxito 
importante la operación de 
imagen de cara al exterior que 
ha representado la Muestra 
para España, así como el 
balance positivo en la gestión 
económica

En cuanto a la polémica 
sobre el número de visitas. 
Zapatero dijo que las previ
siones han sido superadas con 
creces, “lo que significa que 
Expo92 ha sido la Muestra 
más visitada de todas cuantas 
se han realizado”.

Los datos facilitados por el 
ministro fueron duramente 
criticados por algunos grupos 
de la oposición. El represen
tante del Grupo Mixto, Sal
vador Pérez Bueno, acusó a 
Zapatero de limitarse a ofre
cer datos anecdóticos poco 
interesantes “cuando lo que 
hay que hacer es un análisis 
pormenorizado de cómo se ha 
gestionado el dinero público 
desde la Sociedad Estatal”, 
dijo el diputado andaluz. A 
continuación se refirió a algu
nos problemas relacionados 
con las cuentas de la Expo, 
como las pérdidas de Coral, 
la empresa creada por la 
Sociedad Estatal, o de la 
ausencia de un seguro de cam
bio monetario que, según 
Pérez Bueno “puede costamos 
unos siete mil millones de 
pesetas”.

La necesidad de aclarar

estas cuestiones, así como la 
política de concesiones son 
algunos de los motivos por los 
que el representante del Gru
po Mixto insistió en que se 
cree una Comisión específica 
en el Parlamento. En este sen
tido, añadió que no le parecía 
suficiente un informe de fis
calización del Tribunal de 
Cuentas “porque esta institu
ción no ofrece garantías des
pués de lo que ha pasado con 
el informe Filesa.

También el diputado del 
CDS, José Ramón Caso insis
tió en la conveniencia de crear 
una Comisión ya que, “la opi
nión pública debe saber cómo 
se ha gestionado la Exposición 
y si el coste total ha sido pro
porcional al esfuerzo reali
zado”.

Para el diputado centrista 
es importante aclarar los datos 
referidos a la rentabilidad eco
nómica y dijo que el balance 
provisional hecho público por 
el presidente de la Sociedad 
Estatal, Jacinto Pellón, habla 
de un superávit de más de 
6.000 millones de pesetas, “pe
ro no se dice que queda toda
vía por hacer el balance de 
los gastos realizados, mientras 
que se ha cerrado ya el capí
tulo de ingresos”.

La intervención del diputa
do de lU-IC, Jerónimo 
Andreu, se centró en el 
supuesto desarrollo que se ha 
producido en Andalucía, un 
tema al que Virgilio Zapatero 
insistió en destacar durante su 
intervención y sobre el que 
Andreu mostró su desacuerdo.

Virgilio Zapatero, ministro para las Relaciones con las Cortes.

Felipe González.

Felipe Gonza 
se entrevistó 
Major antes! 
la cumbre de] 
Birmingham

)re!

En este sentido, dijo que 
“Andalucía no es la California 
del sur como ha dicho el 
Gobierno” y se refirió a unas 
declaraciones hechas por algu
nos miembros de la Junta de 
Andalucía en las que se estima 
que para el año próximo el 
crecimiento económico en 
esta Comunidad Autónoma 
será inferior al del resto de 
las comunidades.

Andreu añadió que el pro
blema “es que no existen 
expectativas en esta región”. 
En otro momento, el diputado 
de IU hizo una relación de 
temas importantes que nece
sitan un análisis profundo y 
que, en su opinión, debe lle-

varse a cabo por una Comisión 
específica en el Parlamento, 
y así, aludió a los gastos de 
inversión, la reutilización de 
algunos pabellones y el pro
yecto Cartuja 93 del que dijo 
que “está lleno de incertidum
bres”.

El ministro para las Rela
ciones con las Cortes contestó 
a las críticas que “el Gobierno 
no tiene nada que ocultar” y 
que, en ese sentido, estaba dis
puesto a ofrecer toda la infor
mación que soliciten los dipu
tados sobre cualquier duda. 
Por último, criticó al repre
sentante del Grupo Mixto a 
quien dijo que “no es legítimo 
sembrar la duda injustificada”.

BIRMINGHAM. (Es 
primer ministro británr 
Major, se entrevistó sJ 
la tarde con el presidd 
Gobierno español, Fei 
zález, en la víspera de lal 
extraordinaria de jefes j 
do o de Gobierno corad 
que se celebra hoy] 
mingham. 1

La reunión entre 1 
González es el primerJ 
tro bilateral que man 
primer ministro brita 
Birmingham antes de al 
el Consejo Europeo. 1

La entrevista, que sel 
en el hotel Hyatt Regetl 
de se hospedan los lía 
asisten a la cumbre coJ 
comenzó poco despuél 
el dirigente español ■ 
aeropuerto internaciti 
Birmingham. 1

La ratificacióndelW 
Maastricht, la subsidiin 
recorte de los pode» 
Comisión Europea)»
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Borrell anuncia que el Gobierno aprobará 
el Plan Hidrológico Nacional en primavera
MADRID.(Fax-Press).- El 

Gobierno aprobará y enviará al 
Parlamento la primavera próxi
ma el Plan Hidrológico Nacio
nal, según anunció ayer el 
ministro de Obras Públicas y 
Transportes, José Borrell, quien 
subrayó la necesidad de una 
política solidaria entre comuni
dades autónomas, el diseño de 
un sistema de trasvase 
Ínter-cuencas y un adecuado sis
tema de precios del agua para 
paliar el actual desequilibrio 
hidráulico que existe en España 
y que aumentará en el futuro 
al compás del crecimiento eco
nómico y los cambios climato
lógicos.

Borrell, que clausuró en el 
Congreso de los Diputados las 
VIII Jornadas Parlamentarias 
organizadas por el Grupo 
Socialista sobre “el agua en 
España”, aseguró que no se tra-

ta de un proyecto “faraónico” 
irrealizable en los próximos 
veinte años. Periodo en el que 
la inversión total prevista a rea
lizar en cuanto a enfraestruc- 
turas de interés general, se esti
ma en unos 3,6 billones de pese
tas constantes, lo que equivale 
a unos 180.000 millones/año.

Cantidad global de la que 
está previsto que el Estado 
aporte del orden del 20% con 
destino a las infraestructuras de 
saneamiento y depuración que, 
aunque inicialmente son com
petencia de ayuntamientos y 
comunidades autónomas, 
requerirán la coordinación de 
esfuerzos por parte de todas las 
administraciones.

El futuro Plan declara de 
interés general las infraestruc
turas necesarias en todo el país 
para alcanzar, entre otros obje
tivos, el incremento de recursos

hidráulicos, la defensa contra 
las inundaciones, la moderniza
ción de regadíos ex-isten es y 
el equipamiento hidroeléctrico 
de las infraestructuras del Esta
do, según puso de manifiesto 
el secretario de Estado para las 
Políticas del Agua y el Medio 
Ambiente, Vicente Albero, 
quien destacó, asimismo, que 
entre las modificaciones que * 
contempla el Plan, figura el títu
lo VI de la Ley de Aguas, en 
vigor desde 1985, dedicado a la 
regulación del régimen econó- 
mico/financiero del dominio 
público hidráulico.

Modificación que se justifica, 
dijo, por la necesidad ineludible 
de introducir precios del agua 
“realistas y progresivos”, para 
evitar, entre otras cosas, des
pilfarros, y por la conveniencia 
de que los usuarios aporten “re
cursos económicos adicionales

a los presupuestos normales 
para contribuir ai mantenimien
to, vigilancia y administración 
del dominio público hidráulico, 
a las inversiones necesarias en 
nuevas infraestructuras y a la 
explotación y conservación de 
las existentes, cuyo patrimonio 
de reposición está evaluado en 
casi 5 billones de pesetas”.

Los cambios previstos van a 
consistir, fundamentalmente, en 
la susticución de los actuales 
casos de regulación y tarifas de 
utilización del agua, por un nue
vo canon. Asimismo, el actual 
canon de vertido será sustituido 
por otro de recuperación de la 
calidad del agua. El primero, 
es decir, el canon de utilización 
del agua, se aplicará a todos 
los usuarios y no sólo, como 
ocurre ahora a los beneficiarios 
de alguna infraestructura rea
lizada por el Estado.
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/Antonio Gutiérrez pidió cambios al Gobierno y a los empresarios

CC.OO. aceptaría pactos si 
cambia la política económica
fijó diciembre como plazo para la culminación de negociaciones abiertas

Sobre la reducción en 20.000 puestos de trabajo

García Bloise critica a J. 
Salas, presidente del INI
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i^j secretario general de 
L 00, Antonio 
Gutiérrez, se mostró ayer 
Lrtídario de alcanzar 
[rindes pactos globales, 
L materias como vivien- 
fe fiscalidad o industria, 
\simpre y cuando el 
'¡Gobierno cambie su polí- 
\¡ica económica.

MADRID. (Fax-Press).- 
Lntonio Gutiérrez advirtió al 
Residente del Gobierno que 
L mantiene esta actitud lo 
Lará social y políticamen- 
P Durante una conferencia 
L prensa convocada para 
aplicar las conclusiones del 
«onsejo Confederal de su sin- 
Kcato, celebrado el miérco- 
t Gutiérrez restó importan- 

a lo.s votos en contra y 
Atenciones sobre su gestión, 
■estacando la pluralidad y 
ibertad interna de su orga- 
lización.
tGutiérrez afirmó, refirién- 
lose al Gobierno y a la patro- 
lal. que “quien no está dis- 
luesto a cambiar de estrate- 
Ka no está en condiciones de 
ledir grandes pactos estraté- 
■cos”, para referirse a con- 
Inuación a la voluntad de su 
Indicato a negociar en torno 
| grandes pactos.
| No obstante, reiteró que si 
lo se cambia la actitud de 
loqueo de las mesas abiertas 
le negociación será imposible 
Icnsar en negociaciones de 
las envergadura y dar cre- 
■bilidad al proceso de con- 
Irtación social. Fijó como 
lazo para la culminación de 

negociaciones abiertas 
■ales de año.

Pérdidas en el INI

« I

Antonio Gutiérrez, secretario general de CC.OO.

e 1*? 
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Con respecto a la pérdida 
¿20.000 puestos de trabajo 
fundada por el presidente 
Pl INI, Javier Salas, para los 
[óximos cuatro años, el líder 
tei no dudó en decir que 
'primer puesto que debería 
kderse es el del propio 
R por hablar de pérdidas

y no ofrecer soluciones para 
encontrar una salida airosa a 
la crisis.

Gutiérrez calificó al.presi
dente del INI de “pésimo ges
tor, que tiene la fea costum
bre de anunciar la disgrega
ción del grupo sin explicar 
nada a los sindicatos”. Por 
ello, pedirán una reunión 
urgente para la próxima 
semana.

Los responsables de 
CC.OO acordaron, en el Con
sejo Confederal que la tarea 
prioritaria a partir de ahora 
será gestionar el paro general 
de cuatro horas del 28-M, con 
la negociación de la reforma 
del INEM, la futura ley de 
huelga y la constitución del 
Consejo Económico y Social 
(CES). Tampoco renunciarán 
a negociar sobre el sistema 
de prestaciones y la modifi
cación del “decretazo”. Sobre 
la posibilidad de convocar 
una huelga general, Gutiérrez 
no la descartó aunque precisó

que “no cometeremos el error 
de convocarías a fecha fija, 
puesto que no renunciaremos 
a ella si es necesario”.

Gutiérrez confirmó que 
pese a las promesas del pre
sidente del Gobierno de 
enviar a los sindicatos una ter
na de nombres sobre el posi
ble candidato a la presidencia 
del CES, al final sólo les ha 
comunicado el nombre de 
Federico Durán, catedrático 
de Derecho del Trabajo y res
ponsable de la Comisión Per
manente de Convenios Colec
tivos, que participó en la ela
boración de la propuesta 
gubernamental de modifica
ción de la ley de huelga.

El líder sindical fue claro 
en su opinión; “no es de nues
tro agrado, porque no le con
sideramos la persona más 
adecuada”. No pudieron fal
tar referencias a la patronal, 
que en su opinión se está 
jugando su credibilidad como 
“interlocutor serio y fiable”.

MADRID. (Efe).- La diri- 
gente socialista, Carmen García 
Bloise, criticó ayer ql lenguaje 
“descarnado” que utilizan algu
nos gestores de empresas públi
cas y privadas, en referencia al 
anuncio realizado por el pre
sidente del INI, Javier Salas, 
sobre la reducción en los próxi
mos años de 20.000 puestos de 
trabajo.

García Bloise dijo en el Con
greso que algunos empresarios 
no cumplen su función social 
y que simplemente ven la cuen
ta de explotación “y ésta- pro
siguió- aguanta de todo, pero 
no tiene en cuenta que los seres 
humanos tienen otras sensibi
lidades”.

Para la diputada socialista, es 
necesario actualizar la industria 
española pero consideró que es 
preciso realizar un progresivo 
acoplamiento de los trabaja
dores.

Al respecto subrayó que al 
responsable del INI le faltó 
decir que se está buscando otras 
salidas para reincoporar a esos 
trabajadores, “porque -dijo-no 
podemos hacer una sociedad 
donde no trabaje la gente”.

La dirigente socialista repro
chó que se lancen estos “jarros 
de agua fría” que lo que hacen 
es irritir y no estimular y opinó 
que el lenguaje “descarnado” 
que utilizan algunos gestores se 
contrapone con el proyecto

Carmen García Bloise.

político que propugna “formar 
un país más culto, más dinámico 
y más responsable”.

Carmen García Bloise dijo 
que ahora es necesario enfocar 
el futuro a nivel europeo y con
sideró “absolutamente respon
sable” que se pida un esfuerzo 
para evitar que esas 20.000 per
sonas se queden sin trabajo.

Mientras, la Presidencia 
Federal de Izquierda Unida 
apoyó ayer la “marcha del 
hierro” a Madrid porque “va 
mucho más allá de la defensa 
de los legítimos intereses de los 
trabajadores que la hacen y 
entronca con la reivindicación 
de una verdadera estrategia 
activa para la siderurgia espa
ñola”.

Trabajo: “La Ley de Huelga 
no se aprobará este año”

SEVILLA. (Efe).- El secre
tario general técnico del Minis
terio de Trabajo, Francisco 
González de Lena, dijo ayer en 
Sevilla que la Ley de Huelga 
no se aprobará este año “por
que, aunque se pretende una 
tramitación parlamentaria rápi
da, la idea es que ello no impida 
los contactos entre Gobierno y 
sindicatos”.

González de Lena, que par
ticipa en el curso sobre “La Ley 
de Huelga” que organiza en 
Sevilla la UIMP, informó a los 
periodistas de que los sindicatos 
mantienen contactos con los 
grupos parlamentarios y con el 
Ministerio de Trabajo “para 
cumplir el acuerdo al que se

llegó en la reunión de los secre
tarios generales de UGT y de 
CCOO con el presidente del 
Gobierno”.

Felipe González se reunió el 
pasado mes de junio con Nico
lás Redondo y Antonio 
Gutiérrez, con quienes acordó 
la apertura de contactos para 
acercar posiciones en el pro
yecto de la Ley de Huelga, cuya 
aprobación por el Parlamento 
se ha retrasado al ampliarse por 
seis veces el plazo de presen
tación de enmiendas, que ter
minará el 26 de octubre. Se refi
rió también a las dudas plan
teadas por sindicatos y expertos 
de que el texto de la Ley vul
nere el Derecho Constitucional.

ilaiafj 
Ttesj 
s cq 
rdeM 
ns^ 
StR 
caR 
vio í| 
cuíiq

.1#

4.

■ on 
"<2 H o

Cada 2 seg. 
muere un niño
Cada 2 seg. muere un niño en el mundo por falta 
de ayuda. ¿Cuánto tiempo vas a esperar para ayu
darles? Hazte COLABORADOR de AYUDA EN ACCION 
y con sólo 70 ptas al dia podrás asegurar lo vida de. 
millones de niños.

¡AYUDALES! NO HAY TIEMPO QUE PERDER

PECORTÁ Y ENVIA ESTE CUPON A:

DESEO INFORMACION SIN COMPROMISO.
NOMBRE Y APELLIDOS_ _ _ _ _ _ _ _ _ _ _i
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Ayuda Barquillo, 8, l^dcha., 

Acción 28004 Maóiá
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Tei. (91) 523 23 35
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Según reveló el ministro del Interior, José Luis Corcuera, durante una rueda de prensa

La delincuencia disminuyó un 6% en 
los nueve primeros meses de este año

El número de delincuentes que han sido detenidos ha aumentado casi en un ocho por ciento

La delincuencia en España descendió en los primeros 
nueve meses de 1992 el doble que en el mismo periodo 
de tiempo del pasado año, mientras que el número 
de delincuentes que han sido detenidos ha aumentado 
casi en un ocho por ciento, según reveló ayerel ministro 
del Interior, José Luis Corcuera. Corcuera ofreció estos

datos en una rueda de prensa celebrada en su depar
tamento tras reunirse con los responsables de la segu
ridad de los Juegos Olímpicos de Barcelona y la Expo
sición Universal de Sevilla, a los que expresó su satis
facción por el resultado de su labor en ambos acon
tecimientos.

MADRID. (Efe).- Entre 
los meses de enero a septiem
bre de este año, el número 
de delitos conocidos por la 
Policía y la Guardia Civil se 
ha situado en 705.342, un 6,53 
por ciento meno.s de los regis
trados en el mismo periodo 
del pasado año, en el que 
tuvieron lugar 49.310 delitos 
más.

El ministro del Interior afir
mó también que en los pri
meros nueve meses del año 
se han detenido 128.581 pre
suntos delincuentes, casi diez 
mil más que en 1991, en que 
fueron arrestadas 138.552 per
sonas implicada.s en hechos 
delictivos.
" De acuerdo con los datos 
facilitados por el departamen
to que dirige José Luis Cor- 
cuera, el descenso experimen
tado en el número de delitos 
ha afectado a todos los tipos 
de actos criminales y a todas 
las comunidades autónomas 
excepto Canarias,' donde han 
aumentado.

En el apartado de delitos 
contra la propiedad, han des
cendido un 8,38 por ciento los 
robos con fuerza en las cosas; 
un 6,15 los robos con violencia 
o intimidación en las personas 
y un 10,14 por ciento los de 
utilización ilegítima de vehí
culo a motor, mientras que 
los delitos contra las personas 
han decrecido en un 4,64 por 
ciento y los de contra la liber
tad sexual en un 5,16 por cien
to.

El ministro del Interior 
expresó su preocupación por

El Instituto de Estudios Económicos prevé un 
crecimiento del 0’5% y una inflación del 6%

MADRID. (Efe).- El Insti
tuto de Estudios Económicos 
(lEE) prevé para 1993 un 
menor crecimiento del PIB que 
el estimado por el Gobierno en 
los presupuestos para el próxi
mo año, así como una mayor 
inflación y caída del empleo y 
de la inversión.

El director general del lEE, 
Víctor Mendoza, presentó ayer 
un informe de opinión del Ins
tituto sobre los Presupuestos 
Generales del Estado para 1993, 
en el que se corrigen algunas 
de las estimaciones oficiales.

Según el estudio, la economía 
española crecerá el próximo 
año un 0,5 por ciento, medio 
punto menos que lo previsto en 
los presupuestos, la inflación se 
situará entre el 5,5 y el 6 por 
ciento, frente al objetivo del 5 
por ciento estimado por el 
Gobierno, y la destrucción neta 

el aumento de los delitos en 
la comunidad de Canarias y 
anunció que la Secretaría de 
Estado para la Seguridad está 
elaborando un plan policial 
para combatir este incremento 
de los índices de delincuencia 
en el archipiélago canario.

Del porcentaje nacional de 
descenso de la delincuencia. 
Corcuera destacó el decrc
mento registrado en Barcelo
na, donde han disminuido los 
delitos en un 16,64 por ciento; 
en Sevilla, con un 3,92 por 
ciento, y en Madrid, con un 
2,93 por ciento.

El ministro manifestó que 
se sentía “muy satisfecho” de 
la evolución de los delitos 
experimentada en los prime
ros nueve meses del año, en 
cuyo descenso han tenido un 
papel fundamental, según dijo, 
las fuerzas de seguridad del 
Estado y la colaboración ciu
dadana. -

Controles

Las Fuerzas de Seguridad 
del Estado (FSE) “controla
ron” a casi dos millones de 
personas durante la celebra
ción de los Juegos Olímpicos 
de Barcelona y la Exposición 
Universal de Sevilla, según 
datos ofrecidos ayer en rueda 
de prensa por el ministro del 
Interior, José Luis Corcuera.

Corcuera mantuvo una reu
nión con la “cúpula” de su 
Ministerio y los ;esponsab'°‘' 
de la seguridad de los JJ.Oo 
y la Expo para expresarles su 
“satisfacción” por la labor 

de empleo será de un 2 por 
ciento, en lugar del -1,3 fijado 
por las autoridades económicas.

El consumo privado, por el 
contrario, de acuerdo con el 
lEE, aumentará entre un 1,5 y 
un 1,7 por ciento, de dos a cua
tro décimas más que lo espe
rado para 1993, y el consumo 
privado crecerá más de un 3 
por ciento, frente al 0,8 previsto 
en los presupuestos.

La inversión será una de las 
variables más perjudicadas, con 
una caída de entre 3 y 4 puntos, 
muy por encima de la tasa nega
tiva del 1,2 por ciento estimada 
oficialmente.

Para los responsables del Ins
tituto, los presupuestos no son 
restrictivos como requiere la 
situación de crisis que atraviesa 
la economía española y no ser
virán para colaborar en el logro 
de la convergencia ni corregir

José Luis Corcuera, ministro del Interior.

desarrollada y el buen funcio
namiento de los dispositivos 
policiales empleados en 
ambosacontecimientos.

Al término del encuentro, 
er'titular de Interior declaró 
que estaba contento con los 
resultados' de ambos eventos 
porque “las cosas han salido 
bien”, y agregó que la actua
ción de la FSE y de Ias Fuer
zas Arrn'adas ha desmentido 
“cualquier duda sobre su 
capacidad”.

José Luis Corcuera explicó 
que durante los Juegos Olím
picos la Policía y la Guardia 
Civil identificaron a 800.000 
personas y se incautaron de 
3.600 armas -pistolas camufla

los desequilibrios.
Según Victor Mendoza, las 

cuentas oficiales para 1993 no 
ayudarán ni a reducir la infla
ción, ni a bajar los tipos de 
interés ni a rebajar el déficit 
público, que este año alcanzará, 
según las estimaciones del lEE, 
el 5,5 por ciento del PIB.

Para 1993 el déficit público 
consolidado de las Administra
ciones Centrales y del sector 
público territorial podría elevar
se hasta el 5,9 por ciento, frente 
al 3,9 por ciento estimado en 
el presupuesto.

Mendoza se pronunció a 
favor de una reducción del 
tamaño del sector público y aco
gió con satisfacción la conten
ción de los gastos de personal 
que se hace en el presupuesto 
para 1993, ya que se rompe la 
tendencia de fijar las subidas 
salariales con acuerdo a la infla

éíIñigo Iruin.

das, navajas, etc-, mientras 
que en la Expo el número de 
personas "controladas” fue de 
un millón. De acuerdo con las 
datos hechos públicos por el 
ministro del Interior, en los 
JJ.OO participaron 30.120/ 
agentes ■ de las Fuerzas de . 
Seguridad del Estado, quienes 
recorrieron en sus vehículos 
más de 25 millones de kiló
metros y 14.080 millas mari
nas, en el caso de la Guardia 
Civil del Mar. En Sevilla, sede 
de la Exposición Universal de 
1992, trabajaron más de 5.500 
policías y guardias civiles, que 
llevaron a cabo cerca de 9.000 
controles de carreteras y regis
traron 152.000 vehículos. 

ción pasada, para hacerlo en 
adelante con el indice de infla
ción prevista.

El director general del lEE 
criticó la ausencia de un pro
grama completo de privatizacio
nes, así como la adopción de 
reformas estructurales que 
acompañen al presupuesto, y 
coincidió con la propuesta fiscal 
del Partido Popular de que la 
reducción del déficit se combate 
con la contención de los gastos 
y no con un aumento de los 
impuestos.

Victor Mendoza abogó en 
este sentido por una rebaja de 
los impuestos, empezando por 
el IRPF, y subrayó que las 
modificaciones tributarias 
deben buscar siempre una 
reducción de la presión fiscal 
y no guiarse, como hasta ahora, 
por un mayor afán recaudato
rio.

El Supremo ¡fe 
el suplicatorí 
contra el t 
senador de lE 
Iñigo Iruin C

MADRID. (Efey-jC' 
nal Supremo ha acordiAjv; 
gir un suplicatorio aljj 
para proceder legalmej^ 
tra el senador de r 
suna (HB) Iñigo Inát; 
causas seguidas por sote 
implicación en el 
impuesto revolucionJjf 
ETA y el rescate dd^gf 
Adolfo Villoslada, 
lo Penal del SupremoiXj, 
público un auto enelfcjg, 
al Senado que le 
actuar contra Iruin en®3¡j 
referidas. t^p

El auto recuerda quitQg 
ellas se sigue “en ave'<¿ 
de las personas queff^Q 
participación en la 
y cobro del rescate Mgpj 
la familia Villoslada®^ 
seguir la liberación 
trial navarro Adolfo V®, 
secuestrado por la or^g 
terrorista ETA en IW,.

Esta causa fue 
con la instruida pan#" 
la supuesta mediacioaB. 
en el pago del “impiieBl 
lucionario” de ETAB 
añade que aunque 1# i 
nicó a la Sala que# 1 
a sus prerrogativas 
dor y pidió que co#Dí 
tramitación de la A g., 
necesidad de suploÉL j 
renuncia no puede 
tividad porque no 
la finalidad queel'W.g 
cumple de tratar de 
dar las facultades 
ponden a las altas nOfef 
del Estado”. El fi^^Aos 
mó el pasado 7 dc Agj 
“al existir indicios 
sión de un delito Aod 
ración con banda 
que puede ser autor® ^^ 
interesa proponer g^. 
solicite el suplicatoi^j^ 
pueda ser inculpad^H ^j^

El magistrado 
encargado de insir^’Hfajg. 
Gregorio García 
posteriormente a • Hersii 
pida el suplicatof'#^ 
como así se

Fuentes de 
explicaron que dilií® 
tidas por la Audiet*®^ 
al Supremo apotj^ 
incriminatorias 
que figuran en J ' 
Entras ellas se I 
informe de la 
sobre las
cinta mecanogran n \ 
pacho del senador- H
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Cotizaciones de la Bolsa de MadridSesún manifestó su presidente, Francisco Luzón
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gentada podrá afrontar 
su privatización en 1993
(¿a decisión depende dei Estado, accionista mayoritario

presidente de Argentaría, 
t^cisco Luzón, afírmó ayer en

ingreso de los Diputados que 
grupo bancario público esta- 
reparado el próximo año para 
litar un proceso de prívati- 

j¡(j„, si bien -según matizó el 
oíisable del grupo bancario- 
iecisión dependerá del Esta-
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\DRID- (Efe).- Ante la Corni
de Presupuestos del Congreso, 

in consideró “temerario” iniciar 
le momento un proceso de pri- 
ción dada la actual situación de 
arcados financieros, y aseguró 
nocer los planes concretos del 
terio de Economía sobre el 
iito de la participación del capí- 
vado.
presidente de Argentaría afirmó 
tas entidades integradas en la 

pública que aún no soportan 
¡smos coeficientes de caja que 
o privada se encuentran en 
dones de cumplir el calendario 
lecido para igualar sus niveles, 
entaria cuenta actualmente con 

icedente inmobiliario de 150.000 
tos cuadrados que, según Luzón, 
liene prisa en vender” porque 
e trata de tener buenos resul- 
atípicos en un año, sino de man- 
una evolución sostenida”.
ón argumentó que las últimas 
de inmuebles se han producido 
consecuencia de la recuperación 
éditos fallidos e insistió que la 
egia de Argentaría se basará en 
cr sólo aquello que nos sobre”, 
máximo responsable de la banca

los inmuebles adquiridos en los años 
1987 y 1988, fechas anteriores al inicio 
de la crisis en este sector.

Sobre la deuda de la empresa Prima 
Inmobiliaria con el grupo público, que 
asciende a unos 3.000 millones de 
pesetas, Luzón explicó que Argentaría 
“mantendrá en las negociaciones una 
postura razonable”, aunque se 
encuentra a la espera de la respuesta 
del resto de la banca acreedora.

En cuanto a los créditos pendientes 
de devolución por parte de Ercros, 

. indicó que la mayor parte están garan
tizados 0 provisionados, por lo que 
su recuperación no será costosa.

El grupo bancario público, según 
su máximo responsable, estudia 

-potenciar la presencia en Iberoamé
rica, en especial en Argentina, México 
y Chile, después de hqber realizado

Banesto
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B. Atlántico
B. Bilbao-Vizcaya
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B.* Vasconia
B. Vitoria
B. Zaragozano 
Bankinter 
B. Fomento
Aguas Barcelona 
Hidrocantábrico 
Catalana de gas 
Emp. Nac. Electric. 
Eléc. Ribagorzana 
Eléct. Reun. Zaragoza

4.410’00 4.420’00
' 8.150’00 8.100’00
2.550’00 2.570'00
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2.800’00 2.800’00

690’00 700'00
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33.400’00 33.500'00
3.240'00 3.200'00
3.330'00 3.410'00
6.400'00 6.400'00
2.950'00 2.950’00
4.025’00 4.110’00
9.100’00 -9.220’00

' 3,520’00 3.540’00

a afirmó que Caja Postal habra el pasado año un proceso de sanea-
no a final de año las minusvalías 
as por la caída en el valor de

miento en las entidades del holding 
instaladas en ese continente.
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I dinero en circulación creció 
18’2 por ciento en septiembre
DRID. (Fax-Press).- Las cifras 
agregados monetarios y ere- 
de! mes de septiembre están 

as por las perturbaciones regis- 
ín los mercados financieros y 
dos en una medida que es difí- 
ajar con la información parcial 
isional disponible. Según los 
facibidos, los activos líquidos 
as del público (ALP) qrecieron 
aenibre un 8,2% en tasa inter- 

anualizada, alcanzando de 
ado la tasa acumulada sobre 

un 4,2%.
embargo, cuando esta última 
aorrige de las perturbaciones 

aras causada,s por la salida de 
de ALP que se produjo por 

a de pagarés del Tesoro y paga- 
■^as y la sustitución de depó- 
ar participaciones en fondos 
^^'on, la expansión acumulada

de ALP en los nueve meses trans
curridos del año se cifra en torno 
al 7,0%.

El volumen de pagarés de empresa 
en las carteras del público descendió 
en el mes de septiembre en 17 millo
nes, por lo que ALP2 registró un 
crecimiento algo inferior al de ALP 
(7,5%); la tasa acumulada sobre 
diciembre, una vez corregida de las 
perturbaciones citadas, se sitúa tam
bién en el 7,0%.

A partir de los datos provisionales 
recogidos en los avances de los balan
ces bancarios, el crédito concedido 
por el sistema crediticiio y los mer
cados monetarios a las empresas y 
familias creció un 14,4% en septiem
bre; de esta forma, su crecimiento 
acumulado en estos nueve meses se 
sitúa en el 6,7%,

F.EX:.S.A. "

Gas y Eléctric.
Hid. Cataluña
Hid. Española 
Iberduero
Saltos del Nansa 
Sevillana Eléc.
Unión Eléc. Fenosa 
Eléct. Viesgo 
El Aguila
Azucarera 
Campofrío
Ebro Agrícolas 
Koipe
Tabacalera
Unión Ind. Agregan. 
Ind. Nav. Eny. Celulos. 
Finanzauto
Agremán
Asland 
Bami
Cristalera Esp.
Cubiertas
Dragados y Const. 
Filo, S.A.

2.650’00 '2.680’00
4.730’00 1.780’00
4.900’00 ■ 5.000’00
1.870’00 1.875’00
2.050’00 2.180’00
1.720’00 - 1.755'00
5.700’00 5.700’00
2.640’00. 2.845'00

' 1.360’00 1.360’00

920’00 950’00
, 520:00^ '530’00

3.100’00 3.250’00

404’00 404'00
360'00 . 360’00

1.575’00 1.575’00
775300 775’00

3.325’00 3.350’00
5.450’00 5.700’00

871’00 800’00
4.000’00 4.000’00
3.295’00 3.205’00
1.090’00 1.135’00

780’00- 780’00
782’00 782’00
515’00 495’00
945’00 940’00
197’00 199’00

3.390’00 3.350’00
3.005’00 3.140’00

925’00 . 931’00
930’00 970’00

Financiera y minera 
Huarte
Hornos de Ibe, Alba. 
Inm. Met. Vasco-Centr. 
Obras y Const. Ind. 
Sotogrande 
Urbanizaciones y Trans.
Uralita, S.A.___________  
Inmob. Urbis
Vallehermoso 
Valenc. Cementos 
Portland Valder. 
Corp. Fin. Alba, 
Cofir
Cía. Gral. Invers.
Eppíc
Papelera Española 
Sarrió, S.A.
Argón -______________
Ener. e Ind. Aragonesas 
Algodonera S. Antonio 
Carburos metálicos 
Cepsa
Ercros
Emp. Nac. Celulosa 
Fosforera
Petromed 
Repsol 
Sniace 
Tafisa Serie B 
'Corp. Mapfre 
Unión y el Fénix 
Acerinox
A. Hornos Vizcaya 
Amper
Asturiana Zinc 
Azkoyen 
Dimetal
Mat. y Construcción 
Met. Duro Felguera 
Nicolás Correa 
M. Montana Quijano 
Tubacex 
Esp. del Zinc 
Zardoya Otis 
Citroen Hisp.
Motor Ibérica 
Tudor
Autopistas C. Esp. 
Autop. M. Nostrum 
Telefónica
Prosegur

122’00 126'00
325'00 326'00

3.300'00 3.300'00
760'00 795’00
205’00 203’00

3.350’00 3,305’00
2.700’00 2.700'00os|

. 8.200'00 8.150'00.
4.700'00 4.700'00

338'00 336'00
710'00 710'00

1.020'00 1.095'00
1.140'00 1.180'00
/965'00 980'00
1.840'00 Al.900'00

MONEDA COMPILADOR VENDM
1 dólar USA........................... 103’940 104’252
1 ecu........................................... 139’539 139’959
1 marco alemán................... 71’412 71'626
1 franco francés................... 21’012 21’076
1 libra esterlina..................... 175’658 176’186
100 liras italianas................. 8’070 8’094
100 francos belgas..............., 346’813 347’855
1 florín holandés................. „ 63’417 63’607
l corona danesa....... ........... , 18’486 18'542
1 libra irlandesa.................... , 187’653 188’217
100 escudos portugueses.. . 80’271 80’513
100 dracmas griegas........... . 54’893 55'060
1 dólar canadiense.............. . 84’240 84’494
1 franco suizo....................... . 80’660 ■ 80’902
100 yens japoneses............. . 86’820 87'080
1 corona sueca...................... . 18’924 18’980
1 corona noruega................ 17’513 17’565
1 marco finlandés................ . 22’376 22'444
100 chelines austríacos..... . 1.015’137 1.018’187
1 dólar australiano............. . 75’013 75’239

El mercado de valores madrileño ha man
tenido una línea muy moderada y las varia- 
cione.s cortas en los precio.s vuelven a marcar 
la pauta.

Dinero y papel están presentes de forma 
moderada por lo que el volumen de negocio 
se mantiene en unos niveles cortos. En el mer
cado continuo se han negociado 10.000 millones 
de pesetas de lo.s cuales tres valores. Telefónica, 
Endesa y Repsol, acaparan la niayor actividad 
con más de un 60%.

La falta de noticias positivas. Alemania man
tiene sus tipos de interés en los mismos niveles, 
hace que la cautela se'imponga una vez más 
en el parquet madrileño, aunque el índice gene
ral logra mantenerse en la cota del 190.

Sólo algunos valores selectivos recuperan 
posiciones y esta vez el turno es para el grupo 
químico, único sector del mercado que logra 
un signo positivo, con una subida de 2,80 pun
tos. En el lado de las pérdida.s las más abultada.s 
son para Comunicaciones, banco,s y eléctricas 
todas con descensos de más de un punto.

Tr2Q22
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Según declaró ayer, en vísperas de la reunión extraordinaria de ‘‘los Doce”, Jacques Delors

“La Cumbre de Birmingham debe 
restablecer la confíanza en la CE”

‘Espero que esta cumbre pueda ayudar a Major porque reconozco que la situación política es difícil”

El presidente de la Comisión Europea (CE), Jacques 
Delors, afirmó ayer jueves que el objetivo de la Cumbre 
de ‘Jos Doce” de Birmingham, que se celebrará hoy, 
es restablecer la confíanza en la Comunidad Europea 
y ayudar a Gran Bretaña y a su primer ministro, John 
Major.

BRUSELAS. (Efe).- “Espe
ro que esta cumbre pueda ayu
dar al señor Major porque 
reconozco que la situación 

■ política es difícil”, dijo.
Delors subrayó asimismo en 

una conferencia de prensa que 
este Consejo Europeo “tiene 
una utilidad psicológica y polí
tica importante” para reforzar 
la confianza entre “los doce”.

El presidente del Ejecutivo 
comunitario expresó su espe
ranza de que al término de 
la reunión de hoy en Birming
ham se exprese la voluntad 
política de “los Doce” de rati
ficar el Tratado de Unión 
Europea “tal como es” aun
que si hace falta con “decla
raciones interpretativas que 
ayuden a nuestros amigos 
daneses. El Tratado de Unión 
Europea es ambicioso, abre la 
vía hacia la Unión Económica 
y Monetaria (UEM), hacia la 
Política Exterior y de Segu
ridad Común (PESC) y la coo
peración interior y judicial, 
pero hacen falta políticas 
comunes, recursos financieros 
e instrumentos que permitan 
preparar las decisiones y eje
cutarías”, advirtió.

Delors señaló que esperaba 
además que el Consejo Euro
peo confirmase la voluntad de 
abrir la Comunidad Europea 
(CE) hacia los países que lo 
han pedido tras la ratificación 
de Maastricht, entre los que 
citó a Suecia, Austria y Fin
landia, e iniciar la negociación 
a principios de 1993.

Por otra parte, expresó su 
deseo de que en esta cumbre 
europea “no sean olvidados

los acontecimientos tan dra
máticos que ocurren a nuestra 
puerta”, como es el caso de 
Yugoslavia, donde subrayó se 
debe llegar a “una solución 
política y pacífica”.

Delors señaló en tono opti
mista que, “desde 1945, todas 
las grandes orientaciones que 
han permitido a la Comunidad 
Europea progresar han sido 
por los Consejos Europeos”.

El presidente del ejecutivo 
comunitario se defendió con
tra los recientes ataques hacia 
la excesiva reglamentación y 
burocracia de la Comisión 
Europea diciendo que se ha 
convertido en el “chivo expia
torio” y que si fuera la única 
institución comunitaria culpa
ble “habría que suprimiría y 
buscar otra forma de orga
nización”.

“Mi trabajo es defender la 
Comisión y sus funciones y me 
escandaliza la manera como 
se ha tratado a sus funcio
narios por.parte de algunos 
políticos europeos”, subrayó.

“La Comisión no es la única 
respuesta a la falta de trans
parencia entre la CE y la opi- 
nión pública”, precisó.

Orden del día

Sobre el orden del día de 
la reunión de Birmingham 
propuesto por el Gobierno 
británico, adelantó que “su 
impresión es que algunos jefes 
de Gobierno querrán abordar 
el contexto económico euro
peo”.

Delors dijo con respecto a 
las dificultades de Gran Bre-

Francia, a favor de mitigar 
las sanciones contra Serbia
PARIS. (Efe).- Francia se 

pronunció ayer contra una miti
gación de las sanciones impues
tas contra la nueva Yugoslavia 
(Serbia y Montenegro), solici
tada por Montenegro y Rusia, 
informó el portavoz del Minis
terio galo de Asuntos Exterio
res, Maurice Gourdault-Mon- 
tagne.

“Por el momento, las sancio
nes se imponen, en tanto en 
cuanto no se observe en los 
hechos elementos sensiblemen
te diferentes y dignos de crédito 
por parte de las autoridades ser
bias”, precisó el portavoz.

Insistió en que, en todo caso, 
“un hipotético alivio de esas 
sanciones debe ser discutido por 
el Consejo de Seguridad de las 
Naciones Unidas”.

El ministro montenegrino de 
Asuntos Exteriores, Miodrag 
Lekic, expuso a las autoridades 
francesas la idea de que Mon-

tenegro actúe como “concilia
dor” entre las repúblicas que 
formaban Yugoslavia, que se ha 
convertido en “un país de 
odio”.

Lekic declaró ayer a medios 
de prensa francéses que el 
ministro de Exteriores francés, 
Roland Dumas, con el que se 
entrevistó el miércoles por la 
noche en París, ha acogido favo
rablemente esta idea.

Por otra parte, el primer 
ministro yugoslavo, Milan 
Panic, fue duramente criticado 
en la Asamblea kosovar por los 
diputados serbios, a los que 
inquieta la llegada del jefe del 
Gobierno para pactar con la 
mayoría albanesa.

Panic se entrevistó ayer con 
la parte albanesa, con la que, 
según dijo a su salida de la 
Cámara, espera tener menos 
conflictos.

Los rebeldes 
tamiles asesiu 
a más de '157 
civiles en Sr¡ 
Lanka

Jacques Delors, presidente de la Comisión Europea.

.taña y Dinamarca para rati
ficar Maastricht que “las reti
cencias responden a razones 
diferentes” y puso como ejem
plo que mientras en Dinamar
ca existe un gran interés polí
tico por el Medio Ambiente 
y la dimensión social de la 
CE, en Gran Bretaña “los 
argumentos son totalmente 
distintos”.

Respecto a su posición ante 
la cumbre, advirtió que “no 
voy a Birmingham a expresar 
opiniones personales, sino la 
postura de la Comisión como 
órgano colegiado”.

El presidente de la Comi
sión Europea consideró que 
la cumbre de Birmingham des
brozará el terreno para que 
se tomen decisiones en el 
Consejo Europeo de Edim
burgo en diciembre, pero 
advirtió que el “problema lo 
plantea no solo la subsidia
riedad, sino también que las 
decisiones se tomen de mane
ra más transparente”.

Major ultima 
detalles

EI primer ministro 
británico, John Major, 
celebró ayer jueves 
diversas entrevistas bila
terales con líderes euro
peos, preparatorias de la 
cumbre extraordinaria 
de la Comunidad Euro
pea que comienza hoy 
en esta ciudad británica.

Ayer por la tarde 
Major se reunió con el 
presidente de Gobierno 
español, Felipe Gonzá
lez, con el primer minis
tro italiano, Giuliano 
Amato, y con el canci
ller alemán, Helmut 
Khol, confirmó “Dow
ning Street”, residencia 
oficial del jefe del Eje
cutivo británico.

Bush, obligado a acosar a 
Clinton para recuperar votos
RICHMOND. (Efe).- El pre

sidente estadounidense, George 
Bush, tendrá de madrugada una 
nueva oportunidad de revitali
zar su campaña electoral cuan
do se enfrente en un segundo 
debate televisivo con sus rivales 
Bill Clinton y Ross Perot.

Bush figura entre diez y quin
ce puntos por detrás del demó
crata Clinton en las encuestas 
de opinión, y su intervención 
en el primer debate, celebrado 
el pasado domingo en San Luis 
(Missouri), no contribuyó a 
mejorar su imagen entre los 
votantes.

Según los sondeos divulgados 
tras el debate, Clinton y el inde
pendiente Perot derrotaron cla
ramente a Bush, que dio la 
impresión de estar escaso de 
fuerzas durante su intervención 
ante las cámaras.

A falta de 17 días para las 
elecciones, parece que a los

republicanos les queda sólo un 
arma para mantener a Bush en 
la Casa Blanca: sembrar las 
dudas de los votantes sobre la 
integridad de Clinton y su capa
cidad para ser el próximo 
presidente.

El vicepresidente estadouni
dense, Dan Quayle, intentó 
desacreditar a Clinton una y 
otra vez durante el debate tele
visivo el pasado martes con sus 
rivales, el demócrata Al Gore 
y,el independiente James Stock- 
dale.

“Bill Clinton no tiene ni fuer
za ni personalidad para ser pre
sidente de Estados Unidos”, 
dijo Quayle en el debate.

Bush ganó las elecciones en 
1988 gracias a una campaña de 
acoso y derribo a su rival, 
Michael Dukakis, y, según los 
observadores políticos, está 
obligado a utilizar el mismo 
recurso para ser reelegido.

NUEVA DELHI, p 
Más de 157 civiles fuer, 
sinarios por la guerrilla 
en el ataque lanzado la,
gada de ayer contra- Íl 

iOjpoblaciones en el nord?
Sri Lanka, según las ^^^ 
informaciones ’ de la hsí 
estatal Press Trust of '^ 

Mas de 400 persoJa//
acuerrio con las misnias¡i (¡ae 
resultaron heririas dur^ df/ 
ofensiva, llevaria a cali ¡¡ 
miembros riel principal fe 
separatista Tigres de Lile í
de Tamil Eelam.

El ataque fue lanzado 1*®'’ 
táneamente en pob!. Mir 
habitadas por la minoría P' ’
mana, a la que los rebei 
san de respaldar a las

aun

de seguridad del Q
budista de Colombo, 

Decenas de miles de

nie 
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han perriirio la vida
en 1983 los guerrillera 
ron la lucha armada: ■
patria independiente 
el nordeste de la ¡si 
vive concentrada la
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tamil_ de religión hirfípi j 
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del país.
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LUANDA. (Efe).- 
angoleña confirmó 
numerosos residentes 
de Luanda donde

Díep 
iRus 
uacit

^ 
ÍP’ 
nsa,

madrugada se registe tli'a’ 
explosiones habían :*®t“l 
antes disparos.

Los alrededores d ^^^^ 
de la Fuerza Aere: '— 
donde se registraron 
siones muestran une 
de destrucción, mien? 
cía investiga las caus; ^ 
so y no descarta k 11 f 
de un sabotaje.

Durante dos horí 
tantes de la capital p ¡kf 
las detonaciones, 1 iqra:
que numerosos c 
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riel riepósito rie mi la 
bombas rie la citadai vo 
ma al aeropuerto io **c
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motsidencial.
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internacional estacC„ 
aeropuerto fueron^j^ 
por la metralla. )

El cuartel gen^^ 
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El ex presidente soviético reiteró que no pensaba participar en “ese proceso de mierda

Gorbachov podría ser procesado por 
insultar al Tribunal Constitucional ruso

11. 
íueru 
inilla 
Olar 
ntra 
nordi 
las. 
la .

A 01'

El ex dirigente soviético niega haber ocultado los documentos sobre los fusilamientos de Katyn

ff ex presidente soviético 
^jijaU Gorbachov no des
erta Que las autoridades 
^jas puedan llevarle a 
inicio por presunto insulto 

Tribunal Constitucional 
masi ane examina la legalidad 

du« 5f/ Partido Comunista de 
a cabía Unión Soviética

§

^cipa ^CVS). 
leW

MOSCU. (Efe).- ' Ahora
nzaik h q^^ quieren presentar 

raí una demanda judi-

inorá jl”, declaró ayer Gorbachov
reu.. «una rueda de prensa.

último motivo del agra-a las 
el G 
10.

liento de las relaciones del 
líder soviético con el Tri-

■mal Constitucional, ante el 
se negó a testificar en 

^^ Juicio contra el PCUS, han
•11106 
rada; 
:nte j 
a ish

b las declaraciones de Gor- 
éhov a la televisión italiana, 
lasque reiteró que no pien- 
Larticipar en “ese proceso 
Lerda”.

hiní El presidente del Tribunal, 
’oblaialeri Zorkin, “se ofendió el

miércoles cuando supo que 
^ ^esto”, afirmó Gorbachov,

ro
ero esa “dura expresión” no 
^i “ser motivo para una 
émanda judicial por falta de

| ^10 a la Corte, por cuanto 
e refería al proceso y no al

, 1 Intentaba 
tUftoso que

K proceso

explicar lo ver
es armar seme- 
de mierda cuan-

B Rusia se encuentra en una 
bación tan grave”, explicó, 

feyipl ex presidente pidió a los 
pió wentantes de la televisión 
>niesfepresentes en la rueda de 
mdeP®' que emitieran sus 
gisK^ciones a la cadena ita- 
ían “para que el pueblo vea

res v 
^érea

ísto realmente vale para 
entarme una demanda

■aros 
uní 

nieni 
caua 
rta B

hora 
italp

A 1

EI pulso entre Gorbachov y Yeltsin parece llegar a un punto culminante.
11

judicial”.
Sin embargo, minutos más 

tarde, Gorbachov volvió a acu
sar al presidente ruso, Boris 
Yeltsin, de impulsar, a través 
del Tribunal, “un enfrenta
miento político en este pro
ceso” y agregó, visiblemente 
emocionado, “no quiero 
sumirme en esa mierda”.

Documentos de Katyn

Por otra parte, el ex pre
sidente de la URSS negó 
haber ocultado los documen
tos sobre el fusilamiento, 
durante la Segunda Guerra 
Mundial, de 21.000 polacos 
junto al poblado de Katyn.

E

“Por primera vez abrí la 
carpeta con los documentos 
sobre esa tragedia junto con 
Boris Yeltsin (presidente de 
Rusia) el 23 de diciembre de 
1991”, declaró Gorbachov en 
una conferencia de prensa.

Gorbachov manifestó que 
aquel día, cuando en vísperas 
de su dimisión entregó esa 
carpeta junto con la demás 
documentación al presidente 
ruso, le dijo: “ahora este fardo 
es tuyo”.

Según el acuerdo de los dos 
políticos, el derecho de utilizar 
la “carpeta número 1”, a la 
que sólo tenían acceso los 
secretarios generales del 
PCUS, “pasó integramente a

Yeltsin”.

“El carnicero de Rostov' 
condenado a muerte

En otro orden de cosas, un 
ex profesor de 57 años fue 
condenado a muerte ayer en 
la ciudad rusa de Rostov por 
haber asesinado a 52 niños y 
mujeres jovenes, de cuyos 
cadáveres abusaba sexualmen
te antes de descuartizados y 
comer trozos de su carne.

Según informó la agencia 
oficial Itar-Tass, el filólogo 
Andrei Chikatilo fue senten
ciado a la pena de muerte tras 
un proceso que comenzó en 
abril en Rostov.

El Cairo recupera la normalidad tras el 
ísmo y el Gobierno cifra las víctimas en 477

IRO. (Efe).- Setenta 
:s, íl'Was después del terre-

"s sacudió a Egipto el 
atunes la actividad ha
la normalidad y el turis- 

tadal^ algunas cancelacio-
e ni!

•tO « 
al P

su ritmo habitual.
era de muertos por 

®oto aumentó a 477, 
poli ^ Últimos datos facili- 
si h! p ^ Efe por el general 
tudh^rai, portavoz del 

de Interior egipcio. 
iaroí^^^ shadió,
del c y '^ ^® edificios 
staciCn^Q^^g’®^ y organis- 
pronlfe clestrui-

Rdos se eleva a 4.227.

se ha facilitado ningún nuevo 
balance.

Cuatro seísmos de pequeña 
intensidad se sintieron el miér
coles en El Cairo sin que alte
raran el clima de normalidad 
que se vive en el país horas 
después del terremoto, el más 
importante que ha sacudido a 
Egipto en tiempos modernos, 
aunque la población mantiene 
su preocupación.

rites
Labores de rescate

* ® ”® facilita nuevas 

espí
1 dn 
is e^

e

fite, según el Minis- 
&tenor, éstas son las 
foraciones del miér- 

é ^^'^^ ^^^^ 1^®^^* 
y, aunque se 

v .Riendo datos, aún no

Mientras las cifras de muer
tos y heridos aumentan, las 
labores de rescate cotinúan en 
todo el país, principalmente en 
El Cairo, que ha sido la zona 
más afectada.

La intensidad del terremoto 
alcanzó los 5,9 grados en la 
escala de Richter (del uno al 
diez), según la primera infor
mación del Instituto Sismoló
gico de Heluán (Cairo), pero 
otras fuentes afirmaron después

que se situó entre los 5,6 y los 
5,9 grados, y que duró un 
minuto.

Cinco aviones con medicinas 
y alimentos llegaron el miér
coles a la capital egipcia con 
ayuda para los miles de dam
nificados. Entre ellos, un avión 
de Iberia con tiendas de cam
paña y material sanitario dona
do por el Gobierno español.

Una docena de países han 
enviado también aviones con 
asistencia de primera urgencia, 
mientras que otros, principal
mente ricos estados petroleros 
del Golfo, donaron una impor
tante ayuda financiera.

Arabia Saudí dio 50 millones 
de dólares, Libia 60 millones 
de dólares y Kuwait 20 millones. 
Además, destaca una donación 
personal de diez millones de 
dólares del ministro de Defensa 
de los Emiratos Arabes Unidos.

Un equipo francés con perros 
adiestrados en la búsqueda de 
cadáveres trabaja en la locali-

zación de los cuerpos que aún 
permanecen bajo los escombros 
en algunas zonas de Heliópolis, 
Guiza y otras partes de El 
Cairo.

Los colegios permenecerán 
cerrados hasta el sábado 25 de 
octubre para verificar el estado 
de sus estructuras y para repa-
rar desperfectos, antes 
regreso de los estudiantes.

Ayudas a los afectados

del

El presidente egipcio, Hosni 
Mubarak, señaló que se entre
gará 5.000 libras egipcias (1.800 
dólares) a cada una de las fami
lias que han perdido a algún 
miembro en esta catástrofe y 
1.000 libras egipcias (300 dóla
res) a los heridos graves.

Mubarak visitó más de seis 
hospitales en distintas zonas de 
El Cairo para ver el estado en 
que se encuentran los heridos, 
que en su mayoría son niños.

Graves 
disturbios en 
Jerusalén por la 
muerte de un 
preso palestino

JERUSALEN. (Efe).- La 
Policía de Jerusalén detuvo el 
miércoles por la noche a 17 
habitantes de los barrios árabes 
de Jabel Mukaber e Isawye, 
cuando se protestaban por la 
muerte de un preso palestino.

La emisora de las Fuerzas 
Armadas informó ayer de que 
en los enfrentamientos resultó 
herido un manifestante, pero 
fuentes palestinas indicaron que 
“son muchos más”, sin dar su 
número.

Las autoridades de la prisión 
de Ashkelon comunicaron ayer 
que Husein Obeidat, de 26 
años, residente en Jabel Muka
ber, murió de un ataque al cora
zón después de participar 
durante dos semanas en una 
huelga de hambre que llevaban 
a cabo 5.000 presos.

Se trata de la primera víctima 
de esa huelga que comenzó el 
pasado 27 de septiembre, y que 
aún continúan los presos de las 
cárceles de Nafja y Nitsán, dijo 
ayer el ministro israelí de Poli
cía, Moshe Shajal.

Fuentes policiales señalaron 
que, tras la noticia de la muerte 
de Obeidat, los manifestantes 
en Jabel Mukaber e Isawye 
comenzaron a incendiar neumá
ticos y a apedrear a los agentes 
del orden, que los reprimieron 
con gases lacrimógenos y balas 
de goma.

Israel hará todo lo posible por 
frenar el alzamiento

El comandante en jefe de las 
Fuerzas Armadas de Israel, 
general Ehud Barak, advirtió 
ayer que “haremos todo para 
poner fin a los disturbios” en 
los territorios árabes ocupados, 
pues cinco años después de su 
comienzo, la “intifada”, o alza
miento popular, “no ha ter
minado”.

El incremento de los enfren
tamientos entre los manifestan
tes palestinos, y el Ejército y 
la Policía israelí siguió a una 
huelga de hambre que 7.000 
presos palestinos empezaron 
hace 18 días, y que aún continua 
en las prisiones de NaQa y de 
Ramle.

“Actuaremos dentro de la ley 
y según los valores reinantes en 
la sociedad israelí”, prometió el 
general Barak, quien negó se 
haya producido un cambio en 
la política seguida en los terri
torios ocupados de Cisjordania 
y Gaza.

El oficial israelí dijo a los 
periodistas que “de vez en cuan
do se incrementa el número de 
tropas y cambiamos de tácticas” 
para contrarrestar a los mili
tantes de la resistencia pales
tina.

El viceministro de Defensa, 
Mordejai (Mota) Gur, atribuyó 
ayer los disturbios a las orga
nizaciones palestinas de la 
izquierda y del Movimiento de 
la Resistencia Islámica (Ha
mas), “que intentan sabotear el 
proceso de paz”, dijo a la Radio 
estatal.
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I La agricultura no alimentará al mundo en el año 2050 — , /- " " ^~
Ante las expectativas de crecimiento demográfico, en el año 2050 la producción de comida deberá triplicarse 

Hoy se celebra la jornada Mundial de la 
Alimentación, organizada por la FAO

Dos mil millones de personas sufren desnutrición, y 500.000 niños por año se quedan ciegos por no recibir suficiente vitamina A

Hoy se celebra en todo el mundo el ‘Día Mundial 
de la Alimentación^^ una conmemoración organizada 
por la FAO que nos debería hacer reflexionar sobre 
los problemas derivados de la alimentación, y los pro
blemas que deberemos afrontar en un inmediato futuro. 
Cerca de 2.000 millones de personas sufren en la actua
lidad los efectos de la desnutrición en el mundo.
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MADRID. (Fax Press).- Las 
expectativas de abastecimiento 
agrícola de productos de pri
mera necesidad están en fran
ca alarma, como lo demuestra 
la convicción cada vez más 
generalizada de que la agri
cultura no podrá alimentar al 
mundo en el año 2.050. En 
su presente nivel de desarrollo, 
la agricultura no va a alcanzar 
para alimentar al mundo en 
el año 2.050, afirmó recien
temente el ex secretario de 
Defensa de los Estados Unidos 
y presidente del Banco Mun
dial, Robert S. McNamara.

El político norteamericano 
se refirió a los problemas ali
menticios del mundo, que se 
van complicando cada vez más 
por el hecho de que parte de 
la población está desnutrida y 
el número de habitantes, que 

- supera los 5.400 millones, lle
gará a los 10.000 millones en 
el año 2.050. Ante las expec
tativas de crecimiento de la 
población, se deberá producir 
el triple de la comida que pro
duce hoy, con el agravante de 
que no se gasta suficiente en 
crear nuevas tecnologías que 

permitan que la agricultura 
crezca en la media necesaria, 
precisó McNamara.

Desnutrición

Dos mil millones de perso
nas sufren efectos de desnu
trición, y por lo menos 500.000 
niños por año -en todo el mun
do- se quedan ciegos total o 
parcialmente por no recibir 
suficiente vitamina A. Cerca 
2.000^ millones de personas 
padecen falta de yodo, cuya 
consecuencia más notoria es 
la formación de tumores. Otro 
efecto que deriva de esa caren
cia son las lesiones cerebrales, 
que sufren -por esa causa- 
alrededor de 20 millones de 
personas en todo el mundo.

Por otra parte, unos 1.500 
millones de personas sufren de 
falta de 
cuencia 
anemia.
denotan 
elevada

hierro, cuya conse- 
más relevante es la 
Otros síntomas que 
desnutrición son la 
mortalidad infantil,' 

debilidad del sistema inmuno- 
lógico y trastornos en el cre
cimiento. La Organización de 
las Naciones Unidas para la

ZJ

io

Cerca de 2.000 millones de personas sufren los efectos de la desnutrición en el mundo actualmente.
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Agricultura y la Alimentación 
(FAO) ha tomado estos défi
cits como desafío para la con
memoración del Día Mundial 
de la Alimentación. Mientras 
que el número de personas 
subalimentadas ha disminuido 
a nivel mundial, el “hambre 
escondida” -como llaman los 
expertos a las consecuencias 
de la desnutrición- ha aumen
tado sobre todo en el Tercer 
Mundo. Los técnicos en ayuda 

3

al desarrollo y tos asesores 
agropecuarios deben luchar no 
sólo contra las malas costum
bres alimentarias, sino también 
contra la falta de disposición 
de los países donantes y recep
tores para financiar proyectos 
que combatan la escasez.

es muy sencilla: una m jo q 
variedad en la alimentad Írri
Por consiguiente, los ase» j 
de la FAO en Africa y .■
promueven, sobre todo, el; 
tivo de frutas y verduras k 
les para consumo interno.V

Variedad en la alimentación

duras de hoja como el “s dost 
ranto” (una especie afré |mj 
de espinaca), hojas de zap asa

En realidad, la solución al 
problema de la mala nutrición

hojas de batata y maní tetej 
pueden paliar con éxito I^wda 
de vitamina A. ¡unt 
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Carlos de Inglaterra, pintor de sangre azul
Alguna de estas obras se cotiza en 3 millones de pesetas

El príncipe de Gales publica 
un libro sobre sus acuarelas

LONDRES. (Fax Press).- 
“Creo que fue una locura inten
tar pintar ese cuadro...pero era 
un desafío al que ya no lograba 
resistirme”. El autor de estas 
líneas no es Van Gogh sino el 
príncipe de Gales. En ellas des
cribe sus “torpes pinceladas” y 
sus esfuerzos por hacer una 
acuarela del Castillo de Balmo- 
ral, residencia de la familia real 
británica en Escocia. Dicho 
comentario está incluido en un 
libro titulado “Las acuarelas del 
príncipe de Gales”. De las 73 
acuarelas del príncipe reprodu
cidas en el libro, cuatro han 
sido convertidas en litografías 
por Stanley Jones. La primera 
litografía, imagen del Castillo 
de Windsor, salió a la venta 
en julio de 1991. Poco después 
lo hicieron dos paisajes de 
Yorkshire y una panorámica de 
Balmoral. En virtud de un 
acuerdo especial, se ha hecho 
un número limitado de litogra
fías de cada una de las cuatro 
acuarelas “reales” escogidas; 
concretamente 295.

El príncipe de Gales gana un

25% de la venta de cada lito
grafía en concepto de derechos 
de autor. El herederó de la 
Corona británica ha firmado 
cada uno de los cuadros y lito
grafías con su inicial y el año 
en que fue pintado cada cuadro.

Pese a la modestia del prín
cipe -qué se 'describe como un 
“amateur” en el libro- no hay 
nada humilde en las cantidades 
que mueven sus obras. El pasa
do mes de junio, una repro
ducción de su acuarela del Cas
tillo de Windsor se vendió por 
15.000 libras esterlinas (unos 3 
millones de pesetas). Las acua
relas originales no están a la 
venta. Las litografías se venden 
en Europa, America del Norte, 
Hong Kong y Japón. El príncipe 
de Gales ha donado 40 lito
grafías para que sean subasta
dos con el finde recaudar fon
dos para diversas organizacio
nes humanitarias. Hasta el 
momento actual, fuentes de 
palacio calculan que la venta 
de libros y litografías ha repor
tado unos beneficios en torno 
a los 865.000 dólares a la Fun

dación Príncipe de Gales.

La pintura holandesa del XVII, 
en España

La pintura holandesa del 
siglo XVII, considerada como 
“la otra pintura del siglo de oro 
en Europa”, viene por primera 
vez a España, donde su pre
sencia era inexistente hasta el 
Museo Thyssen.

La escuela de. Utrecht, repre
sentada en la muestra por 63 
obras, muestra la evolución de 
la pintura holandesa ante la 
reforma y su adaptación a los 
gustos de los compradores de 
cuadros -artesanos, comercian- 
tescon un espíritu más moralista 
y concreto que el mostrado por 
el espíritu religioso de la pin
tura barroca. El comisario 
holandés de la exposición, Jos 
de Meyere, destacó en la pre
sentación que es la primera vez 
que salen de Holanda las pin
turas del Centraal Museum de 
Utrecht, el museo municipal 
más antiguo del país, y que en 
ellas destaca la “luz especial”.

del

Carlos de Inglaterra, heredero de la Corona británica.
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Los de Malagón no fueron rivales para un equipo muy inspirado

El Pozuelo aplastó al Teresiano, al que 
endosó media docena de goles (6-1)

El árbitro tardó cerca de una hora en redactar el acta del encuentro

0 pozuelo aceptó el apla- 
> lamiento del partido con el 
^feresiano al que la espera 
Lo le valió para concentrar 

jj¡¿s sus esfuerzos porque 
resultó goleado de escánda

lo. Los jugadores locales 
brindaron su triunfo al dele- 
lado del equipo, José Anto- 

Jiio, por su matrimonio.

Enrique SANABRIA

6 Pozuelo C.F.: Javier, 
^aro, Prieto, Díaz (Floro, 

35), Fernando, Herrera 11, 
Santiago, Herrera 1 (Sotero, 
inin. 86), Angel, Pepe y 

a 3

Plateo.
1 At. Teresiano: Rogelio, 

Cesáreo, José A., Conce, Ela
dio (Espinosa), Mariano, Juan
1, Eugenio (Florentino), 
esús. Elías y Paco.
Arbitro: Santiago Valentín 
uñez Chico. Enseñó tarjetas 
manilas a Santiago, Angel y 
'neto por los locales y Juan 

A.. Cesáreo, Marino y conce 
fcie último por dos veces por 
o que tuvo que abandonar el 

entaa erreno de juego en el minuto 
aseso 8 junto al local Santiago éste 

:ayí un roja directa.

p Comentario: Parece que el 
iras 
rno. 
el"

quipe del Pozuelo C.F., 
nipieza a funcionar parecién- 
ose un poco más al de la 

afré ¡mporada pasada, porque a 
; zapi esar de la superioridad de 
inaní alegoría, yo hasta la fecha 
tola! xiavía no he encontrado nin-

¡uno de sus contrincantes que 
__ _bya demostrado tal superio

ridad, aún cuando en algunos 

:ja
i
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los partidos al comienzo 
1 campeonato, recibiera 
junas goleadas escandalo- 
s. a pesar de que estas vinie- 
n por su juego desastroso 

Hoy llega a Ciudad Real el XXIV Rallye 
Histórico ‘‘Ruta de Don Quijote”

Diego del MORAL

rallye más veterano de 
s tienen lugar por las 

^e Castilla-La Mancha ha 
esta misma mañana de 

de y con paso por Rui- 
eencamina a Ciudad Real 
tiene prevista su llegada 
inco de esta misma tarde, 
tiosos y amantes de estos 
“los históricos podrá 
lefios en la Plaza Mayor 

¿llora. A la una llegarán 
granares donde almozarán 
Ficipantes.

^^gunda etapa

Pna a las once y media 
F Ciudad Real con direc- 
r Lo.s Yébenes y Toledo, 
pna de la tarde tienen 
P su llegada al citado 

2 las cinco de la tarde 
pza de Zocodover tole-

R 18, domingo, harán el

El Pozuelo ganó con claridad al Teresiano E.SANA BRI.A

y no por superioridad de sus 
contrarios, si exceptuamos ese 
6 a 1 encajado en Bolaños el 
13-9-92 y cuyo protagonista no 
fue otro que Santiago Valen
tín Nuñez Chico, cuya actua
ción no pudo ser más cala
mitosa, pues bien el pasado 
lunes entre el Pozuelo C.F. 
y el At. Teresiano me encuen
tro con la gran sorpresa que 
el director del encuentro, se 
lo imaginan, pues si, el mismo 
Santiago Valentín Nuñez Chi
co, y sigo pensando lo mismo 
de este sr. pero con una gran 
preocupación hacia esa fede
ración castellano manchega 
que con su empeño de man
tener creo que por enchufe 

recorrido entre Toledo, Madri
dejos, Villarrobledo y regreso 
a Albacete con final de recorri
do en el circuito automovilístico 
de “La Torrecica”.

Este rallye se une a los que 
organizan otras escuderías de 
nuestra provincia, entre ellos el 
del Turrón y los Castillo.s que 
con tanto prestigio está llevan
do a cabo la Escudería de 
Coches Antiguos de Ciudad 
Real y que ya mismo volverá 
a salir por las rutas de las pro
vincias de Ciudad Real y Tole
do.

Esta tarde, pues, tendremos 
la oportunidad de ver en Ciu
dad Real, modelos de los Fiat, 
lo.s Ford, los Hispano Suiza, los 
Peugeot, de principios de siglo, 
que tan bien cuidados tienen 
sus actuales dueños.

Mañana daremos informa
ción de la llegada de este Rallye 
a nuestra ciudad, así como de 
la salida de la segunda etapa 
con destino a Toledo.

a estos sres. ineptos para diri
gir partidos donde empiezan 
jugadores de 16, 17 años algu
nos de ellos con la actitud 
repito de sres. como este, 
dejaran la práctica del deporte 
que les gusta antes de tener 
que salir algún día con una 
pierna rota como mínimo, 
porque en la tarde del lunes 
enseña tarjeta amarilla a un 
jugador del At. Teresiano por 
dura entrada a Santiago del 
Pozuelo C.F. y este al levan
tarse y según lo reflejado eon 
el acta le dice al infractor 
“Tonto que eres tonto” reci
biendo por este motivo expul
sión directa, y esto creo que 
no se le puede permitir por

Otra vez, aquellos locos en sus viejos cacharros.

f

T

A
mucho que se llame Santiago
Valentín Nuñez Chico.

Por otra parte no se puede 
tener a todo un equipo espe
rando 55 minutos metidos en 
un atuocar, porque un señor 
llamado árbitro se pase todo 
un partido enseñanddo tarje
tas a lo loco y luego no sepa 
como reflejarlo en el acta, 
amén de que los equipos tie
nen que pagar 500 o 1000 pts. 
según sea el color de la tarjeta 
enseñada a su jugador, a no 
ser que este sr. se lleve un 
tanto por ciento por cada tar
jeta enseñada, cosa que no me 
extrañaría después de las atua- 
ciones de este colegiado esta 
temporada y la pasada.

Compás de 
espera en el 
Sporting, al que 
aguarda el 
Miguelturreño

López de LERMA

De momento existe un com
pás de espera en cuanto a la 
actualidad del Sporting Valde
peñas que está en manos de una 
junta gestora, práticamente 
todos los directivos, a excepción 
del dimitido presidente Fidel 
Arámbula Florez. En el plano 
deportivo decir que no se hizo 
finalmente efectiva la dimisión 
del Entrenador y secretario téc
nico, toda vez que estos lo anun
ciaron cuando aún estaba en el 
citado presidente.

Ahora corresponde buscar 
presidente, pero sin prisas, y si 
es preciso, que una junta gestora 
lleve las rienda.s toda la tem
porada. Todo menos precipitar
se de nuevo a la hora de llevar 
a una persona a la presidencia.

Centrándose en lo que será 
la próxima jornada hay que decir 
que el Sporting tiene un difícil 
desplazamiento hasta Miguel
turra, aunque por otro lado y 
dado que la normalidad ha vuel
to al equipo amarillo, han reto
mado de nuevo elevadas dosis 
de moral, lo que va a redundar 
en una mejor imagen dentro del 
juego que últimamente venían 
ofreciendo.

El Miguelturreño está situado 
dos puestos iná.s abajo que el 
Sporting Valdepeñas con 3 pun
tos y lo negativo, y el Sporting 
por su parte y tras la derrota 
en casa a manos del Cervantes 
ha comenzado la cuenta de los 
negativos por vez primera esta 
temporada.

Así las cosas el Sporting mar
cha con deseos de borrar alguno 
de los dos negativos, y según 
el secretario técnico Jesú*; Agui
lar se va a intentar corregir erro
res y recuperar al menos un pun
to de los dos que se llevó el 
conjunto del Cervantes.

No hay excesivas novedades 
en la plantilla, pues hay que 
decir que todos los jugadores 
van a continuar de momento, 
quedando a la espera de volver 
a negociar las cantidades acor
dadas en pretemporada, y espe
rando que las ayudas terminen 
de llegar, pues se dá el caso 
pardójico incluso que ahora es 
posible que consigan algunas 
partidas económicas que con el 
anterior presidente no fueran 
concedidas.

Nueva etapa por tanto dentro 
del Sporting Valdepeñas, con 
una mentalidad distinta y en 
donde el segundo equipo local 
está obligado a comenzar prác
ticamente de cero.

Los equipos juveniles

Dentro de la primera división 
provincial, el Valdepeñas juega 
en el campo del Daimiel, un 
equipo que está situado justo 
un puesto más abajo que el de 
Paco Fuentes. Actualmente el 
Daimiel tiene 4-2, los mismo.s 
punto.s que el Valdepeñas, que 
la pasada jornada tropezaba en 
casa con el At. Puertollano, 
mientras que el Daimiel salió 
goleado de Alcázar de San Juan.

El otro equipo junior, el del 
Sporting Valdepeñas veía como 
su partido quedaba definitiva
mente aplazado con el Villarru
bia, a instancias de estos últimos, 
y ahora juega el domingo con 
el Socuéllamos,
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"=.■- Viejas giorías mancheguistas ■

Galiana, ya desaparecido, compañeroAdolfo en su época de jugador Archivo A. ARCOS
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de Adolfo ArchnnU

El próximo homenaje será el dominio, día 25, coincidiendo con el partido frente al Puertollano Industrial

Adolfo, uno de los más ilustres viejas glorias del 
Manchego de todos los tiempos, será homenajead

Debutó en el club el día 11 de mayo de 1947 en un encuentro del trofeo ^Eama” frente al Tomelloso

La noticia va a causar alegría entre más de un viejo 
afícionado al Fútbol en nuestra ciudad. Adolfíllo, el mítico 
jugador mancheguista de los años 40 y 50 vuelve a Ciudad 
Real a recibir un cariñoso y merecido homenaje de recuerdo 
por su dilatada historia en el equipo azul de la capital.

ALARCOS

Siguiendo la norma iniciada 
hace algunas jornadas, el 
Deportivo Manchego va a 
homenajear en su próximo par
tido en la capital al que fuera 
mítico jugador de su plantilla 
Adolfo, más conocido por todos 
como “Adolfillo”. Son muchos 
los recuerdos que se agolpan 
en los viejos mancheguistas al 
volver a ver, dentro de un terre
no de juego, por supuesto más 
mullido que los de antes, a esta 
vieja gloria de nuestro Fútbol.

Al escribir ahora de Adolfo,^ 
el que fue gran jugador del C.D. 
Manchego al cabo de más de 
treinta años de ausencia de los 
terrenos de juego, resulta impo
sible poder recordar toda su 
época en el equipo capitalino, 
más de lo que muchos se ima
ginan, porque los datos que 
tenemos son fragmentarios y 
dispersos. Pero Adolfo -Adol
fillo- para los que le conocimos, 
merece la pena, dado su his
torial brillante dentro de su 
categoría. Y nos enorgullece 
poder recordar a este hombre 
que lo dio todo a cambio de 
nada por el Deportivo Manche
go; que en todo momento puso 
entusiasmo, energía, amor, pun
donor, honradez y profesiona

lidad a lo largo de su carrera 
futbolística, por los colores del 
Club.

Al conocer por nuestro com
pañero Diego del Moral que 
el próximo domingo, vendrá 
Adolfo invitado por la directiva 
actual del Manchego, para 
hacer el saque de honor en el 
encuentro entre el Manchego 
y el Puertollano, he pergeñado 
estas líneas en recuerdo suyo. 
Con él compartí numerosos 
desplazamientos a los diversos 
campos de nuestra geografía 
provincial, regional y a otras 
provincias españolas, mientras 
defendió los colores manche
guistas.

Adolfo, se enroló en el Man
chego en el año 1947. Su primer 
partido vistiendo los colores 
mancheguistas, fue el 11 de 
mayo en Tomelloso, con motivo 
de estar disputando la Copa 
“Lanza” que organizó ese dia
rio, para llenar las fechas hasta 
el final de la competición. En 
aquel partido se alineó con los 
siguientes jugadores de aquella 
plantilla: Prieto; Mena, Adolfo; 
Peralta, Solana, Mateo; Marín, 
Mariano, Poblete, Arsenio y 
Cea. Se perdió por 4-1.

Era presidente por aquellas 
fechas, Victorino Rodríguez y 
de entrenador figuraba Rey,

Adolfo ingresó en el Deportivo Manchego en 
el año 1947. Compañeros suyos fueron los 
Prieto, Mena, Peralta, Solana, Mateo, Valch, 
Hériz, y tantos otros que hoy supondrían un 
equipo millonario

Una limpia 
historia

que fichó en junio y dimitió 
en noviembre de dicho año, 
haciéndose cargo provisional
mente de la dirección técnica 
Pedrín.

Al comenzar la temporada 
47-48, el Deportivo empezó a 
jugar en el Estadio de Educa
ción y Descanso -hoy denomi
nado Tiempo Libre-, situado en 
la Puerta de Santa María. Por 
entonces ficharon además de 
Adolfo a Ruiz, Hériz, Contre
ras, Bedmar, Zafra, Valch, 
Moleón, Domínguez, Solana, 
Costoso, Prieto, Poblete, Yani
ni, Clavijo, Marchena, Toribio 
y Luichi.

En la temporada 47-48 figu
raban en el Grupo IV de Ter
cera División los siguientes 
equipos: Salamanca, Belis, 
Badajoz, Cacereño, Plus Ultra, 
Segoviana, Toledo, Talavera, 
Gimnástico, Avila, Manchego, 
Ferroviaria y Chamberí, que
dando la clasificación final en 
el mismo orden que aparecen 
los equipos reseñados.

Posteriormente ficharon a 
Carbonell, Rodríguez, Montes, 
Valch, Gallego, Niño, Las 
Heras, Jovito, Galiana, López, 

Soriano, Garrido, Eulalio, Cos
toso, Alonso, Poblete, Cuadra, 
Hernández, Sebas, Goyito, 
Benito, Corrales, Gustavo, 
Teruel... ¿Cuánto valdría ahora 
este ramillete de jugadores?

Fueron entrenadores de 
Adolfo, Rey, Pedrín y Maside, 
y presidentes tuvo aparte del 
ya citado Victorino, José Luis 
Luna Porredón, y don Rafael 
Gómez Ullate, si nuestra 
memoria no nos falla, aunque 
a última hora estuvo Pedro 
Pérez Caballero.

Adolfo recibió en su día de 
despedida un muy merecido 
homenaje de los aficionados 
como lo recibieron tantos y tan
tos, entre los que recordamos 
a Solana, entre otros.

Si no recordamos mal, Adol
fo defendió la camisola azul por 
espacio de seis temporadas con
secutivas, partido tras partido 
y temporada tras temporada y 
creo recordar que nunca fue 
expulsado-del terreno de juego. 
Fue capitán del equipo en las 
últimas temporadas.

Nuestro recuerdo emociona
do a este bravo jugador man
cheguista que defendió los colo
res del Club.
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La trayectoria de Ai 
fo en el Deportivo J 
•chego ha trascen 
mucho, incluso a los 
por edad, no llegama 
verlo jugar enfundado 
la camisola azul del 
po de la capital. Adol 
como tantos otros, 
compuesto la historia 
de un equipo que te 
gado a esta tempoi^ 
tras un dilatado hisi 
no sin avatares y 
momentos difíciles, 
ahí, que veamos con; 
nos ojos que ahora sí 
rinda homenaje aqu 
han escrito esa te 
semana a semana, p 
a partido.

Nadie debe voM 
cara a estos home 
porque sería voM
cara a un trozo_i®l 
tante de la historia' 
cheguista. El borráis 
estos casos, no nos 
sarcmos de repetir^ 
ha puesto el propio 
chego, ignorando los 
que en sus filas c 
enrolado un jug^^*®^ 
Valladolid, del que^’ 
querido saber nada.' 
sido tan importante' 
pueda serlo cualq“^ 
los que ahora homí
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El presidente ha iniciado los contactos con José Luis Zalazar para renovar su contrato por dos temporadas más. LUIS MIGUEL

Rubio podrá contar con toda seguridad con Menéndez y Geli y es muy probable la vuelta de Antonio Carlos a la titularidad

Rommel Fernández descansó ayer y es duda 
para el partido del domingo frente al Burgos

= er se ceíebró el habitual partidillo de los 
ites aunque en esta ocasión se adelantó a 
ornada matinal debido a que el cuadro técnico
áesplazó por la tarde para presenciar en

de Ai
ocio los encuentros de Copa del Rey, Alco

yano-Burgos y Benidorni-Celta. De esta manera 
se suspendió el entrenamiento de la tarde y 
está previsto que esta mañana se reanuden las 
sesiones con vistas al partido que el próximo 
domingo enfrentará al conjunto manchego con

el Real Burgos. El equipo castellano, que esta 
temporada ha apostado por el juego ^^ofensivo” 
de Theo Vonk se encuentra en una situación 
parecida a la del Albacete, por ello el encuentro 
promete ser muy disputado.

vo Jl Juan CARRIZO
icendi

losf 1 entrenamiento sufrió algu- 
ganta i’^^s importantes como la 

“■anameño Rommel Fernán-idadí
jg|jjj Cuando parecía ya recu-
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fertido frente al Tenerife, el 
Íntero sufre molestias en sus 
Jpctores y por ello ayer se 
dio descanso, cosa que tam- 
1 ocurrirá hoy con casi toda 
pilad, para realizar una 
pa el sábado y conocer si 
lo podrá contar con él para 
polingo, aunque las expec- 
P se sitúan en que estará 
pndiciones de jugar.
gjios hombres que se per- 
Po el entrenamiento de ayer 
| además del consabido 

convaleciente de su 
late operación, el delantero 
pió, que sufrió una luxa- 

un dedo de su pie dere- 
E^i defensa Parri, que con- 
E ^0 vias de recuperación 
Iterbio Dimitrijevic que se 
Wo un esguince de tobillo 
Paera involuntaria y cuya 
E continúa todavía sin 
ffana resolución definitiva.

suplir estas bajas, el téc- 
■ ^J^ontealegra llamó para 
■^idilio a los jugadores del 
B tan, Juanma, Criubaldo, 

y Mario, para poder 
B^t^r una primera plantilla 
■ ® oiermada por las lesio-

f

i

Bjeli^a podría debutar este domingo frente al Burgos. El habitual partidillo se adelantó a la sesión matinal.

Por otra parte hay que 
comentar que el jugador croata 
Nenad Bjeliga ya tiene la docu
mentación de su ficha totalmen
te ultimada y ya podría ser uti
lizado por Julián Rubio este 
domingo, cosa bastante proba
ble ya que debido a las lesiones 
es casi segura su presenciár por 
lo menos, en la convocatoria.

El Burgos disputó anoche su

partido de Copa del Rey frente 
al Alcoyano, encuentro que fue 
presenciado por miembros del 
cuadro técnico del Albacete. 
Para hoy, el equipo que entrena 
el holandés Theo Vonk tiene 
previsto entrenar en el Campo 
de los Veteranos.

Julián Rubio podrá contar 
con toda seguridad con dos 
hombres básicos en sus esque

mas como son Menéndez y 
Geli, que parece ser el hombre 
llamado a acompañar a Zalazar 
en la línea de medio campo. 
La vuelta a la titularidad del 
brasileño Antonio Carlos es 
también muy probable ya que 
volvería a ocupar su sitio en 
la defensa manchega que le fue 
arrebatado en su día por Catali 
en los últimos partidos.

Rafael
Candel ofrece 
la renovación 
al uruguayo 
Zalazar

Según publica la revista 
Don Balón, el presidente 
del Albacete, Rafael Can
del, ya ha ofrecido la 
renovación al jugador 
estrella del conjunto man
chego, el uruguayo José 
Luis Zalazar.

El charrúa continúa 
siendo el motor del equi
po merengue y su presi
dente quiere atario por 
dos años más, teniendo 
en cuenta que al final de 
esta temporada acaba su 
actual contrato.

De momento parece 
que Zalazar no tiene prisa 
por renovar, piensa que 
todavía es demasiado 
pronto para hablar de ello 
y desea esperar hasta final 
de temporada para deci
dirse.
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El astro argentino jugó un tiempo con el conjunto argentino al que proclamó campeón en 1977

Maradona logró el sueño dorado de 
volver a jugar con el Boca Juniors

Doble duelo 
romano-milanés 
en la sexta 
jornada de la 
Liga italiana

La prensa bonaerense 
coincidió ayer en que Die
go Maradona logró el 
^*sueño dorado'- de volver 
a vestir la casaca del Boca 
Juniors en el partido amis
toso que ese equipo dis
putó el miércoles con el 
Sevilla español, el actual 
club del astro argentino.

BUENOS 
(Efe).“Ganó 
Maradona se 
“El sueño del

AIRES 
Sevilla, pero 
dio el gusto”; 
pibe” y “Boca 

gozó con Maradona” son algu
nos de los títulos que los prin
cipales diarios locales dedica
ron al encuentro, que ganaron 
los españoles por 3-2.

Diego Armando Maradona 
hizo poner de pie a 30.000 
aficionado.s argentinos con su 
presencia en el estadio “La 
Bombonera” dei Boca Juniors, 
en el que jugó un tiempo con 
el Sevilla y otro con el equipo 
boquense en el partido amis
toso que los españoles gana
ron por 2-3.

Maradona marcó un gol 
para el equipo argentino a los 
59 minutos, posó ante los fotó
grafos junto a colegas, cola
boradores e intrusos, respon
dió con sus manos en alto 
decenas de veces al público 
que coreaba su nombre y, por 
momentos, jugó al fútbol.

En el estadio donde debutó 
con la selección absoluta de 
su país en 1977 y en el que 
ganó la Liga argentina en 1981 
con el Boca Juniors, “Pelusa” 
volvió a vestir la camiseta 
auriazul del club de sus amo
res, que desde aquella tem
porada no ha vuelto a ganar 
el título de campeón.

En el primer tiempo Mara-

Matthaeus: “Espero que Maradona luzca 
la camiseta roja del Bayern de Munich”

NUREMBERG (Efe).- El 
capitán de la selección alemana, 
Lothar Matthaeus, ha revelado 
que Diego Armando Maradona 
le dijo en Sevilla que “sueña” 
con vestir en un partido amis
toso la camiseta del Bayern 
Munich”, según unas declara
ciones que publicaba ayer, jue
ves, la revista germana “Kic- 
ker”.

"Yo le respondí que sería 
demasiado caro para el Bayern 
pagar su presenciíi en el Estadio 
Olímpico de Munich, pero 
parece que no le‘interesa el 
dinero. Simplemente quiere 
demostrar que tiene excelentes 
relacione.s conmigo y otros juga
dores de mi equipo”, dijo el 
centrocampista del Bayern.

”Creo que es muy probable 
que Diego luzca la camiseta 
roja del Bayern en un futuro 
muy cercano”, agregó.

Él alemán mantuvo esta con
versación con Maradona cuan
do el Bayern de Munich se

El Sevilla se alzó con la victoria al imponerse en ^Ea Bombonera’^ por 2-3

h

Diego Armando Maradona jugó con su ex equipo, Boca Juniors.

1

<1

dona entró muy pocas veces 
en acción y casi no pisó el 
área del conjunto local, mien
tras que los sevillistas Conte, 
Zuker y Rafa Paz cosecharon 
aplausos tras protagonizar 
jugadas ofensivas de peligro 
para la portería de Navarro 
Montoya.

Ningún jugador del Boca 
Juniors utilizó en los primeros 
45 minutos la camiseta núme
ro 10 que fue reservada para 
Maradona, recibido por el 
público con una ovación cuan
do después del descanso apa
reció en el campo de juego 
vestido con los colores 
boquenses.

Durante varios minutos los

hallaba en la capital andaluza 
con motivo dej partido de pre
sentación del argentino.

En el transcurso de esta char
la, Maradona felicitó a Matl- 
haeus por su regreso a Alema
nia, admitió que cometió erro
res y se mostró convencido de 
que ambos demostrarán de nue
vo su calidad. “No estamos 
muertos, como piensan en Ita
lia. Evidenciaremos el fútbol 
que nos hizo famosos”, señaló 
Maradona.

Matthaeus recordó que las 
buenas relaciones entre ambos 
jugadores comenzaron ya en 
1982, cuando por primera vez 
se enfrentaron en un partido 
de sus respectivas selecciones.

”Sin embargo”, explicó Matt
haeus, “el punto clave para que 
éstas se convirtiesen en una pro
funda amistad fue que yo, cuan
do obtuvimos el título en 1989 
en un partido contra el Nápoles, 
me acerqué a él para abrazarle 
y consolarle”.

hinchas 
el tanto 
para el 
a los 59

del Boca celebraron 
que su ídolo marcó 
conjunto bonaerense 
minutos tras un fallo 

del portero sevillista Unzué, 
que dejó el balón a disposición 
de su compañero-rival.

Pero la “fiesta” boquense 
tuvo algunos contratiempos 
futbolístico.s originados por la 
efectividad ofensiva del Sevi
lla, que superó varias veces 
a una frágil defensa del Boca 
Juniors.

El desarrollo del partido y 
el resultado pareció importar
le poco al público boquense, 
que no dejó de cantar durante 
los noventa minutos para cele
brar su reencuentro con el

Lothar Matthaeus, jugador dei Bayern.

“Pelusa”.
Por otra parte, Diego 

Armando Maradona protago
nizó un incidente el pasado 
miércoles en esta capital con 
un hombre que participaba en 
una manifestación de jubila
dos, al que el jugador del Sevi
lla dio un cabezazo por recri
minarle que no apoyaba la 
protesta.

El jugador caminó tres 
calles junto a los manifestan
tes, que reclamaban una pen
sión mínima de 450 pesos 
(unos 450 dólares), y se abrazó 
a algunos de ellos en varias 
ocasiones para expresarles su 
solidaridad.

£

ROMA (Efe).- El J 
enfrentamiento que vivirán 
clubes romanos y mjigj 
marca el interés de una d 
jornada de la Primera Did 
italiana de fútbol en la njl 
Milán, de puntuar, igualad 
récord que con 40 encueJ 
consecutivos sin perder estil 
poder del Fiorentina. 1

La sexta jornada, tia$| 
semana de inactividad J 
Consecuencia del partido J 
selección italiana, se preJ 
con la interrogante de saj 
seguirá la frenética tendej 
goleadora de sus predecej 
en especial de la quinta. 1

El club de Florencia 
el récord liguero desde el J 
do que va del 24 de abnil 
1955 al 3 de junio de 1956, 
do estuvo 40 partidos sin peí 
(7 últimos de la canil 
1954-55 y 33 primeros 1 
1955-56). 1

El Milán lleva actualmeJ 
encuentro.s ligueros sin col 
la derrota. De esta formal 
no perder ante el Lazio.l 
milanista.s sumarían un 1 
récord a los muchos que ni 
nen, aunque éste, de hioikI 
sería compartido. 1

Presentación de Gascón

Para recibir al equipo ral 
no, en lo que será la pn 
tación oficial liguera dehi 
Paul Gascoigne en el en 
milanés Giuseppe Meaml 
dudas del Milán, como! 
siendo habitual en lo igiiil 
lleva de competición, radiJ 
saber qué jugadores extra® 
convocará el técnico CaJ

En el estadio Olímpico® 
no, el Roma y el Inter® 
afrontan un partido del 
equipos cuyas actuacioneíB 
están convenciendo, aun® 
menos, a los interistas les® 
pañan los resultados. H

El Juventus Turín, sieA 
el candidato opositor del.® 
al título, parece tener uní 
encuentro en su terreno 
go, donde recibe al Bres# 
los cuatro rumanos (léc® 
tres jugadores) y para ^1 
parece no estará el alemíl 
gen Kohler, lesionado 1 
entrenamiento con su seki 
nacional. 1

El Torino, segundo en® 
sificación, aunque igual 
puntos con Juventus el 
viaja a Bérgamo, donde 
ra un Atalanta que ha# 
todos los partidos en casi 
perdido todos fuera. I

El irregular Nápoles
su visita al Udinese unal 
jorable ocasión para re® 
del varapalo que le endl 
Juventus Turín. El dúo® 
ca-Careca debe hacer® 
suyas, aunque la defen# 
tante deberá tener niudli 

b-

|de 
pe

dad.0 con el momento^ 
del argentino local Abel^

Otra ocasión de R 
lavar su rnaltrecha ¡m^ 
pués del ’3-7 con el 
le presenta También al 1 
tina en su visita a Pesí^

Parma-Ancona y 
ria-Cagliari se prestar! 
cómodo triunfo caseroi 
tras que el Foggia-^^J 
un partido en el A^^l 
imperar el empate. 1
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Kankkunen, segundo, supera a Sáinz en la segunda posición del Mundial

and

la

El italiano Aghini, ganador 
del Rally de San Remo
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£J francés Didier Auriol sigue liderando la clasificación del campeonato

[fUtaliaiiO Andrea Aghini (Lancia HF Integrale 16v.) con
vidó ¡3 victoria en el Rally de Italia-San Remo, al cla- 
wafs^ P^^ ^^^^^^^ d^ su compañero Juha Kankkunen, 
L/e/J h^ logrado situarse en el segundo puesto del mundial, 
Ms de Didier Auriol, pero por delante de Carlos Sáinz.
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SAN REMO (Efe).- Aghini, 
lue ha logrado en su país su 
minera victoria del Campeo- 
kto del Mundo, terminó el 
^h> con una ventaja de 40 
^ndos sobre su compañero 
Lkkunen, en tanto que la ter- 

jipo id 
la pía 

. del a 
el ea 

deazza 
como! 
lo 011 
radia 

extraía 
o Caa 
Ipico d 
litera 
o de 
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^fa y la cuarta posiciones fue- 
bn para el francés Francois 
Wecour y el italiano Massimo 
Lion, ambos con Ford Sierra 
Lvorth 4x4.
[Con este segundo puesto, 
bkkunen se sitúa a trece pun- 
Ldel líder Didier Auriol, obli
go a abandonar el rally de 
L Remo en el primer tramo, 
boya está por delante de Car- 
| Sáinz, ausente en el rally 
Biano y a quien ahora aven
ía en tres puntos.
■La tercera y última jornada

Rally de San Remo, cuyos 
limos seis tramos se han -dis- 
Itado sobre asfalto, han vuelto 
lerel dominio sobre este tipo 
I superficie de Aghini, algo 
le demostró en la primera jor- 
|da, mientras que Kankkunen, 
■bordable sobre las especiales
■ tierra, no ha podido man- 
■er la corta renta con la que 
■minó la segunda jornada.
■Las tres primeras especiales 
Ila última etapa, todas sobre 
Ina, han servido para que 
■nkkunen aumentara sus ven
ias, pero nunca de una mane- 
1 clara, ya que Aghini tuvo 
lino máxima desventaja los 
Ice segundos antes de abordar 
■recta final del asfalto, donde 
■logrado un meritorio triunfo.

esta ocasión, el equipo 
■ano “Martini-Racing’’ no ha 
■wrido a las órdenes de equi- 
I y Claudio Bortoletto, res-
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hUy de
España

La próxima prueba 
Ipuntuable, duodécima, 
M el Rally de Espa- 
p-Cataluña, que se dis
tará entre el 9 y el 11 
F noviembre próximo, 
p lo que ocurra en esta 
Rrera depende la pre- 
kneia de Carlos Sáinz en 
f última cita, el RAC de 
TOaterra, donde el 
Rdrileño espera jugarse 
pana sola carta el cam- 
iPíonato.
1 ^hora misrrio es el 
pnces Didier Auriol 
I'aen encabeza la clasi- 
P^yión del mundial de 

seguido de un 
^^¡^Lkunen que 

I^aa por lograr su cuarto 
r^Peonato y del madri- 
r*® Carlos Sáinz que 

jugárselo todo a 
C «»«a en el RAC de 
I ^aterra a disputar tras 
I’^’yde España.

ponsable deportivo de esta 
escuadra, ha dado vía libre a 
sus dos pilotos en carrera, Aghi- 
ni y Kankkunen, que han sido 
los que únicos que han optado 

SI VES BIEN 
VIVIRAS MEJO

CAMPAÑA DE PROTECCION OCULAR^

Asociación de Utilidad Pública

al triunfo durante los tres días 
de carrera.

Lo que en un principio era 
una lucha exclusiva por el título 
mundial entre Auriol y Sáinz, 
que el próximo año serán com
pañeros, ha pasado a ser una 
pugna entre tres pilotos, ya que 
Kankkunen, prácticamente des
cartado, ha aprovechado la obli
gada ausencia del francés para 
subirse a ese tren. Carlos Sáinz queda en la tercera posición del Mundial.
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Con la retirada del equipo Postobón del profesionalismo

Dramático declive del
ciclismo en Colombia

La partida más afectada será de la instalación

Gómez Navarro anunció 
recortes en los presupuesto HÍ

El deporte de la bicicleta pasa en este país de la abundancia a la nada

La decisión de los dirigen
tes del equipo Postobón, 
de los responsables del 
grupo de empresas Ardila 
Lule, de retirar su apoyo 
al ciclismo profesional es 
el síntoma más claro de 
que el ciclismo en Colom
bia ha pasado de la abun
dancia a la nada.

MADRID (Efe).- La expli
cación que han dado los res
ponsables de la firma de 
refrescos y batidos es que los 
gastos y los cambios de divisas 
disparaban el presupuesto 
destinado al patrocinio del 
equipo.

Los resultados, en las dife
rentes pruebas del calendario 
internacional europeo, tam
poco han acompañado en la 
medida que se esperaba y por 
ello que los aficionados espa
ñoles y del resto de Europa 
tenían una pregunta común, 
¿dónde están los colombia
nos?, especialmente cada vez 
que se disputaba una etapa 
de montaña.

Los Alvaro Mejía, Oliverio 
Rincón, Alberto Camargo o 
Julio César Ortegón, entre 
otros, sólo han brillado a ráfa
gas en sus respectivos terre
nos, pero sin tener continui
dad 0 superar en algún 
momento a las grandes figu
ras del momento.

Son los argumentos que 
han aprovechado los empre
sarios para retirar su apoyo 
al ciclismo, pues consideran 
que ya han cumplido su peri
plo, que ya han conseguido 
la publicidad que buscaban y 
por consiguiente lo mejor es 
mantenerse en un segundo 
plano eTi espera de tiempos 
mejores.

Javier Luquin

El corredor navarro Javier 
Luquin definitivamente no 
seguirá en el equipo Banesto 
la próxima temporada, según 
dijo a Efe Eusebio Unzúe, 
segundo director deportivo

MADRID (Efe).- Javier 
Gómez Navarro, secretario de 
Estado para el Deporte, afirmó 
ayer ante la Comisión de Cul
tura del Congreso de los Dipu
tados que el presupuesto del 
deporte español para el próxi
mo año sufrirá un recorte y que 
la partida que se verá más afec
tada será la de inversiones en 
instalaciones, que disminuirá un 
treinta por ciento.

El presupuesto inicial previs
to para 1993 es de 22.988 millo
nes de pesetas y será aprobado 
a finales de año. De esta can
tidad, la partida más afectada 
por el recorte, la de inversiones 
en construcciones deportivas, 
supondrá unos 6.000 millones, 
un 30 por ciento menos que 
la de 1992. En cuanto a los con
venios con Comunidades Autó
nomas, esta partida ha quedado 
reducida a cero.

La disminución en los pre
supuestos, según Gómez 
Navarro, “afectará solamente a 
1993” y no a “aspectos básicos 
de la política deportiva”. Será 
sólo, afirmó, “una situación 
conyuntural, no eterna”.

La partida más importante 
para instalaciones deportivas en 
1993 será de 3.466 millones y 
corresponde a la de inversiones 
escolares. Otros 123 millones se 
destinarán a los Centros de Alto 
Rendimiento (CAR) de San 
Cugat (53 millones) y Sevilla
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del grupo deportivo.
Javier Luquin posiblemen

te no tenga más remedio que 
colgar la bicicleta, pues a 
estas alturas de temporada no 
es nada fácil encontrar hueco 
en otros equipos y más si se 
tiene en cuenta la crisis que 
azota en estos momentos al 
pelotón mundial.

El navarro nació el 15 de 
agosto de 1963 en la localidad 
de Oteiza de la Solana y es 
ciclista profesional desde la 
temporada 1986.

En su larga y dilatada 
carrera tan sólo ha defendido 
los colores de tres firmas, Kas 
en su debú, después Reynolds 
y desde 1990 la de Banesto, 
heredero de Reynolds.

Javier Luquin se ha carac
terizado por su buen hacer 
dentro del pelotón a la hora 
de trabajar para sus lideres 
-Pedro Delgado y Miguel 
Induráin principalmente- y 
por ello su palmarés está 
huérfano de triunfos impor-

tantes. 
Otra de las gestas de

Luquin es el haber disputado 
las tres carreras grandes 
-Vuelta, Giro y Tour- en 1988 
y haberlas terminado. En esa 
temporada contribuyó a que 
Delgado ganara el Tour, 
hecho que repitió el pasado 
año con Miguel Induráin.

Con la baja de Luquin, el 
Banesto93 en estos momentos 
lo componen Miguel Indu- 
ráin, Pedro Delgado, Marino 
Alonso, Julián Gorospe, José 
Luis Santamaría, Rubén 
Gorospe, Jose Luis De San
tos, Javier Lazpiur, Jesús 
Rodríguez Magro, Prudencio 
Induráin, José Ramón Uriar
te, Armand De la,s Cuevas 
(FRA), Jean Francois Ber
nard (FRA), Roberto Lezaun, 
Aitor Garmendia, Fabrice 
Philipot (FRA), Gerard Rue 
(FRA), Stephan Heulot 
(FRA) y los aficionados José 
Luis Arrieta y José. María 
Jiménez^.

(70 millones); 609 a instala; 
nes universitarias y 1.351 aim 
siones propias.

“Ningún gestor está contí 
cuando se recorta su pa 
pero las cifras son las dfc 
se trata de un acto de sol 
ridad con la crisis del 
señaló Gómez Navarro.

Según el secretario de 
do, las federaciones depoií 
no verán reducida.s sus subí 
ciones y el próximo año 
birán 8.728 millones depes 
1.888 más que el pasado,

Angel Mario Carreño. 
PP, felicitó durante la cor 
recencia de Gómez Nava 
Gobierno por la organi 
y los resultados de los Jia 
Olímpicos de Barcelona.

Ciclismo: El cambio de fecli 
de la Vuelta sigue en el air
MADRID (Efe).- El cambio 

de fechas de la Vuelta a Espa
ña, de la última semana de abril 
y primera quincena de mayo 
pasaria al mes de septiembre 
en 1995, sigue en el aire ya que 
los organizadores de la carrera 
manifestaron a los responsables 
de los grupos deportivos que 
“todavía no hay nada decidido 
ni firmado”.

Los representantes de los 
equipos y los principales diri
gentes de la empresa UNIPU- 
BLIC, organizadora de la Vuel
ta, mantuvieron ayer una reu
nión para repasar la situación, 
pues los responsables de los 
máximos estamentos del ciclis
mo mundial dán por sentado

que la Vuelta se disputan 
el mes de septiembre a 
de 1995.

Los equipos recordaron: 
organizadores de la Vuelta 
el cambio de fechas no es 
ni deportivamente ni come 
mente para el ciclismo es 
además, tras la reunión 
mantuvieron entre ellos, 
mente a Lotus no le ds 
la idea del posible W

Víctor Cordero, gerenii 
la Asociación de Gnt 
comentó que la próxima; 
na volverán a mantener 
encuentro ambas partes., 
UNIPUBLIC ha pedido K 
para seguir estudiando el’ 
to.

Sin Vd., él será leproso.
En esos países en los que la miseria 
es cotidiana, la falta de higiene y la 
desnutrición favorecen el contagio. 
Sin Vd., este niño también 
será atacado por esa terrible 
enfermedad.
Todavía hay 15 millones de 
leprosos en el mundo, una cifra 
espeluznante, desmesurada, 
que Vd. no podrá olvidar jamás. 
No obstante la lepra tiene curación. 
Hoy hacen falta 3.000 pías, de 
medicamentos para cuidar y curar 
un leproso.
3.000 pías, es el precio de su 
curación.

Sí, yo quiero salvar a un niño de la lepra 
y les envío una ayuda para costear 
los medicamentos necesarios.
D 3.000 pta.s.
D 3 000 ptas.

Mediame: D Cheque .nonunaiivo, que 
envío junto con este cupón.

Ü Ingreso o transferencia

C/c N“01 -274200-8 
Banco Bilbao-Vizca va
Gran Vía. 58-28013-MADRll^

Nombre 
Olle 
W 
Población

Fundación Raoul Follefvíu ,. 
MARCKItS a SANTA ANA. 20. 28004 MADRE * ’ ,

M.C.D.2022
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& parm^cias Cines
10 CILDAD REAL CIUDAD REAL

StO!
unY' ARTURO MATA. Avda, de La Mancha, 1.
MAÑANA: MARTIN-TORRE FERNANDEZ. Ciruela, 1.

ALCAZAR DE SAN JUAN
unV' MERCEDES PERUCHO. Castelar, 33.
MAÑANA: MERCEDES CASTELLANOS.
Jaza de Palacio, 6.

ALMADEN
HOY Y MAÑANA: GREGORIO QUINTANA. Mayor, 

CAMPO DE CRIPTANA

50.

nstalJ
11 aiM

come

ÍHOY: ANTONIO L. CASERO. Virgen, 4.
ij^jy^ÑZ^A: ALBERTO GUIJARRO. Alvarez de Castro, 

i DAIMIEL
IHOY Y MAÑANA: RAMON VILLALON. Estación, 7.

MANZANARES
HOY Y MAÑANA: ANTONIO MUÑOZ.
Lús del Perdón, 17.

| PUERTOLLANO
LoY: BARTOLOME PALOMO. Goya, 47.

ImAÑANA: ROSA M® CARRANZA. P® San Gregorio, 

SOCUELLAMOS

34.

51.

HOY Y MAÑANA; JUAN SATURIO ORTA. Echegaray, 19.

LA SOLANA
HOY Y MAÑANA; JOAQUIN ANTEQUERA.

TOMELLOSO
1 panilHOY: ANGEL BRAVO. Doña Crisanta, 2. 

(MAÑANA: LUIS A. MENCHEN. Generalísimo, 6.s dirá 
le solí 
leí pá

VALDEPEÑAS

CINE CASTILLO z 
Hoy, a partir de las 5,30, sesión continua 

Pases: 5,30, 8,10 y 10,45
“Un horizonte muy lejano”

VALDEPEÑAS

CINE PARQUE 
SALA A: Pases: 5,45, 8 y 10,15 
Operación: soldados de juguete’ 
SALA B: Pases: 6, 8,15 y 10,30

“Zorros del desierto”

'' ,. El tiempo

EMPRESAS 
QUE COLABORAN 

CON EL 
CASERIO VIGON

de d 
leponJ 
S » 
año J 
e pea 
lado J 
■eño. I 
a coi 
lavad 
aniza] 
)s Jue 
la.

HOY: CARIDAD MARTIN. Jose Antonio, 14.
MAÑANA; JESUS DE LA RUBIA, Buensuceso, 28.

Presión: 702,6 mm.
Estado del cielo: cubierto.
Dirección y velocidad del viento: 
flojito suroeste.
Máxima: 14,8 grados.
Mínima: 5,6 grados.
Humedad: 87 por ciento.
Evaporación: 1,3 mm.
Lluvia recogida:
0,4 litros por metro cuadrado.

Teléfonos de urgencia

clli 
dn

•rotección Civil 
iomberos
juz Roja Española C. Real 

" ” Alcázar
” ” Almodóvar

” Malagón
” ” Manzanares
” ” Puertollano

¡ ” ” Socuéllamos
Tomelloso

1 " ” Valdepeñas
Policía Ciudad 
pWepeñas

iroBil 
uelia| 
lesM 

lespal 
nión j 
los, 1 
: dM 
trd

:reaii 
Gí»3

;ner| 
•tes. j 
Jó iH

i*’''

006
006

22 33 22
54 58 07
48 31 25
80 13 36
6115 16
42 16 71
53 14 29
51 34 09
32 02 61

Real, Alcázar, Puertollano 
091

Autobuses AISA

Guardia Civil Ciudad Real 062 Piedrabuena 76 02 51
,1 99 22 11 00 Pufertollano 092
99 99 22 11 40 Socuéllamos 53 00 13

Subsector de Tráfico 22 10 81 Tomelloso 51 01 74
99 99 22 19 85 Valdepeñas 092

Parada de Taxis (Ciudad Real) 21 30 40 Villanueva de los Infantes 36 00 43
Policía Municipal Seguridad Social

Ciudad Real 092 Ciudad Real 21 41 43 - 21 34 44
Alcázar 092 Alcázar de S. Juan 54 15 83
Almadén 71 03 21 Almadén 71 01 80
Almagro 86 00 33 Daimiel 85 28 50
Campo de Criptana 56 00 90 Manzanares 61 08 30
Daimiel 85 10 85 Puertollano 42 11 00
Manzanares 6110 80 Valdepeñas 32 02 00

Midas de Ciudad Real a:
Igudo..................................... 18,15 horas

Malagón-Cristo...........
Pedro Muñoz..............

..........13,30
..........9,30

99

99
Socuéllamos...........................
Tomelloso...............................

14,00
13,00

Albaladejo.............................. 13,00 9> 99 ..........14,00 ” 99 14,00
17,00 99 Piedrabuena............... ................11,00 99 - 99 17,00

Almodóvar............................. 13,30 99 99 ..........13,00 99 Torrenueva.............................. 14,00
19,00 99 99 15,30 99 Saceruela................................. 18,15

Aaimiel.................................. 7,00 99 99 18,15 99 99 17,00
1 ” 9,30 99 99 ................19,15 99 99 19,00

, 11,00 99 Porzuna........................ ..........13,00 99 Villarta.................................... 14,00
i 14,00 99 99 ..........15,30 99 99 18,30

17,00 99 99 .... ......19,15 99 Valdepeñas............................ 7,00
1 18,30 99 Puertollano................. ...........8,30 99 13,00

19,30 99 99 ................11,00 99 Villarrubia............................. 9,30
^aimiel-Moral....................... 12,00 99 99 13,30 99 99 11,00
k el Fresno......................... 11,00 99 99 ..........16,45 99 99 14,00
f 14,00 99 ..........19,30 99 99 19,00
1 ” 18,30 99 Pllano.-Vald................ ..........7,30 99 Vald.-Cozar............................ 12,00

19,00 99 ..........14,00 99 Navalpino................................ 15,30
horcajo.................................. 15,30 99 Vald.-Pllano................. ..........’ 8,30 99 Salidas hacia Madrid:
plagón. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 13,00 99 99 ..........16,00 99 7, 9,30, 11, 14 y 16,30 horas.

Horarios del AVE Y TRENES TALGO
Madrid ■ Sevilla Trenes dirección Andalucía (*)

10

CIUDAD REAL PUERTOLLANO' CORDOBA SEMLLA
^00 09’00 09’15 10’05 (*) 10’57 •

12’00 12’15 13’05 13’57
^00 19’00 , 19’15 20’05 20’55
^00 21’00 21’15 22’05 22’55

Sevilla ■ Madrid

CORDOBA PUERTOLLANO CIUDAD REAL MADRID
^0 07’50 08’40 08’55 09’55

11’50 12’40 12’55 13’55

19’50 20’40 20’55 21’55b2rüo___
21’52 22’42 22’57 23’57

PUNTA, (V) = TREN VALLE, (*) = SALE 0 LLEGA A LA EXPO

MADRID CIUDAD REAL PUERTOLLANO CORDOBA MALAGA SEVILLA

(1) 09’33 10’40 — 11’58 — (4) 13’01

(2) 09’50 10’57 11’18 12’17 14’55 —

(2) 16’00 17’07 17’28 18’27 — (5) 19’30

Trenes Talgo Andalucía-Madrid-Barcelona-París (*

SEULLA MALACA CORDOBA PUERTOLLANO CIUD.AD REAL M.ADRID

(2) 09’30 — 10’25 11’25 11’47 (6) 12’59

(3) 14’50 — 15’45 — 17’05 (6) 18’17

(2) - 16’20 19’00 19’54 20’14 21’22

(*) = CIRCULAN POR LA VIA DEL (AVE) (1) = VIERNES Y SABADO

(2) = DIARIO (3) = SABADOS Y DOMINGOS (4) = CAMAS, 

PROCEDENTE DE PARIS (5) = PROCEDENTE DE BARCELONA

(6) = SIGUE A BARCELONA (7) = CAMAS, SIGUE A PARIS

lA TRIBUNA

VIAJES CERVANTES

RESTAURANTE ALMANZOR

RESTAURANTE REAL

AURORA SEGUROS

COCACOLA

CID TRAVEL

SEUR

NUEVO PARQUE RESIDENCIAL
E, VILLASEÑOR

ASEPEYO

JESUS YEPES

OCASO

PORCELANOSA

CAJA RURAL

CASERIO VIGON

BANCO CENTRAL

FOTOS CECI

NEW YORK BURGER

ELECTRICIDAD VERA

PEDRO PERAL

SEAT-DICASA

TRESA-AUTOMOCION 

‘A.V.E.
JOAQUIN FDEZ. RGUEZ-PATIÑO

PETROFISICA IBERICA, S.A.

HORCISA

GRUPO MUNICIPAL POPULAR

EL MOTOR NACIONAL

LANCIA-MAFERBA
CONSTRUCCIONES LEON TRIVIÑO

RESTAURANTE “EL TORREON”

VIUDA DE HILARIO GARCIA

PAN DE AZUCAR

MEYCA

CONSTRUCCIONES 
CALVISASA.

GASS CIUDAD REAL

NOTA: Las empresas que dia
riamente irán apareciendo en 
esta columna colaboran con 
el Caserío Vigón en la adqui
sición de un Carnet de Socio 
Protector
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Horóscopo Crucigrama

ARIES
SALUD.- Muy mala.

U " TRABAJO.- És posible que entre en
una racha de suerte, aprovéchela. 

n AMOR.- No cometa ninguna tontería
de la que podría arrepentirse.

LIBRA
.SALUD.,- Procure llevar una vida más 

K^.. M ordenada.
Á TRABAJO.- Su lucidez mental será 

extraordinaria, lo que se traducirá en 
triunfos seguros.
AMOR.- Trate de olvidar a esa per
sona, no es digna de su amor.

TAURO
^ ^^f’-yi SALUD.- Excelente.

TRABAJO.- No se canse totalmente;
/ ese asunto no merece la pena.

AMOR.- No se deje llevar de sus 
* * pasiones.

ESCORPION
SALUD.- Evite las corrientes de aire. 
TRABAJO.- Confíe en sus colabo- 
radores, le apoyarán plenamente.

N AMOR.- M'iy bueno. '

GEMINIS
5ALUD.- Normal.
TRABAJO.- Esa persona a la que 
tanto admira pudiera desiiusionarie. 
AMOR.- Bueno.

SAGITARIO
SALUD.- Pasable.

* y TRABAJO.- Sea cauto y no se deje 
embaucar por nadie.
AMOR.-' Sus negocios marchan viento 

” eh popa, pero no se confíe demasiado.

CANCER
1 7 SALUD.- Pasable.

TRABAJO.- Se sentirá satisfecho de 
sus progresos.
AMOR.- Roce.s con su familia polí
tica.

CAPRICORNIO
SALUD.- Buena.

^fi TRABAJO.- Cuide los detalles; son
importantnes para su solvencia y 
prestigio.
AMOR.- Felicidad.

LEO l

SALUD.-Excelente.
/TRABAJO.- Está bien ser optimista, 

P^™ usted se pasa.
AMOR.- No se torture de ese modo, 
no tiene motivos para sentirse des
graciado.

ACUARIO
SALUD.- Excelente.
TRABAJO.- Se sentirá abrumado por 
el peso de sus responsabilidades.
AMOR.- Discusión sin importancia.

VIRGO 
^f^ SALUD.-Buena.

TRABAJO.- Saldrá airoso de esa difí-
* cil prueba.

AMOR.- Podría surgir un rival en 
el horizonte, 

í

SALUD.-^Estado gripal.
TRABAJO.- Confíe en sí mismo, el 

N puesto que ocupa no le viene grande,
AMOR,- Muéstrese más cariñoso con 
la persona amada.

LOS NIÑOS NACIDOS HOY. Serán cariñosos, dulces y amantes de la familia y los animales. De salud delicada, 
deberán recibir grandes cuidados de pequeños.

10

Horario de misas
Días laborables Domingos y festivos

Mañanas
07:45.— Residencia Sanitaria
08:00.- Catedral

Coreysa
Siervas de María

08:30.— Catedral — San Pedro — Carmelitas 
— Adoratrices — Q. Asunción.

09:00.— Catedral — Asilo — San José
10:30.— Catedral — Ciudad de Matrimonios 
11:00.— Santo Tomás

Mañanas
08:00.— Catedral
08:30.— Carmelitas — Siervas de María
09:00.— Catedral — Santiago — Los Angeles 

— San Ignacio — Asilo — Adoratrices 
— Dominicas — Quinta Asunción

09:30.— Santa María del Prado — San Juan 
de Avila — San Pablo

11:30.— Santa María del Prado 
12:00.— San Pedro — San Pablo
12:30.— Santiago — San Ignacio 
Tardes
05:30.— Residencia Sanitaria -

10:00.— San Pedro - 
cepcionistas

10:30.— Catedral —

Santo Tomás — Con-

El Pilar Hospital

Cementerio
San Ignacio — Coreysa 

11:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Dominicas
07:00.— San Juan de Avila — Los Angeles — 

El Pilar — Hospital — San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago

— Santo Tomás — San Pablo
08:00.— Catedral — San Pedro

San Juan de Avila Larache
11:30.— Santa María del Prado — San Pablo

— La Poblachuela 
Sanitaria

Residencia

12:00.— Catedral — San Pedro — Santo Tomás 
— Los Angeles — San Ignacio — San

Tardes de sábado y víspera de fiestas
05:30.— Residencia Sanitaria -
06:00.— Concepcionistas
06:30.— Santiago — Dominicas

Cementerio

La Pobla-
chuela

07:00.-San Pedro El Pilar — San Juan
de Avila — Los Angeles — San Ignacio 
— Hospital — Poblete

07:30.— Santa María del Prado — Santiago —
.Santo Tomás 
Casas

San Pablo Las

08:00.— Catedral — San Pedro

José — Ciudad 
Poblete

12:30.— Santa María del 
de Avila — San

de Matrimonios

Prado San Juan
Pablo — Las Casas

13:00.— San Pedro — Santiago — Santo Tomás
13:30.— San Pablo
Tardes
06:00.— San Pablo
06:30.- El Pilar
07:00.— San Ignacio
07:30.— Santa María del Prado — Santiago — 

Santo Tomás
08:00.— Catedral — San Pedro

HORIZONTALES: 1: Apli
case al ingenio agudo y al que 
lo posee. 2: Ligeros, superficia
les. 3: Nombre de mujer (Pl). 
Repetido y familiar, madre. 4: 
Nivel. General, universal. 5: 
Pronombre personal. Recháce
la. 6: Terminación del diminu
tivo. Oxido de calcio. 7: Sím
bolo químico. Adjetivo posesivo 
(Pl). Adverbio. 8: Cualquiera de 
las plantas talofitas que viven 
preferentemente en el agua 
(Pl). Signo musical que repre
sentala alteración del sonido. 9: 
Letras de “gota”. Artículo. 
Vacile. 10: Contienda. Malla. 11: 
Jefe militar que manda un regi
miento (Pl).

VERTICALES: 1: Cualquiera 
de las piezas formadas por teji-

do cartilaginoso que perieJ 
al esqueleto de los vertebJ 
2: Molusco cefalópodo, proJ 
de concha, propio del oj 
índico. 3: Demostrativo] 
Artículo. 4: Gorro militd 
afuera. 5: Consonantes. üJ 
zado. 6: Animal que viJ 
el agua. Del verbo balJ 
Terminación de infinitivo.! 
do que forma malla. NotaJ 
cal. 8: Figura geométrica! 
En las universidades, empi 
que cuida del orden y a a 
las horás de las clases. 9: (I 
de la baraja. Plural de J 
nante. Cambie. 10: Daiiú| 
revés, entrego. 11: Dícese a 
consonantes que se arel 
entre la lengua y el paladail 
(P1)- |

SOLUCION AL CRUCIGRAMA ANTERIOR: HORIZONTE
Pendencia. 2: Sordera. 3: Efes.
6: Eso. Cia. 7: NT. Ron. De.
10: Tic. ocl. 11: Insinuase.

VERTICALES: 1: Tendencia.

RN. 4: niS. Asead. 5: De. De» 
8: Caben. Mohín. 9: iS. Goa.

2: Fiestas. 3: Eses. TN. 4: Nos.
5: DR. Reconocí. 6: Edi. Sin. 7: nE. Acá. OU. 8: Graso, Í
9: IA. Ese. Huís. 10: Raí. Día. 11: Indolente.

Guía cultural
CIUDAD REAL

MUSEO PROVINCIAL: Exposición arqueológica
“Los Infiernos”
MUSEO LOPEZ VILLASEÑOR: Exposición “Arte y Er; 

perteneciente a la colección de Unión Fenosa, hasta el 
octubre.

MUSEO ELISA CENDRERO: Exposición “Espacios said 
tales”, del artista colombiano Osvaldo Maciá.

SALA DE EXPOSICIONES DE LA CAMARA DE CO) 
CIO: Exposición de óleos y pastel de Teófilo CelestinoÍ 
hasta el día 20 de octubre. :

SALA DE EXPOSICIONES DEL AYUNTAMIENTOS 
sición de pinturas de Angel Lafuente, hasta el día 18de(fl

GALERIA DE ARTE CAJA MADRID: Exposición de 
de María del Carmen Romero, hasta el 15 de octubre.

_____________________PUERTOLLANO_________
CASA DE CULTURA:

Exposición de óleo.s de Amalia del Alamo Gómez.

ALMAGRO J
GALERIA FUCARES: Exposición de pinturas de Xisco'
GALERIA TALLER “APUNTES Y PAISAJES'': W 

de pinturas de Olga Alarcos y Begoña Conde.

Bono^oto Z
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/puados por palabras

finiando Fernández

SUMINISTROS 
^CONSTRUCCION

■.ala del Carmen, 2
'Tell. 23 0916

(3)1.23 09 17
■< CIUDAD REAL

ANTIGÜEDADES 
LA MANCHA

Compra-venta de objetos 
antiguos.

Avda. La Mancha n® 13 y 
Ronda de Ciruela n® 32 

Ciudad Real

CAFETERIA REAL 
HOTEL 

SANTA CECILIA 
Banquetes, Bodas, Servicios 
de cacerías y convencciones

C/ Tinte, 3 
CIUDAD REAL

krt$ülerías
Lfación de vidrio en general puertas, ven- 
■ bíias espejos, murales y tapas de mesa.
ilstales decorados para puertas Interiores.
| Pedrera Baja, n® 6
| T. 25 57 68
1 CIUDAD REAL

LAS CASAS DE LAS TAPAS 

BAR EL ALCAZAR 
Gran surtido en tapas variadas, guitarras, 

perritos, pinchos
C/ Palma, n® 12 -CIUDAD REAL-

CAFE CENTRAL
EL AROMA DE UNA BUENA TERTULIA

Paseo San Gregorio, 69
TIfn: 42 03 28

PUERTOLLANO

MESON
“LOS BLANCOS”

Polígono La Granja 
esquina a C/ Puerto 
Rico. TIfn: 21 53 14

CIUDAD REAL

AZ.0R,S.A.
Proyectistas Consulto
res Paseo S. Gregorio, 
87. Entreplanta. TIfnos:

FAX: 43 17 12 
PUERTOLLANO

BAR JAVIER 
ESPECIAUDAD: 

DESAYUNOS Y RACIONES 
VARIADAS

• C/ Libertad, n® 45 
Tlf. 25 09 32 

CIUDAD REAL

Teléfs. (926) 25 39 77 - 78
13005 CIUDAD REAL

GRACIAS
ESPIRITU

SANTO
C.M.

• SE LLEVAN contabilida
des. Tef. 23 19 10

REPUESTOS “GARMA”, S.L.
Distribuidor Oficial para Ciudad Real 

de lubricante “MOBIL” 
C/ Infante de la Cerda, n-1 

TIfn. 22 02 22 - CIUDAD REAL

FAX 25 39 79

SE HACEN 
PORTES Y 

MUDANZAS
TELF. 2516 38 

LUIS.

BAR RESTAURANTE
CAPRI

Plaza del Pilar, 5. Tlf: 21 04 77 
CIUDAD REAL

perl€ffil 
ertebJ 
lo, pio,| 
leloJ 
'ativo 1 
miliiJ 

tes, rI 
je vita 
* habrJ 
nitival 
NoiJ 
létrál

ema 
1 y apa 
es. 9:8 

de 
Daño.

ícese ÍJ 
e attd 
aladul

(jjUILO PISO 
ka. Torreón. 5 
Litorios, salón, 

k baños y aseo. 
Lplia terraza.

Tel. 2114 78

1

)Cabañero 
10.4312 75 
11275

Restaurante
Casa

lüalpÉPE
ESPECIALIDAD EN ASADOS Y MENUS DE TRABAJO 

ctra. Nae. N® 430 - Km. 250 
CARRION DE CALATRAVA (C. Real)

ANYSA GANADERA, S.L
PPRODUCTOS PARA GANADERIA...

Y todo lo necesario para la comodidad de 
su perro y gato. (Alimento, cuñas, collares, 

higiene, etc.).

OBRAS
FEDERICO MARTIN, S.L

CONSTRUCCIONES DE OBRAS PUBLICAS
Parque de Maquinaria
Ctra. n” 430 P. Km-318

Oficinas: Avda. Rey Santo 8-5” 3* C-Real

13.150 Carrión de Cva. (C-Real)
TIfns: 21 18 01/21 11 29/21 1068

Fax . 21 10 42

ELECTRONICA-RELOJERIA-REGALOS

INTERNACIONAL 
BAEZA, S.A.

13500 PUERTOLLANO 
(C. Real)

TRANSPORTES

Socuéllamos, 41
Polígono Industrial Larache
Teléfonos (926) 21 57 02 y 21 57 03
Telefax (926) 21 57 04
13005 CIUDAD REAL

)NTA«1

JL CAMPESTRE
JbAR RESTAURANTE

. '‘’^IECHIIDAO PAELLA Y PLATOS COMBINADOS
1 Nacional N® 401 Km. 177,400 PERALVILLO 
1 TELEFONO: 2319 23

TALLERES VICTORIA 
REPARACION CHAPA Y PINTURA EN 

GENERAL PARA VEHICULOS
Carreterín de la Atalaya n° 6 

Tef. 23 01 47 -CIUDAD REAL-

BUSCO
Personas intere
sadas en formar 
un grupo para 
hacer música 
de esclavitud 
moderna.
Escribir al apar
tado 13 Fuente 
El Fresno.
—

GRUAS CAMBRONERO 
ANGEL CAMBRONERO ARROYO 

PEQUEÑO Y GRAN TONELAJE
Polígono Industrial Ctra Carrión, s/n
Telfs.: 25 2212-25 22 08- Part.: 2119 44
Apdo. 354 13005 CIUDAD REAL

D. ALBERTO FRIAS RUIZ
Doctor Ingeniero Agrónomo 

D. ANTONIO JARAVA MELGAREJO
Ingeniero Agrónomo

Oficina de Gestión Agraria 
Dirección: Edificio Europa. Tlf y Fax; 21 59 35

CAFETERIA HELADERIA PAYA
DEGUSTE SUS HELADOS, 

DESAYUNOS Y GOFRES DURANTE 
TODO EL AÑO

Avda. 1° de Mayo, 35 -PUERTOLLANO-

BAR ALMADEN 
ESPECIAUDAD: 

GUARRILLO FRITO Y 
TAPAS VARIADAS

C/ Mata, n® 4 
Tlf: 25 47 01

CIUDAD REAL

' BAR "LOS FAROLES” 
CASA DE LOS BOCADILLOS 

Plaza del Pilar, 9 
CIUDAD REAL

• GRIFERIA - SANEAMIENTO
ACCESORIOS

GRANDES OFERTAS 
ARMARIOS Y ESPEJOS 
Puertas Alarcos, 1 y 33 C.Real

B kVIM. »ÍY SANTO. 2* • TI». 21 40 59 • 13001 OUCAO MAL

1 TOBO PARA VEHICULO INDUSTRIAL Y AUTOMOVIL 
CtíB*"®® OFICIAL EQUIPOS DE MOTOR DE IMPORTACION 

y BATERIAS DOS AÑOS GARANTIA. BAJOS PRECIOS 
ta d -V Teléfono Particular. 22 99 20. Tef. 21 49 55

iS «U

BAR LOS SERRANOS
Especialidad: Tapas, raciones y bocadillos 
Dirección: Camino Viejo de Alarcos, n-17 

Teléfono. 21 50 02

ESIDAD SIN DIETA NI FARMACOS
jarantiza una reducción (de peso de 1 y 1/2 a 2 kg. semanales 
® feducción de medidas aún mayor. Método de auriculoterapia 

de la Universidad de MTC, JIAMUSI. Aplicado por 
Woacupuntores colegiados. C/ Gran Capitán n^ 14 - PUERTOLLANO. 

>IT():ff martes, jueves y sábados de 11 a 2 y 13,30 a 7,30. Cita previa: 
de («5 42 31 56 de PUERTOLLANO o 91-613 10 93 de MADRID;

ECOS

/ 
o “

 ^
 ^ 

/
( Í— 05 

I

CAFE
METRO

Avda. Torreón, 3 
CIUDAD REAL

06»

MENSAJEROS 
C.REAL, S.L. 
25 15 55 

LLAMENOS.
ESTAMOS A SU SERVICIO

AVDA. TORREON DEL ALCAZAR. NUM, 1
. TEL. 22 90 44

CIUDAD REAL

*^orreón. n® 3 - Tel. 22 99 47 - Ciudad Real

[TURRILLO GAS, S.L.
! y mantenimiento de gas, calefacción
L y aire acondicionado
1 ’l® Repsol-Butano, para Ciudad Real.

I'^'^^strial Larache. Nave-811 Bajo
“no 2106 85-21 03 22. Fax. Los mismos.

<^T^no Urgente. 22 07 53

SE ALQUILAN DIRECTAMENTE
Oficinas de 100, 60 y 40 metros cuadrados, 
céntricas y económicas. Apartamentos de 
1 dormitorio por 35.000 ptas.
Información: Ramses, S.A. C/ Gral. Aguilera, 
3-12 B. Tifn; 25 07 26 CIUDAD REAL

AUTOMOVILES FENIX, S.L. VEHICULOS SEMINUEVOS 
DIEGO DE ALMAGRO, 10 TRES Y SEIS MESES DE USO 
(ESQUINA RONDA DE ALARCOS)
TEF. 2126 83
CIUDAD REAL

NUEVO SISTEMA TOTAL GARANTIA: 
ALGUNAS DE NUESTRAS OFERTAS:

VENTA -ALQUILER
PISOS-LOCALES 
NAVES SOLARES 

C/ MONTESA, 7 TEL: 25 56 44-21 27 42
CIUDAD REAL

LECTURA DE TAROT 
BUSQUE LA RAIZ DE SU PROBLEMA 
Y DE UN NUEVO RUMBO A SU VIDA
PETICION CONSULTAS: DE 3 A 9 (Tarde) 

TIfn: 22 44 76

TELF. 22 30 46

ALARCOS, 3
TELF. 21 36 11

TOLEDO, 3
TELF. 22 39 46

TELF. 22 77 47
RAMON Y CAJAL, 5 Gral AGUILERA, 3 

CIUDAD REAL

MESON 
EL PALETO
C/ Mata, n- 4

CIUDAD REAL

CERVECERIA 
“CHARLIN” 

ESPECIALIDAD EN TAPAS
VARIADAS Y RACIONES

C/ Hidalgos, n® 5 
Tlf. 25 54 56 

CIUDAD REAL

PUB “37” 
ABIERTO TODOS LOS 

DIAS A PARTIR DE 
12,30 horas

C/ Montesa, n® 7 
Tlf. 22 7814 

CIUDAD REAL

SEAT TOLEDO 3 MESES 
FORD ESCORT 6 MESES
FORD FIESTA 6 MESES 
CITROEN BX 6 MESES 
CITROEN XM 6 MESES 
CITROEN ZX 6 MESES 
CITROEN AX 6 MESES
FURGONETAS 
R.TRAFIC 1 ANO
FORD-TRANSIT 1 AÑO

RENAULT18 A.A. 400.000
RENAULT 18 GTS 300.000
RENAULT 4L. 1.1 400*000

RENAULT EXPRESS 600.000
RENAULT 21 GTX 900.000

OPEL KADETT 1.6D 700.000 
PEUGEOT 205 5P 450.000

BMW-732 FULL-EQUIP 1.000.000
TOYOTA CELICA 16 V. 1.800.000

ALFA ROMEO 33 1.71 800.000
CITROEN AX-TRDD 800.000
SI EL COCHE QUE UD. DESEA NO SE ENCUENTRA ANUN

CIADO, CONSULTENOS SEGURO LO TENEMOS. 
FINANCIACION SIN ENTRADA HASTA 4 MESES

QU€S€R17)S^ 671LCGD0
-------------:--------------------el.

FABRICA: Polígono Industrial LARACHE P. 809
Teléfonos: 21 53 51-52

CIUDAD REAL (ESPAÑA)

;r
ig

r
a
fi

a

Monjas, 4

Tel. y Fax 25 181)2

CIUDAD REAL

ENCENDEDORES, CAMISETAS, 
PANCARTAS, RECLAMOS PUBLICITARIOS. 

TODO EN REGALO DE EMPRESAS
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(Información facilitada por la Agencia Efe)

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- PARA NOSOTROS; LOS AURO- 

NES
08,05.- CLYDE
08,30.- ZAZOO
08,55.- LA CORONA MAGICA
09,20.- NOTICIAS
09,25.- TU MUNDO Y EL MIO
10,15.- NOTICIAS
10,20.- DESTINO
U,05.- DIGA 33
1130.- TALLER MECANICO
12,00.- NOTICIAS
12,05.- CRISTAL
13,00.- NOTICIAS
13,05.- MAGAZINE TERRITORIAL
1330.- EL MENU DE CADA DIA
13,55.- NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVOS CENTROS 

TERRITORIALES
14,24. - CONEXION CON LA PROGRA

MACION NACIONAL
14,25. - NO TE RIAS QUE ES PEOR

15.00.- TELEDIARIO 1
1530.- ABIGAIL
16,30.- PASA LA VIDA
17,45.- NOTICIAS
17,50.- PARA NOSOTROS; DIBUJOS 

ANIMADOS
18,15.- CUPIDO
18,40.- PRIMERA SESION; “Regreso a 

las minas del Rey Salomón”. 1959. 
(81’26”). Nacionalidad: USA. 
Director: Kurt Neumann. Intérpre
tes: George Montgomery, Taina 
Elg, David Farrar, Rex Ingram, 
Dan Seymour. Argumento: 1919:

Recién terminada la Guerra Mun
dial, un joven explordor, Harry 
padre, el legendario Alan Quater- 
main, en uno de sus más ambi
ciosos proyecto: descubrir el 
emplazamiento de las míticas y 
colosales minas de diamantes del 
Rey Salomón, de tas que tanto oyó 
hablar en su niñez. Tras hacer con
tacto con Rick, un viejo amigo de 
su padre, que le ayuda a montar 
la expedición, se ponen en camino 
hacia el territorio, desconocido y

situadas las minas.
2040.- NOTICIAS
2045.- CAJA DE RISA; Gila /Z
21,00.- TELEDIARIO 2 ’

2130.- UN, DOS, TRES
00,00.- CRONICAS DEL MAL
0030.- TELEDIARIO 3
00,50.- CINE DE MEDIANOCHE; % 

vicios muy personales”.
100’57”. Nacionalidad: Britá^ 
Dirección: Terry Jones. InténZ
tes: Julie Walters, Alec McCoíti 
Shirley Stelfox, Danny Schife 3 3 
Peter Cellier. Argumento: CrisJ ni 
es una prostituta que ostenta 
negocio junto con su amiga Shiii, ' 
y Doly, que hace las funciones' ^^ 
siryientá, y. alcahueta. Los “sen * 
cios” que las tres mujeres ofreí «a 
son muy especiales, dirigidos la y.ii 
damentalmente a perverfldos ' .

*

0235.- CINE 92; “Te amo”
04,10.- DESPEDIDA Y CIERRE %

07,00.- CARTA DE AJUSTE
07,29.- APERTURA
0730.- TITULARES
0735.- REDACCION INFORMATIVA
08,00.- TITULARES
08,05.- TELEDIARIO INTERNACIONAL 
09,00.- TITULARES
09,05.- LA AVENTURA DEL SABER
1030.- LA PELICULA DE LA MAÑANA; 

“Los muchachos de antes no usaban 
gomina”. 1969 - 103’48”. Dirección: 
Enrique Carreras. Intérpretes: 
Rodolfo Beban, Susana Campos, 
Carlos Estrada, Osvaldo Miranda, 
Norberto Suárez, Nora Carpena, 
Juan Carlos Dual. Argumento: Bue
nos Aires, principios de siglo. Ha 
nacido un cantar, un baile nuevo al 
que llaman el “tango”, repudiado por 
los “selectos” de la ciudad. Sin 
embargo, muchachos como Alberto 
Rosales, de la alta burguesía, abo
gado de brillante porvenir, es cliente 
asiduo de “Hazen"”, un baile quue

se considera como el gran reducto 
del tango. Allí conoce a Mireya, una 
hermosa mujer, cortesana de arrabal, 
de la que se enamora. La pareja 
vivirá una triste historia, que sucum
birá ante la avalancha de los con
vencionalismos sociales.

1230.- PASE DOS; DOCUMENTALES 
CENTROS TERRITORIALES. 
BALONCESTO: LIGA ACB

D35.- DIBUJOS ANIMADOR
14,00.- CIUDAD FRONTERIZA
1430.- JARA Y SEDAL
15,00.- CIFRAS Y LETRAS

1530.- LOS TRABAJOS Y LOS DIAS 
1630.- LA ISLA DEL TESORO
1635.- LA PELICULA DE LA TARDE. 

LAS PERLAS DEL MELODRA
MA: “BugambflIa”. 1944. 95’. Direc
tor: Emilio Fernández. Intérpretes: 
Dolores del Río. Pedro Arménm- 
dariz. A mediados del pasado siglo, 
en Guanajuato, un pueblo mexicano 
de mineros, vive Amalia de Robles, 
más conocida por “Bugambilla”, el 
nombre de una hermosa flor. Ama
lia, hija del gran cacique de las minas 
de plata, es algo inaccesible. La pre-

tenden jóvenes de las más enea® 
tadas familias, pero ella juega a 1® 
antojo con unos y con otros. |
pronto, un hecho accidental le aj 
conocer a Ricardo Rojas, un erial

pal

de gallos pelea. Será el corniti an
de un gran amor, que acabará i leg
tragedia.

1840.- MUNDO DE FIERAS
19,05.- FALCON CREST
20,00.-DEVORAME 2
21,00.- EL ESPEJO
22,00.- DETECTIVE PRIVADO

ión 
les 
tua 
ve

22,50.- OFF CINEMA; “Mis noches sobe ib 
herniosas que sus días”. 
105’49”. Dirección: Andrej Zufe ás
Intérpretes: Sophie Marceau, h 
ques Dutronc, Valerie Lagajj
Myriam Nezieres.

00,40.- EL INFORME DEL DIA
0140.- EL VOLTIO; “El asfalto”

sil 
ir

lidc 
tíl
aot

01,50.- TELEDIARIO INTERNACION ,¿3
02,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

antenas
07,00.-NOTICIAS
0730.- LA GUARDERIA
09,40.- VIVA LA SALUD
10,00.- ATREVETE
10,45.- CARA SUCIA
1130.- VIVIR, VIVIR
1230.- SANTA BARBARA
030.- SUPERMARKET
14,00.- BONANZA
15,00.- NOTICIAS
1530.- TELECINE; “Belizaire el rebel

de”. USA. 1986. Aventuras. 101.

Director: Glen Pitre. Intérpretes: 
Armand Assante, Gail Youngs, 
Michael Schoeffling, Will PattOn. 
Argumento: Louisiana 1850. Beli
zaire, un medico naturalista habi
tante de los pantanos tiene que 
luchar por salvar a su amigo 
Leger, acusado de asesinato, por 
lo que se tiene que enfrentar a 
los “vigilantes”, hombres que 
intentan impartir justicia en un 

■ tierra donde la ley no existe. Beli
zaire, no sin apuros, logrará esca
par de la horca, enamorándose 
de Alida, la viuda de qno de ellos.

17,30.- LA MERIENDA
1830.- EL COCHE FANTASTICO
19,30.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
20,00.- MI HERMANA SAM
2030.- NOTICIAS
21,00.- QUEDATE CON LA COPLA
22,30.- PELICULA
0030.- NOTICIAS 
01,00.. LA CLAVE
03,30.- CIERRE DE EMISION

D,20.- A MEDIODIA ALEGRIA
13,50.- LOS ROPPER
14,20.- QUERIDOS PADRES
14,55.- ENTRE HOY Y MAÑANA
1530.- LAS DOS DIANAS
16,20.- SE ACABO LA SIESTA
1735.- SUPER GUAY

seo 
ila 
od 
lili < 
eide 
i es 
una 
Ía.
ina

08,00.- ABC WORLD NEWS
O83O.- LA ALDEA DE ARCE
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- CINE: “Aguila de acero II
1136.- CINE: “Las aventuras de

Fairlane”
13,14.- PIEZAS
1330.- LOS 40 PRINCIPALES
14,00.- REDACCION. NOTICIAS
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS:

Ford

LOS
CHICOS DE BEVERLY HILLS

1430.- TELECOMEDIA: LOS PRIME
ROS DE LA CLASE

15,00.- CINE: “Cocoon, el retorno”

16,53.- CINE: “Soy el pequeño diablo”
18,39.- DOCUMENTAL: PERROS SAL

VAJES DE AFRICA
19,35.. DIBUJOS ANIMADOS: MR. 

BOGUS
20,00.- AVANCE REDACCION
20,05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30.- PRIMER PLANO
21,00.- PRIMOS LEJANOS
21,28.- INFORMACION METEORO

LOGICA
2L30.- REDACCION. NOTICIAS
21,54.- INFORMACION DEPORTIVA
22,00.- ESTRENO CANAL+: “Los

Inmortales II”
2330.- CINE: “La lista negra”
00,58.- CUENTOS DESDE LA OSCU

RIDAD
01,21.- SESION ESPECIAL X: “En el 

calor de la pasión”
0234.- CINE: “El exorcista III”
04,20.- CINE: “Orden de búsqueda”
06,16.- CINE: “Cómo triunfar en publi

cidad”
07,50.- PIEZAS

07,00.- AVANCE DE PROGRAMA
CION Y ESPACIOS PROMO
CIONALES

07,10.- ENTRE HOY Y MAÑANA
0730.- LA EXTRAÑA PAREJA
08,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
0930.- VACACIONES EN EL MAR
10,20.- ENTRE PLATOS ANDA EL 

JUEGO
10,45.- CINE CORAZON; “Harry Black 

y el tigre”.
1230.- MARIA DE NADIE

1930.- HÁBLANDO SE ENTIENDE! 
BASCA

20,00.- SU MEDIA NARANJA
20,45;- TELECUPON
21,05.- LA LOBA HERIDA
22,00.- BEVERLY HILLS 90210:51

SACIOl^DE VIVIR
22,55.- MELROSE PLACE
23,50.- HOOPERMAN
00,20.- ENTRE HOY Y MANANA
00,45.- ¿HABLANDO SE ENTlB 

LA GENTE?
01,45.- STARSKY Y HUTCH
0235.- F.B.I.
03,25.- CIERRE DE PROGRA 

CION Y ESPACIOS PRO’

CIONALES

CANAL SUR

08:00.- TELETRASTO
09:05.- ANDALUCIA NUESTRA
09:35.- HOSPITAL
10:35.- LAS MAÑANAS DE CANAL

SUR
U:25.- NOTICIAS
11:30.- CINE MATINAL: “Con el culo 

ai aire”
D:10.- ¿TE SUENA?
13:40.- CAZAFANTASMAS
14:05.- DINOSAUCERS
14:30.- EL DIARIO-1
15:00.- EL TIEMPO
15:05.- BOLA DE DRAGON
15:30.- CINE DE TARDE: “Un chico 

como todos”
17:10.- DIBUJOS ANIMADOS
17:35.- SANGRE VERDE
18:10.- BOLA DE DRAGON 2
18:35.- PARKER LEWIS
19:05.- TAL COMO SOMOS
20:30.- EL DIARIO-2
20:55.- EL TIEMPO

21:00.- CHAN-TA-TA-CHAN
22:35.- CINE DE ORO: “Edu 

a Rita”
00:30.- EL DIARIO-3
00:45.- DINERO _
00:50.- PUERTA DEL CANTE

Ulitis01:20.- AULA DE CINE: “Not* 

verano”

TELEONDA

14:15.- DIBUJOS ANIMADOS
15:15.- SESION CONTINUAR 

des los ricos” y “La supo”
seta de Sammy”

18:15.- INFANTIL
19:00.- VIDEOS MUSICAL^
20:00.- INFORMATIVO .
20:30.- VIERNES CINE: 

la mafia”
22:00.- VISPERAS DEPORTÓ
23:00.- EN LA BRECHA
00:00.- INFORMATIVO
00:30.- CINE: “Lunes tormeni’
02:00.- PELICULA X

día 
os: 
Mi

ON 
dne. 
^\( 
53.

^GE

kry
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^ capítulo de hoy pondrá a su audiencia los pelos de punta desde un inquietante ascensor

W
 Í̂s

 í:^

Crónicas del mal” recupera la tradición 
de los relatos opresivos y obsesivos

El director norteamericano Brian de Palma será entrevistado en “Primer plano”
^cCo»» 

Schilü actriz Carmen Elías es
Crí urotagonista del segun- 

’stenu. episodio de la serie de 
jor ‘Crónicas del mal”, 

^* , Sí estrenó la pasada 
'.sol»’ ,ana en TVE-I, que esta 
sidos í fftf pondrá a su audien- 
‘^°5 dos pelos de punta des-

)stenta

idos.

an inquietante ascen-

is encop 
uegaai

r.
UDRID. (Efe).- Elías da 
¡ al personaje de Laura, 
mujer en plena crisis exis-

otros.
al le la

que, tras romper con 
pareja, decide mudarse a

uncri^ piso en un edificio antiguo, 
cómica aura es traductora y debe 

cabarái legar ineludiblemente un 
ajo, algo a lo que no es 
az (le enfrehtarse. La sen-

i

Íón de que todo son pre- 
les en torno a ella se agra- 
:uando se convence de que 
vecinos no la miran con 

f buenos ojos. Carmen Elías protagoniza el relato de hoy de “Crónicas del mal”.
is”. 11 .a razón de su hostilidad 
ZuW ase explique por el miedo

sintieron cuando el ante- 
inquilino de la casa se

OT

¡idó.
tólas cosas, Laura comien- 
aobsesionarse con el ascen- 
ide la casa; una pieza de 
seo que languidece en la 
lía baja con el cartel col-

___ o de “No funciona”.

JA
in embargo, ella está con- 
cida de que el ascensor no 
í estropeado, porque más 
una noche ha oído cómo
13.

Finalmente, un día tiene la

certeza de que algo muy extra
ño ocurre con el elevador, 
porque, a pesar de que nadie 
lo ha reparado, está parado 
en su planta.

Cuando entre a investigar, 
una pesadilla que ni en sus 
peores delirios había vislum
brado empezará a desarroflar- 
se en torno a ella.

Para acompañaría en su 
espantoso viaje, el director del 
capítulo, José María Carreño, 
ha elegido a Lola Lemos, Tina 
Sainz y Pedro Miguel Mar
tínez.

Esta historia, escrita por
Pedro Montero Martín, recu
pera la tradición de los relatos 
opresivos y obsesivos que dis
curren en espacios estrechos, 
al estilo de las célebres “His
torias para rfO dormir” de Nar
ciso Ibáñez Menta.

Brian de Palma, entrevistado 
en ‘^Primer plano”

El versátil director de “La 
hoguera de las vanidades”, 
“Carrie” o “Los intocables”, 
el norteamericano Brian de
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Madonna.

realizador ha concedido 
entrevista al programa 
promocionar su última

Palma, será hoy el protago
nista del espacio que Canal 
Plus dedica a la actualidad 
cinematográfica, “Primer Pla-
no .

El 
una 
para

í í

Catherine Denueve parece atravesar su mejor momento artístico.

película, “En nombre de 
Caín”, aunque también habla
rá de sus más inmediatos pro
yectos.

El programa incluye repor
tajes sobre dos trabajos que 
han llegado ahora a las pan
tallas españolas; “La reina 
anónima”, de Gonzalo Suárez, 
con Carmen Maura y Marisa 
Paredes, y “Lunas de hiel”, 
de Roman Polanski.

Varios fotogramas de lo 
mejor de “Reservoir dogs”, la 
película de Quentin Taranti
no, que en el pasado Festival 
de Cine Fantástico de Sitges 
cosechó un sonado éxito, ocu
parán también un espacio des
tacado en el programa.

Lo completará un extenso 
reportaje sobre el filme “In
dochina”, el último trabajo de 
Regis Wargnier, que se estre
na estos días en España des
pués de abrir la Mostra de 
Valencia.

La película está protagoni
zada por Catherine Deneuve, 
de quien se ha llegado a decir 
que ahora que se acerca al 
medio siglo muestra con más 
claridad que es verdad que 
pactó con el diablo su eterna 
juventud.

- ALFONSO GUERRA, vice
secretario del PSOE: “Los 
desodorantes funcionan durante 
un tiempo... para todos”.

- MADONNA, cantante: “No 
hay nada malo en excitar a la 
gente”.

- JOSE MANUEL LARA, edi
tor; “España está rodilla en 
tierra”.

- MANUEL FRAGA, presi
dente de la Xunta de Galicia; 
“Pensar en coaliciones es cues
tión de sentido común”.

- AUGUSTO ROA BASTOS, 
escritor; “La autocompasión me 
repugna y en Iberoamérica hay 
mucha”.

- ROSA MARTINEZ GUISA
SOLA, .viuda de Agustín Rodrí
guez Sahagún: “Madrid es boni
to hasta sin Agustín”.

- JOSE MARIA AMUSATE- 
GUI, presidente del Banco Cen
tral Hispano: “Deben continuar 
procesos severos de convergen
cia económica”.

- PLACIDO DOMINGO, 
tenor; “No quiero saturar al 
público español”.

La actriz francesa presentará, junto a su colega Vincent Pérez, su última película: “Indochina

Catherine Deneuve, principal estrella en 
la apertura de la Mostra del Mediterráneo

VALENCIA. (Fax Press).- 
Catherine Deneuve fue ayer la 
principal figura de la gala inau
gural de la XIII Mostra de 
Valencia, centrada en el cine 
de los países ribereños del 
Mediterráneo. La actriz france
sa, que llegó anteanoche a la 
capital levantina junto al su 
colega Vincent Pérez, presen
tará la película “Indochina”, 
que ambos protagonizan.

A partir de hoy y hasta el 
próximo dia 23, se proyectarán 
el resto de los 80 largometrajes 
que componen las distintas sec
ciones de un certamen dotado 
con 169 millones de presupues
to.

“Indochina” es un drama 
situado en el Vietnam colonial, 
dirigido por Regis Wargnier y 
protagonizado además de por 
Deneuve y Pérez (el actor que 
interpretó el personaje de 
Christian en “Cyrano de Ber- 
gerac”) por Linh Dan Pham y 
Jean Yanne. A los 48 años, Cat
herine Deneuve ha interpretado 
en esta película un personaje 
especialmente escrito para ella 
y que e.s -según sus declaracio
nes- una suma de todos los que

ha hecho a lo largo de sus trein
ta años en el cine.

Otras de las figuras más des
tacadas que estarán presentes 
en esta edición del certamen 
levantino serán el actor italiano 
Franco Nero, que llegará el dia 
20, y el realizador galo Michel 
Deville, autor de “Noche de 
verano en la ciudad” y “La lec
tora”.

En la sección oficial de la 
Mostra de Cinema del Medi- 
terrani se proyectarán 14 pelí
culas de once países. España 
estará representada por “El cie
lo sube”, de Marc Recha. Junto 
a la sección informativa, de 15 
títulos, podrán seguirse entre 
otros los ciclos de homenaje al 
cineasta egipcio Youssef Cha- 
hiñe, al italiano Franco Brusati, 
al mejicano afincado en Europa 
Alejandro Jodorowsky y a la 
actriz Brigitte Bardot.

Nuestro país tendrá un apar
tado especial con “Las tres 
Españas”, resumen del trabajo 
de tres cineastas ideológicamen- 
le tan distantes como el comu
nista Juan Antonio Bardem, el 
franquista José Luis Saénz de 
Heredia v el ácrata Fernando

Arrabal.
Para intentar perpetuar el 

éxito juvenil que tuvieron en 
ediciones pasadas otros ciclos 
nocturnos de terror, como el 
de la productora Troma, este 
año se ha preparado el ciclo 
“Splatter”, con algunas mues
tras del género.

La Mostra de Valencia cuen-

ta con un presupuesto de 169 
millones de pesetas, aportado.s 
en su mayor parte por la Fun- 
dació Municipal de Cine y la 
Generalitat Valenciana. Lo.s 
galardones oficiales del festival. 
Palmeras de Oro, Plata y Bron
ce, llevan parejos una aporta
ción de 2 millones, ochocientas 
y quinientas mil pesetas.
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Hoy aparece la 
publicación “EI 
periódico de la 
comarca de 
Tomelloso”

Hoy viernes día 16 tendrá 
lugar la aparición de “El perió
dico de la comarca de Tome
lloso”. La publicación tiene 
carácter quincenal y proporcio
nará al lector desde un plan
teamiento independiente, infor
mación de Tomelloso, Socué
llamos, Argamasilla de Alba, 
Pedro Muñoz y Ruidera.

El equipo que hará posible 
la aparición de la nueva publi
cación, dirigido por Jaime Que
vedo Soubriet, está integrado 
por Carlos Moreno, Andrés 
Naranjo, Isabel Lozano, Julio 
Olmedo, Joaquín Díaz Vallés, 
José Manuel Ruiz Gutiérrez, 
Angel Berno, Pilar Ramos, 
León Muñoz, Carlos de la Osa 
y Andrés Hurtado. Como firma 
permante aparecerá en las pági
nas de opinión el poeta y pres
tigioso escritor Valentín Artea
ga.

El periódico contará con las 
secciones de comarca, opinión, 
sociedad, cultura, deportes, eco
nomía, con especial atención a 
la agricultura, y ocio. Su pre
sentación tendrá formato 
tabloide como la mayoría de la 
prensa escrita y parte con una 
tirada de 2.000 ejemplares, de 
los que un alto porcentaje irán 
destinados a los suscriptores. La 
sede de la publicación se 
encuentra en la calle Ismael de 
Tomelloso 24, bajo, donde se 
realiza la redacción y maque
tación de la misma a través de 
los más sofisticados equipos de 
informática.- Gráficas Lozano y 
Angama llevan a cabo, respec
tivamente, la filmación y la 
impresión del periódico.

El primer número destaca en 
su primera página una reflexión 
del pintor, Antonio López, 
sobre el conflicto que ha man
tenido con el Centro de Arte 
Reina Sofía, las gestiones que 
está realizando el Ayuntamien
to de Socuéllamos para conse
guir el desvío del tren a su paso 
por la localidad y la inversión 
millonaria que se propone rea
lizar Esther Koplowitz en una 
residencia de lujo en Ruidera, 
entre otros temas.

El acto de presentación ten
drá lugar hoy a las 20,30 horas 
en el conocido local de la ciu
dad, “Tom Pak”, actuando 
como mantenedora del mismo 
la presidenta de la Asociación 
de la Prensa de Ciudad Real 
y redactora-jefe de LA TRIBU
NA, Laura Espinar.
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Pintadas en la inauguración del Conservatorio. El Conservatorio Elemental de Música 
“Marcos Redondo”, que va a ser inaugurado hoy, presenta ya “gracias y arte” de algún 
aprendiz de pintor, como se ve en la foto de Rueda. Esperamos que al futuro artista, 
si es que llega a ser alguien alguna vez, reciba el mismo trato que él ha dado a este 
flamante edificio de alguno de sus “colegas”. Claro que, para no esperar, podrían pintarle 
la cara ya mismo o las paredes de su casa a ver qué tal le sentaba la obra y la firma.

§

■ Ninguna autoridad 
municipal estuvo presente 
ayer en el acto celebrado en 
la Audiencia Provincial, con 
motivo de la festividad de 
Santa Teresa, patrona de los 
abogados.

* * *
■ No sabemos si es que 

las diferentes ocupaciones de 
nuestros munícipes les impi
dieron su presencia o es que 
otros imponderables no se lo 
permitieron.

* * *
■ Sin embargo, hay que 

hacer mención aquí de lo 
gratificante que es escuchar, 
dados los tiempos que 
corren, al presidente del 
Colegio de Abogados hablar 
de independencia y defensa 
de los colegios profesionales, 
en este caso, del que él 
representa.

* :1: :?.

■ Y como estarán las 
cosas entre la Justicia cuan
do un magistrado del Tri
bunal Supremo criticó ayer 
al fiscal que lleva el caso 
Filesa y la financiación de 
los partidos políticos, al 
haber empleado, en su opi-

Castejón habló de independencia 

nión, poco tiempo en inves
tigación del caso.

■ Los fiscales del Reinó 
no lardaron en levantar ayer 
su voz en defensa del com
pañero. 

* =1: :|:

■ Ahora queda por 
demostrar el tiempo y la 
tarea realizada por el fiscal.
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Los sindicatos 
no tienen claJ 
el futuro de 
Repsol QuímJ 
en PuertollanJ

tJGT y CC.OO consnj 
que existe una ¡ndeW 
largo plazo sobre el fuM 
Repsol Química en Pueril 
“Ya que sólo se garanta 
mantenimiento de la 1 
capacidad productiva del] 
ker”. Esta es la impresJ 
los dos sindicatos despa 
la reunión que manluvisl 
Madrid el pasado día 9,di 
tor del Repsol QuímiJ 
Badosa, el director de ReJ 
Humanos de la empresa,! 
Bort y el director de 11 
cación y Control, Javier J 
con los secretarios general 
la Federación de Quimil 
UGT, Jesús Urrutia! 
CC.OO Joaquín GonzáleJ

En la reunión los reJ 
tantes sindicales expusxl 
los directivos su visión si 
situación social de PueitJ 
y el papel social del CoJ 
petroquímico. 1
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Cartas a D. Quijote
Insensibilidad sociaUstl-

M. LOPEZ CAMARENA L
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Están perdiendu hasta la sensibilidad

Querido D. Quijote:
Ya sabes que los afectados 

del llamado “Síndrome tóxi
co”, los que quedan vivos y 
sus familiares, ¡claro está!.
se han concentrado ante la 
sede del PSOE en Madrid, 
calle Ferraz, para intentar 
presionar ante el partido que, 
manda en España y poder 
cobrar las indemnizaciones a 
las que tienen derecho por 
sentencia judicial. Quiero 
que sepas, viejo amigo, que 
hasta la tarde del miércoles 
nadie del PSOE, ni el secre
tario general, ni el portero 
de la sede, se habían dignado 
asomarse a un balcón para, 
sino recibirlos, al menos pre
guntarles qué diablos que
rían. Te lo digo porque yo

Í

pasé ese día por Ferraz.< 
Rosales, y allí seguía® 
pobres reclamantes. Poio
que leo, en ese veterano 
rió salmantino que ^*

ia

Adelantado”, que un ^ 
primero legionario, 
Ferreira, lleva una p*
meses viviendo fre"* 
Ministerio de Defensa,^ 
silla de ruedas, en espita
el ministro, Julián

Ipr<
Ose 
Wo

lito.
cho“ García Vargas, 
inferior, se digne a _rej ¡p^^ 
y escuchar la historia 
particular calvario sala"

Como ves, Alonso.' 
dos sangrantes casos 
lidaridad, insensibM 
soberbia socialista' 
comentarios!.

Un abrazo.
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